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FESTA JUNINA - Será realizada

hoje, a partir das 18 horas e, ama

nhã, com início no mesmo horário, a

festa junina promovida pela Escola
Modêlo "Daysi 'Werner Salles" - Po
livalente -, na avo Ivo Silveira, em

Capoeiras. Haverá casamento caipira,
quadrilha, pau-de-fita e outras danças
folclóricas, além de barraquinhas,
churrasco, quentão e etc.
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A carne estará mais cara a partir de segunda-feira em

Florianópolis, com o quilo sendo majorado entre

Cr$ 2,00 e Cr$ 4,00. Os frigoríficos do interior do Estado

responsáveis pelo abastecimento da Capital já
comunicaram aos distribuidores que a carne carregada neste

final de semana terá novos preços, mas não informaram os

valores. Os açougueiros estão decididos a

não comprar o produto majorado, "até que a situação se

esclareça". Eles querem ter a quem recorrer, já que
a decisão dos frigoríficos é "de cima para baixo".

A Sunab não pode tomar providências, porque a carne não é

tabelada. Existe apenas um acordo de cavalheiros, que está

correndo o risco de não ser cumprido (Página 16).
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Os paranaenses perderam dlJlpartidas e estão fora do título A excelente torcida presente ao ;ginásio incentivou o time catarinense.
I .' _ ,

S. Cataína decide com S.P e esta noite
Com um gol de Mauricio no primeiro tempo, Santa Catarina

conquistou o direito de disputar o título com São

Paulo esta noite no ginásio Catarinense. Por antecipação
a equipe catarinense está classificada para as finais (pág. 7).
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Em cerimônia presidida pelo diretor de ensino da

Marinha, 420 jovens prestaram ontem juramento à Bandeira. ato

'l q_u_e_m_a_rc_ou
sua formatura na EAM Coube ao comandante da

_

unidade apresentar as despedidas oficiais aos formandos (Pag.3).

. .

O juramento à Bandeira foi o ponto alto da cerimônia que marcou a formatura de nova turma da Escola de Aprendizes Marinheiros.

Marinha forma nova turma na Capital

, ,

'>

TELESC ativou mais urna central 'telefônica no Estado.' Desta vez foi na
Idade de Içara. A nova central tem uma capacidade de 250 terrnlnais. �.

____________�_l � � _
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Lopez Michelsen
é pressionado
pelos industriais

/

Bogotá - O setor empresarial privado criticou severa

mente a política econômica do presidente Lopez Michel

sen, num momento em que a Colômbia atravessa uma

situação favorável e sem precedentes, devido à abundân

cia de recursos monetários. O país receberá este ano uns

dois bilhões de dólares (cerca de 22 bilhões de cruzeiros)
por suas exportações, em deconcorrência da alta do café

nos mercados mundiais. Os industriais, através da Asso

ciaçáo Nacional de Industriais - ANDI-, exiqirarnque o

governo use os ingressos adicionais do café em progra

mas de desenvolvimento industrial e agropecuário. Mas

Lopez Michelsen está tomando medidas restritas para

,evitar a inflação, deixando parte dos lucros no exterior,

congelando grandes somas no banco nacional e estimu

lando o gasto de divisas mediante a abertura de importa
ções que os industriais consideram desnecessárias ou

que prejudicam indústrias nacionais que ainda não são

competitivas. Alguns setores operários também criticam a

política econômica, dizendo que os trabalhadores não'

estão se beneficiando com o maior ingresso de divisas.

Estatísticas recentes apontam que o índice de desem

prego atingiu os 12 por cento do ano passado. O aumento

do salário mínimo, por outro lado, foi muito .baixo. Em

relação à atual crise na integração econômica subreqlo
nal, a ANDI disse que "infelizmente o empenho colom

biano em superá-Ia coincidiu com um panorama bastante

confuso dentro do Pacto Andino, em momentos em que é

necessário tomar importantes decisões sobre os prazos,

para a programação industrial, para a adoção de tarifas

externas comuns, etc."

Mais uma trégua no

Líbano. Duvida-se

que seja cumprida
A nova trégua foi conseguida

por uma comissão da Liga de Estados

Arabes e começou a vigorar a

partir das 19 horas de ontem.

Cairo - Todas as partes que participam da

guerra civil libanesa aceitaram uma trégua a partir
das 19 horas de ontem, segundo informou de Da

masco a agência noticiosa "Oriente Médio". A

agência disse que o secretário geral da Liga Arabe

Mahmoud Riad declarou que a trégua .entrou em

vigor simultaneamente em todo o território libanês.
O acordo entre os combatentes para uma nova

trégua - já foram feitas dúzias desde o começo da

guerra civil,há 15 rreses-foi conseguido por uma
comissão da Liga Arabe enviada a Beirute com esse

propósito, acrescentou a agência. O cumprimento
da trégua - se realmente acontecer - permitirá
que as unidades da Força de Paz pan-árabe, aquar
teladas até agora no aeroporto de Beirute, sejam
colocadas ao longo das linhas de trégua.

A informação sobre a nova trégua chegou na

ocasião em que os milicianos direitistas cristãos'

pressionavam ainda mais contra o acampamento de

refugiados palestinos situado a sudeste de Beiture.
Um segundo acampamento, menor, caiu em poder
dos cristãos no começo da semana. Os cristãos ini

ciararn seu ataque contra os acampamentos há dez

dias, quando, nominalmente, estavam obrigados a

cumprir uma trégua anterior.

GERENTE ADMINISTRATIVO
FINANCEIRO

Necessitamos para admissão imediata nossa

expectativa é de que o candidato tenha traba
lhado em cargos de gerência e que possua for

mação universitária.
Enviar curriculum e pretensões salariais pa

ra Metalúrgica Riosulense SIA, rua Lauro Mul
ler 411 - Caixa Postal 43 - CEP J9160 - Rio
do Sul- SC.

Para passar num concurso não basta
você estudar de tudo um pouco ou

ficar perdido no meio de papéis,
sem saber o que fazer. Você pre
cisa estar habituado com o tipo de
questões que vai ter que
responder e, claro, vai

'

te r que esta r por den
tro da matéria. Para
facilitar tudo isso, che

gou a Presto Labor, que'
montou um Centro de
Tteina-nento de Pes
soal. A Presto Labor
tem uma longa experiên
cia no Rio de Janeiro e

em Brasília e vai por toda esta expe-

REVOLTA NO SUDÃO

Cairo - Forças sudanesas
rebeldes tentaram ontem

um golpe de Estado contra
o presidente Jaafar El

Numeiri, mas foram re

chaçadas por tropas leais
ao governo, que assumi-:

ram o controle da situação,
segundo a agência de no

tícias Oriente Médio. O

governo sudanês divulgou
comunicado dizendo que

"a situação está inteira

mente sob o controle das

forças de segurança". A in

formação foi confirmada
ainda pela rádio Juba, cap
tada em Nairohi, no Quê
nia, acrescentando que o

presidente Numeiri vol-

As informações sobre' a situação
são contraditórias, mas o presidente Iaafar El
Numeiri disse que suas tropas dominaram

os rebeldes, embora ainda houvesse

,
luta ontem à noite.

tou de Paris para "assumir

o �ontrole da situação". A
noite, o vice-presidente
Abel Aler e os ministros

do gabinete e demais altos
funcionários comparece

ram a lima .concentraçâo
no centro de Juba para rei
terar seu apoio ao presi
dente. De acordo com a

rádio, os manifestantes

repudiaram a "conspira
ção" contra o regime.

sete horas, disse a ágência
Oriente Médio. Já a rádio
Juba informou que "al

gumas pessoas armadas e

em trajes civis tornaram o

prédio da companhia tele
fônica e interromperam as

comunicaçôes, A agência
de notícias do Iraque, por
sua vez, disse que tanques
�e blindad'os dirigiram-se
ao aeroporto e aos quartéis
militares, travando um

combate feroz e ocupando
parte das instalaçóes mili
tares.

não identificou as forças
rebeldes e não disse se es

tavam apoiadas por uni
dades das Forças Anua
das. Entretanto, as versôes
de choques COIl1 morteiros
e foguetes indicam que

forças mais numerosas do

que simples "elementos
armados" participaram da
tentativa. O presidente
Iaafar El Numeiri, que

imprimiu inicialmente a

seu governo uma orienta

ção esquerdista,
abandonou-a depois,
voltando-se para. o Oci
dente e os países árabes
ricos em petróleo, em

busca de ajuda econômica
para o Sudão.

Venezuela
pode romper
com Urugua:
Caracas - A Venezuela

romperá relações diplomá
ticas com o Uruguai se o

governo deste país não en

tregar, dentro de um de
terminado prazo, uma mu

lher que foi retirada à força
do prédio da embaixada
venezuelana, no início da
semana. Não se sabe, en

tretanto, qual o prazo que
foi especificado. Os jornais
venezuelanos noticiaram

que o presidente Carlos
Andres Perez comunicou
aos principais dirigentes de
seu' Partido, a Ação Demo
crática, a decisão de rom

per relações com o regime
militar uruguaio se a situa
çáo. não for esclarecida

logo.

Bomba na

embaixada
•

uruguaia
Roma - Uma bomba ex

plodiu ontem na' ernbai
xada do Uruguai na capital
italiana, causando peque
nos danos-no ediflcio. Não
houve vítimas. Os investi

gadores disseram que' o

explosivo foi colocado na

janela da embaixada, na

Via Ticino.
.

,Vietnã
unificado

oficialmente
Bangcoc _:_ O Vietnã do Sul
e do Norte proclamaram
sua reunião oficialmente
ontem. A declaração foi
feita numa sessão da assem

bléia nacional, em Hanói.
'''Neste momento, 08:30
horas de Hanói, dia 2 de

julho de 1976, a naçãp viet

namita é oficialmente con

siderada como país unifi

cado, desde Cao Lang até
Cao Mau", anunciou uma

transmissão radiofônica de
Hanói. Cao Lang fica no

extremo-norte do Vietnã e

Cao Mau no extremo sul.

riência a serviço de. você. Inicialmen
te, haverá cursos para Progra
mador de Computadores, Auxi �

liar de Escritório, Auxiliar de

Serviços Gerais e de üesen
.

volvimento de Secretárias.
Todos estes cursos

serão i ntens i vos, prá
ti cos, com fa rto mate
r i a I, métodos extrema
mente eficientes e

começarão: dia 5' de
.

julho. lI.. partir de ago-'
ra, quando você pensa r

em concursos, pense tam-
bém na Presto Labor. Nunca

foi tào ·f1ici I passar.

Maiores informações, ,no • PRESTO ;�ABOR
Centro de Treinamento9 de Florianó�olis

Rua Felipe Schmidt, 25 - 80. andar - Edif. Zahia -- Cobertura.Fpolis, S C

MINlSTt:RlO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE -5Al\TA CAT:\ RINA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

A Universidade Federal de Santa Catarina, necessita para adm,!]São imediata:
- Analista
- Programador
- Operador
- PerfUrador
- Chefe de Operação _

1- REQUISITOS PARA A INSCRIÇAO:
a) Carteira de Identidade

b) Título de Eleitor
. c) Certificado de Reservista .

d) 02 (duasl fotografias, de frente e recentes, 3x4.
e) Certificado de Escolaridade no nlvel exigido.

OSS.: Quanto ao grau de escolaridade
a) analista - curso superior completo
b) programador - 20. grau completo
c) operador - 2q. grau completo
d) perfurador - 20. grau completo
e) Chefe de Operação - 20. grau compl etO

II - DAS PROVAS
Os candidatos serão submetidosa teste de conhecimentos e entrelista

III - DAS INSCRiÇÕES
�< •

As inscr�es estarão abertas no período de 05/07 a 09/07, no horário das 10:00 às 16:00

horas, tendo por local o Departamento do Pessoal, da Universidade Federal de Santa Catarina,
no "Campus" Universitário da Tri ndade.

Florianbpolis, 02 di Ilho de 1976 ..

Helcio Roc:..,gues
Diretor,

A tentativa de golpe, a

terceira contra Numeiri,
há sete anos no poder, foi
desencadeada por "uni

dades armadas" que pro
moveram batalhas nas

ruas de Kartum durante

O comunicado do go

verno, divulgado aproxi
madamente 12 horas de

pois do início da rebelião,

ARGENTlNA----�----------

Cliurch : '1I1ll dos principais cotac os.

o

Church pode ser

o vice -presidente
de Jimmy Carter

Plains,Geórgia-Jimmy Carter disse ontem que reduziu a

três pessoas a lista dos possíveis candidatos à vice

presidência, que escolherá quando for proclamado can

didato presidencial do Partido Democrata. Mas Carter não
quis cornenttr as versões de que o escolhido será um

senador. Os principais candidatos são os senadores
Frank Church,de Idaho;Walter F. Mondale, de Minnesota,
·e John Len, ex-astronauta de Ohio, disse um senador que
pediu para não ser identificado. Ele afirmou também que
Carter certamente escolherá um companheiro que tivesse

'participado dacarnpanha no partido. Pelo menos outros
três senadorestambém estão sendo considerados: Henry
Jackson, de Washington, que competiu com Carter nas

primárias; Edmund S. Muskie, candidato a vice

presidente em 1968, e Adiai Stevenson, de Illinois, cujo pai
foi candidato àPresidência Democrata em 1952 e 1956.

Espinha: lista para

premier deve sair hoje
Madri - Os conselheiros do rei Juan Carlos se reuniram

ontem para escolher os três candidatos ao cargo de primeiro
·ministro. Apesar das deliberações se realizarem em segredo.
acredita-se que a liaa deverá ser apresentada logo. Especulava
se sobre a possibildade de um premier militar, provavetrnente
para garantir o apelo das Forças Armadas ao rei. Depois de

meses de gestões pira se tentar mofificar o sistema franquista, a
credibilidade e autaidade ficariam asseguradas com a designa
ção de um militar pira o cargo, segundo fontes oficiais.

Por outro lado, <oposição de centro-esquerda q uatificou em

geral a renúnciade Carlos Arias Navarro como um passo à frente,
mas não quis fazer jl!lgamento até conhecer o novo premiere seu

gabinete. De acordccorn a lei, o rei deve nomear o sucessor num

prazo de seis dias, nas o monarca tem também o direito de

recusar a relação detrês nomes que o Conselho do Reino lhe

apresentará, caso nai concorde com nenhuma das indicações.
Entre os candicatcs mencionados com maior insistência

para o cargo, exercita por um período de cinco anos, figuram o

general Manuel Gutierrez Mellado, chefe do Estado-Maior do

Exército, de tendêncu liberat, e o comandante militar de Madri,
general José Vega Roóriguez. Há também três civis: o ministro do
Interior Manuel Fraga ribarne, o chanceler José Maria de Arei Iza
e o presidente do Par)' menta. Torcuato Fernandez Miranda. Os

dois primeiros defenderam a introdução de reformas no governo

_

e o último foi professai do rei na universidade e preside o Con

selho do Reino.
Um indício da impstáncia da mudança no governo foi per,

cebido através do corneucado do Parlamento de que fica adiada
indefinidamente uma s são anteriormente marcada para seis de

julho, que consideraria as reformas a serem introduzidas no

Código Penal. A rnodifidaçáo desse código constitui um aspecto
fundamental do prograna de reformas do governo, já que vem

complementar uma lei ore legalizou os partidos políticos.

Dia de (alma no Peru.
-

Mas a greve continua
�
Lima - A capital p-ruana viveu ontem um dia de calma,

depois das violentas mamfestações de anteontem, que deixaram,
um saldo de cinco mortal e dezenas de feridos e presos, mas a

greve dos motoristas de �nibus continua, protestando contra o'

aumento da gasolina. O gwerno fechou várias revistas de oposi
ção, de esquerda e direita, que em suas últimas edições critica
.ram severamente a políticagpvernamental. O governo decretou o

dia de ontem feriado. Apmas veículos do sistema estatal de

transportes e de algumas inhas particulares circularam ontem.

Anteontem à noite a cidadeesteve sob toque de recolher entre as

22 horas e as cinco da man\ã. Durante a noite ouviram-se dispa
ros em diversos pontos de Urna. O governo também publicou as

listas dos novos preços de.irodutos alimentícios, que sofreram
aumentos de 11 por centoaté 57 por cento. Tentando reduzir

parcialmente o efeito das aias, o governo duplicou os subsídios
do biênio para produtos allnentícios.

Cill�:o cad áceres de guerrilheiros,

o massacre �ontinua: 17
mortos e quase 40 feridos

Buenos Aires - Aproximadamente 17 guerrí- tros cinco guerrilheiros fugiram mas foram en

Iheiros esquerdistas foram mortos. quando o curralados pela polícia e mortos. Uns 45 guer-'
grupo atacou uma patrulha militar e outros 45 rilheiros foram presos em várias ações, se

foram presos em províncias do norte'. Pouco gundo um comunicado do comando do Exér

após a �ôrté'dos guerrilheiros, uma bomba cito em Rosário. Embora não se tenha infor

explodiu numa dependência policial, ferindo mado a que grupo pertencem, acredita-se que
gravemente mais de 38 pessoas. O choque os guerrilheiros são da organização Montone

principal ocorreu na madrugada de ontem, na ros, vinculada à ala esquerda do peronismo, e
área de Boulogne 30 quilômetros ao norte da também do Exército Revolucionário do Povo

capital, e nas imediações de Campo de Mayo, - ERP -, grupo marxista. Em outra ação,
onde está situado o arsenal mais importante das dezenas de agentes de segurança foram feri

ForçasArmadas. O comando de guarnições dos, quando uma bomba explodiu no refeitó
militares disse que efetivos da guarnição rio da superintendência de segurança Federal,
Campo de Mayo que se deslocavam de Bou- órgão que depende da polícia federal e Fun

logne foram atacados pelos gqerrilhelros com ciona num edifício em pleno centro de Buenos
disparos e granadas de'mão. Os soldados res- Aires. No local, almoçavam numerosos fun
ponderam ao fogo, matando 12 pessoas. Ou- -cíonários de diversas categorias.

Jornal fechado por falar de missa
BIIÓWS Aires - O governo da província
de El Chaco fechou por 24 horas o jo.rnal
Norte e prendeu seu diretor, Miguel
Fernandez, apenas por ter informado
sobre uma missa em memória do ex

presidente Juan Domingo Peron, no se

gundo aniversário de sua morte, anteon
tem. As autoridades militares disseram

que foi aplicada uma lei que proíbe di

vulgar "notícias vinculadas a' atividades
políticas". O jornal é editado na cidade
de Resistência, capital da província de El
Chaco, a uns 1.100 quilômetros da capi-'
tal. O proprietário do jornal é Juan Rous
selot, assessor de imprensa do ministério

do Bem-Estar Social durante o governo
peronista, quando a pasta era ocupada
por José Lopez Rega, que atualmente é

procurado pela InterpolvA missa, cele
'brada na igreja de San Francisco, em

Buenos Aires, foi assistida por cerca de
mil pessoas, .entre· as quais os ex

ministros Benito Llambi, Manuel Arauz
Castex, Ernesto Corvalán Nariclares,
Tomaso Vottero e Angel Robledo e o ex-:

presidente provisório, senador Halo Lu
der. Ao terminar o ofício religioso, várias
pessoas cantaram a "Marcha Peronista" e
distribuíram panfletos que destacavam a

personalidade de Peron.

I
MINISTÉRIO DO TRABALHO

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA,
ARQUITETURA E AGRONOMIA

10a. REGIÃO
FLORIANÓPOLIS - S. C.

EDITAL
TESTE DE SELEÇÃO PARA

"ESCRITURARIO B"
EXIGÊNCIAS
1. Ser brasllel ro
2 Estar em dia com o Serviço Militar e Eleitoral.
3. Prova de conclusão de 20. grau .

4; Experiência comprovada na área de pessoal.
5. 2 rot os 3x4.
6. Taxa de inscrição c-s 30,00.
VANTAGENS
1. Sal ária de Cr$ 2026,08.
2. Avanços trienais.
3. 130. Salário.
4. Gratificação anual de produtividade. .

5. Expediente das 12,00 às 18,30 horas, de 2a. a 6a. fei ra.
6. Seguro em grupo.
NOMERO DE VAGA
1 (uma)
LOCAL E DATA DA INSCRiÇÃO
Rua Dom Jaime Câmara no. 09 - CREA 10a. Região de 5 a 9
de julho.
DAS PROVAS
- Constarão questões versando sobre:
- Conhecimentos Gerais
- Legisl�ão sobre Pessoal.

Os três primeiros colocados serão suómetidos a entrevista
de pessoal. .

LocAL E DATA DA$,PROVAS .

Rua Dom Jaime Câmara no.' 09·- 'cRÉA da 10a Região - às
8 horas do dia 10.07.76,
085.: No ato da inscrição será obrigatbrio à apresentação de
cilcumento comprobatbrio de experiência na área de Pessoal.

A PRESIDÊNCIA

AVISO N� 02/76



o ESTADO - 03 de julho de 1976 - Página 3

Aprendizes' completam curso e

prestam juramento à Bandeira
/

Ufsc já tem

pronto o

seu plano de
classificação

MDB diz que aceita
o govern.ador na campanha.1 '

,

Mas não o Governo

Desde ontem, a Marinha
de Guerra conta com mais'
420 mannheiros, integran
tes da Turma "Victor", for
mados pela Escola de

Aprendizes Marinheiro' de
Santa' Catarina e que aca

bam de concluir o seu

curso.
A solenidade de forma

tu ra foi levada a efeito, pela
manhã, na praça de espor
tes daquele estabeleci
mente de ensino... naval,
contando com" a presença
.dó Governador do Estado,
e de grande número de au

toridades civis e militares,
entre elas o Vice-Almirante

Eugênio I Marques Rodri

gues Frazão, Diretorde En
sinoi d.a Marinha.
Após a revista da tropa,

pelo Governador Antônio
Carlos Konder Reis, os

novos f\1arinheiros presta
ram seu Juramento à Ban

deira, seguido da entreqa
de prêmios a0S marinhei
ros Ronaldo dá Silva Ruiz,
Manoel-Francisco da Silva

Neto, Wilson Hoberto Me
nezes Batista, Pedro Paulo
de Jesus e João Batista dos
Santos Araújo, porterem se

distinguido em diversas
áreas do curso.

O�DEM DE SERVIÇO
Na oportunidade, apre

sentando despedidas da
Escola aos marinheiros'
recém-formados, foi lida a

Ordem de Serviço, emitida
pelo cap i táo-d.e-fr aq ata
Odilon da Silva Filho, Co
mandante da Escola de

Aprendizes Marinheiro que
depois de referi r-se ao pas- ,

sadu da unidade e à sua

primeira turma disse:
"Embora o número de' for-

Durante a cerimônia de

posse dos novos diretores do

Departame-nto de Administra-
•

ção Geral da Ufsc, ontem pela
manhã, o sub-reitor de Plane

jamento, professor Teodoro

.Rogério Vahl, declarou _que o

Plano de Reclasslflcaçao de

Cargos dos Professores
e Unl,

versitários,da universidade ja
está concluído, Segwndo ele, o

trabalho final, com o enqu,a
dramento do pessoal admirus- e

trativo e integrantes do maqrs
tério. será submetido na pro
xima semana ao Dasp, "O pró
prio reitor Stemrrier vai acom

panhar e 'defender no Dasp �,
aprovação do Plano, em Brasl

lia",
O .professor Vahl disse ainda

que a nova administração da

Ufsc fará o máximo de esfo.rço
para tentar incluir as vanta

gens salariais decorrentes da

aplicação do Plano na folha de

pagamentos do funcionalismo
no mês de julho.
Os noves empossados

foram os runcionárlos João

Carlos Tolentino Neves, ria di

reção do Departàmento de

Administração Geral; Alvaro

Henrique Campos Lob.o, dire
tor da Dívisão de Comunica

ções; José Fortkamp, diretor
da Divisão de Material e Man
oel Roldão da Rosa, como di

retor da Divisão de Patromô
nio além de chefes de setores

da 'Reitoria,

Para o presidente do MOS catarinense,
o governador Konder Reis pode

e deve participar da campanha da Arena,
mas sem envolver o aparato do Governo.

o presidente regional do ,MDB,
deputado Dejandir Dalpasquale,
disse ontem, ao comentar a dispo
siçào do governador Konder Reis,
,de participar da campanha are

nista, cotn vistas ao pleito munici-
, paI de novembro, que "ele pode e

deve participar da .campanha elei
toral do seu partido", mas advertiu
que essa participação "não pode e

nem deve irnplrcar na inclusão do
governo do Estado, na campanha
política, porque este- não pertence
nem a Arena, nem: ao MDB, mas ao
povo de Santa Cat��ina".
'"Na verdade - prosseguiu -

temos notado que o governo tem

usado amáquina administrativa, na
conquista eleitoral e contra isso re
clamamos". Citou um exemplo, se
gundo o qual, o governo estadual
"usa o Banco do Estado para fazer
financiamentos à empresas, exi

gindo o compromisso eleitoral da

mesma, o que consideramos um

método CITado de fazer política,
porque se �stá usando um órgão do

, povo, .ern benefício do partido",
Ao fazer referência a "plenitude

democrática" prognosticada por
Konder Reis, Daspasquale ressal
tou que "esta é a pregação do
MDB" c que, "tal realidade so

mente seri\ atingida, quando os atos

de exceção forem extraídos e

quando as eleições �liretas forem
totalmente restabelecidas no país".
O deputado aconselhou ao gover

nador, que "deseja o restabeleci-

mente da democracia plena", a ini
ciar sua pregação nos mesmos

" moldes que faz a Oposiçáo. Acon
tece, porém, que o Sr.Konder Reis
defende eleição indireta, continua
aceitando o decreto 477, o AI-5, a
censura ii imprensa, onde ele
mesmo é um dos censores".
OUTRO CAMINHO

, "Haveria outro caminho que po
d'eria- ser defendido pelo governa
dor -�, acrescentou - qual seja a

'�'lJ�Ú1:,';�ion�Ijz�çã�' d� revol�ção"
pois entendo que o movimento re

volucionário é um fato passageiro,
que veio para sanar erros e irre gu
Iarídades, para, em seguida, retor
nar à normalidade".
O depurado afirmou ainda que

defende a institucioualização,pois
"o ex-presidente Castelo Branco já
a defendia, ao prever que termina
ria seu mandato com lima consti

tuição em vigência e com o restabe-

;ledrnento da liber�lade. .o mesmo

Deianâir disse
ainda que Konder
Reis, se quiser a,

democratização,
,

, como afirma, deve
atender.à
necessidade de
institucionalizar
a Revolução para
que o paí-s possa
"retornar li
normalidade"
Acrescentou que a

'plenitude
democrática

pressupõe
eleições dire tas.

mandos tenha sido alte
rado ,ao' longo do tempo,
quedou imutável a preocu
pação de entregar à Ma
rinha o qúe de melhor se.

pode obter em qualidade".
E, mais adiante: concla

mau: "Lembrai-vos sempre
das obrigações que vos es

peram, Mantenham-se aler

tas contra os inimigos da

Nação que, solertemente,
'usando das armas mais

odiosas, continuam traba
lhando para ideais estran

geiros, que nada represen
tam para nós, pois não sig
nificam os desejos 'legíti
mos da nossa gente, A mi-

noria, entretanto, é ativa,
entendam, Vosso compor
tamento deve 'ser o da dis

ciplina, o da união com os

vossos i-rmãos militares e

civis, forças vivas, constru
toras e -mantenedoras da

,
nossa nacionalidadade",
ENCERRA�fENTO
'Cantando a canção
"Adeus Escola", uma tra

dição na Escola d€ Apren
dizes Marinheiro de Santa
Catarina, os novos mari
nheiros desfilaram em con

tinência às autoridades

presentes, marcando assim
o encerramento da soleni
dade,

Konder' vai a

Brasília para

substituição
da bandeira

aconteceu com seu suoessor, Costa
e Silva. Médici repetiu a intenção,
no seu famoso pronunciamento de'
juntar as pedras atiradas no pas
sado para construir o futuro. O pre
sidente Ernesto Geisel, também
tem reafirmado a mesma intençâo,
entretanto, já .passaram 12 anos".
Na suá opinião, 12 anos de revo

lução, "já é muito tempo e tenho
absoluta certeza de que o país tem

condições de retornar à normali
dade: a) Porque o governo deve ter
em suas mãos todas as condições de
manter a segurança da nação; b)
Porque as- forças armadas do país,
sempre aleitas no cumprimento do
seu dever, estão prontas a presta
.rern o seu trabalho na manutenção
da ordem e, c) Porque o l)OVO brasi
leiro, de uma formação pacífica,
ordeira e de trabalho, não tem ne

nhum interesse em que reine a de
sordem cm nossa pátria. Face isto,
o.�l'�si,1 está em c(l),�4i,ç��s de viver

- lima democracia modema, social, a '

exemplo deoutrospaíses, que nos

apresentam verdadeiros exemplos
de democracia atualizada".
SEM ABUSOS
O presidente do Diretório Re

gional do �DB negou que tivesse
havido abusos no último pleito; os
quais-teriam motivado o governo à

criação da Lei Falcão, pois, "se ti
vessem ocorrido, a justiça está aí e

t,eriá tomado as providências ne

ccssárias, , Entendo que foi dito a'

verdade em 1974 e agora faremos a

mesma coisa, uma vez que lutamos
pelo restabelecimento da demo
cracia".
O presidente disse também que

o partido não calará, em sua carn
panha eleitoral, diante do cons

tante aumento do combustível e a

alta do custo de vida. O deputado
não concorda com a afirmação dó
Ministro das Minas e Energia, se
gundo o qual a �lta do combustível
não incide na elevação do, custo de
vida. mas atinge somente o usuá
rio: "Isto é uma verdadeira contra

dição do Ministro. Por exemplo, nó
Brasil, (J, transporte rodoviário mo

vimenta 70% das mercadorias, ao
contrário do que ocorre em outros

países, onde o transporte ferroviá

rio, marítimo. e hidroviário são, am

plamente utilizados. O nosso

transporte rodoviário só serve as

multinacionais sendo que, se fosse
marítimo. seriam utiljzadosnavios
de fabricação nacienal".

'

Lembrou que o governo au

menta os l)l'�ÇOS do combustível
para diminuir o consumo e a impor
tação, entretanto "a economia é
muito pouca e quem sempre acaba
tendo lucros astronômicos é a Pe

trobrás, sendo que o povo é quem
paga. €itou o exemplo de Floria

nópolis, onde todos os gêneros de
primeira necessidade sâo transpor
tados via rodoviária e

.'. que�TI'paga é
o consumidor desses produtos".

o -governador Komder Reis em

barca hoje de manhã para Brasília,
onde cumprirá uma programação
de três dias, começando com a

abertura da exposição artística de

'Martinho de Haro e Franklin Case

aes, às 18 horas, no Clube Naval.
,

No mesmo local, às 21 horas, será
realizada a 'Noite Catari nense".

Amanhã, sob a coordenação do
Ministério da Marinha, através do
Comando Naval de Brasília, Konder
Reis participará, juntamente com o

o governador do Distrito 'Federal,
Elmo Serejo Farias, e com o mi
nistro da Marinha, Geraldo Aze-"
vedo Henning, da solenidade de

substituiçào da Bandeira Nacional
no mastro da Praça dos Três Pede
res, dedicada 'este mês ao Estado
de Santa Catarina,
A C;ERIMÔNIA

'

, ,

A, cerimõnia vai inisia(. à�; ""
16h30min, com a chegada de auto

ridades e convidados, seguindo-se
Uma programação ar ttstico
cultural a cargo da Bandinha Tu-
rek, de Rio Negrinho, e do Grupo
Folclórico' Germânico Silbertluss,
de .Joinville. Após um breve' histó
ricosobre o Estado de Santa Cata-
rina, serão prestadas as honras mi
litares e dado o sinal para o has
tearnento do Pavilhão Nacional. No
encerramento da cerimônia será
feito o arriamento 'da bandeira
substituída com a execução do
Hino à Bandeira, Finalmente, ha-
verá um desfile da tropa em 'conti
nência à Bandeira e em homena-

gem às autoridades.
Na próxima segunda-feira, Kon-

, der Reis manterá contatos com os

ministros Golbery do Couto e Silva,
do Gabinete Civil da Presidência da
'República; Alysson Paulinelli, da

Agricultura; Arnaldo da Costa
Prieto, do Trabalho; Joelmir Cam
pos de Ararlpe Macedo, da 'Aero
náutica; Armando Ribeiro Falcão,
da Justiça; com o secretário-qeral
do Ministério do Interior, Dilson
Santana deOueiroz: e com o Presi
de[1te da Empresa Brasi.leira de \

'Tr,ansportes Urbanos, Alberto
Silva,

'='" SESC '

.:\:.t Banco do Estado de Santa Catarina S.A,

'-

�
,I , �
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comunica q!Je fará
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DEPART'AMENTO DE' COMPRAS,-'
AVISO _:. neCOM 023/76

J'"

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. - BESC,
realizar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

TOMADA DE PREÇOS No. 034/76:
OBJETO: - Aquisiçãe de Estantes- de Aço Reforçadas
TOMADA DE; PR'EÇOS No. \035/76:
'�OBJETO: - Aquisição de Chassis com cabina
TOMADA DE PJ1EÇOS No. 036/76:
OBJETO: - Aquisição de Aparelhes de Ar Condicionado Frio, 1 HP, 220 Volts.
TOMADA DE PHEÇOS No. 037/76:
OBJETO: - Aquisição de Aparelhos de Ar Condicionado Frio, 1,5 HP, 220 Volts.
TOMADA DE ,PREÇOS No. 038/76:' \

,OBJETO: ) A:quisição de Aparelhos de Ar Condicionado Frio, 2 HP, 220 Volts.
'

DOC,Ui'V1ENTAÇÃO E PROPOSTAS: - Serão recebidas até às.J7:00 horas dos dias 14/07/76
1-2(OJ'/76, 15/07./76, 15/07-116 e 15/07/76, respectlvarnente, na Pça. XV de Novembro no:
1,1 - 'Ediffcio Oti! ia EI iza - 20. andar - Sala 201 - Departamento de Compras -

Florlanôpolis, em I'nvelqpes fechados e/ou lacrados,
ÇOPI A DOS EDI'fAIS E INFORMAÇOES: - Poderão ser obtidas no endereço acima,
dlariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 ho�as.,

�REFEITUPA Df FLORIANÓPOLIS
.

SECRETARIA DE ADMINISTRACÃO
,

,

PREFEITURA DE FLORIANÓPOLIS

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO
.

Florianbpolis, 01 de Julho de 1976.

SELEÇAO DE DESENHISTAS
. \

,

SELEÇÃO D� TOPOGRAFOS
í

Seminário de
, treinamento

sobre serviço
social: saúde

INSCRI çÃO: de 30/06/16 a 09/07/7-6.
, LOCAL: Avenida Hercílio Luz, no. 180. (PRAÇA

,

PRE�EIi'O Ol(VIO AMORIM)
-

...

HORARIO:'08:® às 12;00 e 14:00 às 18:00 horas
, OFERECE:

a) Salário Compatível,coUl o Cargo
b) Assistência Médica e Odontológica"

EXIGE:

a) Curso Ginasial Completo
ll) Oooumanto Ident'ida�1
c) 2 (duas) fotos 2x2

1NSCRIÇÃO: de 30/06/76 a Q9/07[76
LOCAL: Avenidà Herc:í1io Luz, no. 180 (P�ÀÇA
P..REFEiTO OLi'VIO AMORIM)
HORÁRIO: 08:00 às 12:00 e 14:00 às 18:00 horas
OFk:RECE:

a) Salário Compatível com o CarIP
b) Assistêntia Médica e Odot;ltológica.

EXIGE:
a) Diploma de nCl1ico de Agrimensura
b) Documento de Identidade.
c) 2 (duas) foto� Ú2.

,

\
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El.E:TROSUL

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL �
Com a palestra do secretário da

Saúde, Hélio Ortiz, sobre "A Polí
tica do 'Governo ,Estadual no
Campo da Saúde", será instalado
segunda-feira, às 9 horas, o Semi,
nário de Aperfeiçoamento sobre

Sef,yiço Social, no Campo da
•. Saúde, promovido pela Fundação

Hosp'italar de Santa Catarina, O
'Lconclave vai reunir dirigentes e ----�---�

'servidores de instituições hospita-
lares e a.ssistenciais públicas e par-
ticulares, no período de 5 a 9 de

jUlho, tendo por ,local o auditório
!lio Hospital Governador Celso Ra-

mos,
"

O programa pre_ve, para

segunda-feira, exposlçoes do, de

legado estadual do Ministério da

Saúde Álvaro de Carvalho, e do se

cretári� da Educação, SaLlde e As

sistência Social da Prefeitura Mu

nicipal, professor João Afi\�erson
Flores, focalizando a atu�çao dos

governos federal, e mUnlc!pal no

seta r saúde, Na terça-feira, as 8 ho·

ras, o superintenuente da Funda"

Ção Hosítalar de Santa (�atanna, .

Ney LUiz Gonzaga, falara st;>t:T€
"Organização, Obtejivos e p-olltlca
de Ação" da entidade,

,

Palestras a car!jo do asslstet:llt
sociál Mauro Pereira dos Santo"

Serão proferidas no dia 6 de.)tJ.lho,
O seminário constará tambem da

formação de grupoS' de trabalhD
Para el�boração de dlJetnzes Oe

atuação 'do serviço soc:al, COm

Posterior discussão em plenano,
Numa segunda etapa, dias 7, 8 e 9

de julho, o's pórticipantes estUda·
rão temas como "O H0spltal, Ser-

, Viço Social Médico, ,ó,dministrélção
em Serviço Social, Plano d� S,aud;
e Hospital no Sistema de vau� ,

Esta parte final será constltu�da,
também, de palestras a cargo de

professores do Instituto Brasll�lro
de Desenvolvimento e de PeSj'Ji·
sas Hospitalares de São paulo

SUBSIDIARIA DA El.ETROBRAs

- '

SELECÃO' PÚS[IC'
I

'

No.,04/76
T\ÉCNICO O-E SEGUROS
ENGENHE,IRO FLORESTAL� � �

1. A EletfQsul necessita admitir em Florianópolis, através de S\
Públjca, profissionais cõm expE1riência para as seguintes posições:

CARGOS
- Apontador
- Fisçal d� Obras II

,

- Topógrafo II
- Engo. Eletricista Jr. I
- Aux. Conto Financeiro I
-'Aux. Escritório
,-- Aux. S'erv., Gerais
- Assist. Técnico 1'1-1 (Téc. em Edi'ficacão)
- Programador de Computador I

.

- Assist, Técni,co III (Projetista).

SAlÁRIO�
141 "j
2829

f

3981
6902/7908

2004
1417
841

7888/9461
3981/5073
,7888(9461

VAGAS
'15
3
1
7
9
3
8
1
6
1

PÚBLICOS
I

CONCURSOS
PROVA: Dia 11 de julho de J976 às 09,00 horas.
LOCAL: ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE S.C.

,

AV. Mauro Ra�os, 150
FLORIANÓPOLIS - se.

RECOMENAÇÕI;S:

I
�

--______..,r-------:-------- --�-
,�--,J I--_.�

a) Comparecer com 3.0 minutos de antecedência.
b) Apresentar-se com Cartão de Identificação, Documento de Identi

dade e caneta esferógráfica.

2. Os c.andidatos deverão obter informações completas e realizar as

inscrições de 08 a 16 de julho de 1976,"'no ITAG, Rl,la Visconde de
Ouro Preto, 87 no horário compreendido entre 08:00 e 19-:0Q horas -

Florianópolis - se.NÃO HAVERÁ, SOB HIPÓTESE ALGUMA, SEGUNDA CHAM�DA PARA A PROVA.
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ESCLARECIMENTO
Senhor Diretor: Tivemos a

oportunidade de ler na edição
de .29 de ju nho do corrente

ano, desse conceituado jornal,
uma matéria versando a respei-:
to das novas placas de táxis a

serem distribuídas por sorteio
nesta capital.·

Gostaríamos de esclarecer

que naturalmente por equívo
co, fo i publicado que o ValOI

da, taxa de inscrição foi �m
torno de Cr$ 210,00 (duzentos
e dez cruzeiros), quando na

realidade era exigido pelo De

partamento Estadual de Trânsi

to, uma taxa de "entrada de

requerimento" no valor de Cr$
29,00 (vinte e nove cruzeiros).

Agradecemos penhorados
aos serviços prestados a esta

repartição com referência aos

novos táxis a serem introduzi
dos nesta capital CeI. Alinor

José Ruthes - Diretor do

Detran - Se.
ÁGUA
Senhor Diretor: Lendo a re

portagem feita no vosso diário
de 22 de junho de 1976,. sobre·
o Bairro Procasa, município de

São José, tomo a liberdade de

. pedir a V.Sa., que estenda esta

reportagem também até a rua

Eugénio Portela, também muni

cípio de São José (final do

po nt o de ônibus Escda), que
também é passagem da linha

que faz o Procasa, rua esta que

por si já tem problemas enor

mes, pois fica em uma baixada
recebendo água do Bairro Jar
dim Atlântico, água do asfalto
e ainda do morro, valas (não
falo em esgoto, seria pedir de

mais). Esgoto não existe, dos

poucos que têm, alguns já fo
.ram fechados por construtoras,
que tudo fazem sem ter alguém
que os impeça, como aconteceu

com o que tinha bem em fren

te a oficina Back, na descida
do morro. Não que o secretário
de Obras da Prefei tura de São
José não fosse avisado. Eu mes

mo me dirigi a ele explicando a

situação, já que os outros mo

radores, nada podem fazer, por
que não adianta reclamar. Ele

veio olhar e calou simplesmen
te.

Agora os problemas aumen

taram, com um bueiro, semi-en
tupido, que tem a boca para o

meio da rua, para irmos ao

trabalho somos obrigados a pas
sar por dentro da água. Nesta
rua o acos tamen to é constituí
do de mato e banhado, e o seu

leito é feito simplesmente de

buracos (duvido que pOssam ser

contados). Os carros para n7to
se desmontarem andam em zig
-zag e os pedestres para escapar
a sanha dos irresponsáveis só
tem que pular para o banhado

qu barranco. Andar nesta rua é
uma terneridade, principalmen
te à noite C..•..) N.M.W. Luck
ner . São José - SC

OBS.: as cartas enviadas à reda
ção deverão conter o nome

comp.eto do remetente, assina

tura e endereço legível. Elas só
serão publicadas se chegarem
com esteS dados.
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Frentes. de trabalho
A população marginal agrega

da mensalmente a uma cidade

que sofre de uma aguda incapaci
dade de absorção de mão-de-obra

atinge a níveis quase alarmantes,
considerados os contingentes hu

manos que diariamente desembo

cam na Capital, procedentes de

municípios vizinhos - a maioria
dos quais soçobrando sob o ônus

de uma total falta de estrutura e

resistindo apenas como um gru

pamento tribal, apoiado numa

economia de subsistência.
.

O êxodo dos pequenos muni

cípios, a maioria dos quais vincu
lados ao setor primário eà pesca
artesanal, poderá provocar, a cur
to prazo, a existência de comuni
dades fantasmas e a super-popu
lação de Florianópolis - uma

cidade de atividade nitidamente
terciária com uma incipiente in

fra-estrutura de serviços.

O resultado imediato 'desse

fenômeno. migratório descontro
lado é a elevação dos índices de

criminalidade, a peregrinação pe
las ruas de clãs organizados de

pedintes e de pequenos assaltan

tes, todos eles inseridos no rol

dos "excedentes" da população
economicamente ativa à sombra

da qual precisam viver, de forma

legal ou marginal.
Os órgãos públicos do Estado

e do murucrpro exercitaram

experiências válidas, porém insu

ficientes para sequer encaminhar
uma solução razoável. O Centro
de Recuperação e Triagem do

Menor, como projeto piloto, po
de ter surtido bons resultados,
mas sua atividade permitia o abri

go e assistência a apenas. 30
menores. O contingente de me

nores desassistidos que perambu
lam pelas ruas, garimpando troca-

dos junto aos estacionamentos de
veículos conta com um trabalho
controlado em certos pontos Ida
zona central pela Prefeitura. A

experiência, porém, não tem sur

.tido os resultados que se espera-
vam. Mas o "serviço" paralelo
continua existindo, pois junto
aos estacionamentos controlados
existem outras áreas livres, as

quais outros' menores se encarre

gam de cuidar em trocà das

gorjetas "exigidas" dos usuários.
A implantação 'do complexo

industrial de São José, a instala

ção da Eletrosul no município, e
o incentivo à pequena e média

empresas dissemiandas pelo con

tinente são perspectivas alentado
ras para que a criação de novas

,frentes de trabalho possam pro

porcionar o bem estar social pos
sível e o-desenvolvimento econô
mico desejável.

Pesquisa de opinião

ElJA mnntêm peRU de morte
. gem e assassinato de certos

funcionários federais.
De acordo com uma pes

quisa de opiTÚão pública da

Associated Press, 572 ho
mens e dez mulheres que
aguardam a sentença em 30
estados dependiam desta
decisão do tribunal.

Sete magistrados vota

ram a favor e dois contra:

William L. Brennam e

Thurgood Marshall.
Esta é a primeira decisão

do tribunal sobre a pena de
morte desde.29 de junho
de 1972, quando decidi por
5 votos a favor e quatro
contra, que as leis então

vigentes davam demasiadas

faculdades, no caso, aos

magistrados e jurados.

1972, 35 estados vóltaram
a promui gar I eis que im

plantaram a pena de morte,
mas em ]lm deles, minois, a

medida fbi derrogada pela
Suprema Corte.

.

A maioria das novas leis

impõem a pena de morte

para mn número menor de

delitos que antes. Em três

estados, Califórnia, Colora

do e Washington, a nova

legislação foi promulgada
por votação popular.

O Congresso aprovou
uni.a lei que determina a

pena de morte para casos

de pirataria aérea, que re

sultem na morte de pes
soas. A pena capital foi

aplicada em virtude desta
lei.

A partir de 1930, ano

em que foram instituídos
no país serviços mais efi
cientes de estatísticas,
3.859 pessoas foram execu

tadas.

.

Esta decisão invalidou
leis' que reconheciam a pe
na de morte em 36 estados
e no distrito de Columbia
Com base na decisão de·

w. Dale Nelson./ilP

lniormçõo Geral
co

76 programa_ 71l tais pela imprensa, e de convocar seus

Nem hem se alinharam os /lar1os correligionários pelos meios de comu-

na reta final das eleições de 15 ddO- nicação que sempre cobram por seus

cembro deste ano ejá começam a sl;ir espaços, o .Diretório Municipal da
as esueculaçôes sobre o pleito de Ide Arena contava com a publicação de uma
nocembro ele 1[}78, que renocarn lis entre�ista de seu presidente, para reu-
terços do Senado, a totalidade da (Í- nir os membros do diretório e os inte-
mara e elas Assembléias Legislati\�, ressados em candidatar-se pelo partido
além de render o atual quadro ele 1- às eleições de novembro.
vernadores.· Como O Estado programou a matéria

* * *
com o deputado Antônio Henrique

Prescreve a Emenda CunstitUL'ÍOII Bulcão Vianna apenas em sua edição de'
n" 1 que o pleito que j'Emova'rá os mc, ontem, exatamente no dia em que a

datas elos gocernadores estaduais .{G- reunião estava marcada, a entrevista
se-á "/JUr sufrágio usiicersal e coto � não pode se prestar como "aviso".
reto e secreto", segundo estabelece, Desavisados, nem os membros do di-
seu artigo 13, parágrafo 2° .Esse dis!'l retório, nem os seus correligionários
sitiuo constitucional presidiria tan apareceram .

béni as eleições de I [}74, nâ.o houljes� * * *

sido sustado pela Emenda Constiti.: Na sala onde se instalaria a reunião,
cional na 2, editada em [) ele maio (l, trocavam idéias o deputado Bulcão
1.')72, por inspiraçáo elos barômetros d( Vianna e o vereadorWaldemar da Silva
sistema, que mediram intesnperies in Filho.
desejáveis à. consolidação do processe Apressados
revolucionário em contínlla institucid- O recente decreto federal que limita
nalizaçâo . Por isso, o eleição para go- a velocidade nas rodovias -ainda não
cernadores e cice-gocernadores dos es- coagiu suficientemente os motoristas, a
todos em. 1[}74 realizou-se em sessão ponto de fazê-los obedecer as suas

pública das Assembléias Legislaticas, prescrições.
mediante cotação nominal, pelo sujrá- Ontem pela manhã, uma conspícua
gio -de um Coégio Eleitoral limitado às caravana seguia para Imaruí e na pressa
bancadas de a inbos os nartidos co/h as- de chegar ao destino os motoristas irn-
sento no Poder Legislatico, prirniarn as suas naves - duas delas de

* "' * -

cornegra- velocidades deCrandPrix.
* * *Apesal' das rcstiçôes da Lei Falcão,

que tece o condão de limitar ao muni
cípio a cam/Ia nlui eleitoral, os oucidos
respo_l1sáveis nela segurança do Estado
estarão mais atentos do que nunca nas

praças públicas, na ra onde se transfere
(} anfiteatro ela ca nuianlia eleitoral. O
Goüerllo não tolerará quul.quer com
portamento que possa merecer a elás
tica interpretaçtio de "contestação ao

regime". li, há queni sustente que,
.
meS/HO sendo irrenreensicei a conduta
da Oirosiçào, os contrajortes do sis
tema ainda Il(/O armazenaram uma

dose suficiente de confia nça pa ra per
mitir a alternância do poder a nicel
estadual .

* * *

Implacáveis, os radares da Polícia
\l.odoviária Federal detectou velocida

lesproibitivas e logo os apressados via
nres Foram compelidos a parar.
Nenhum dos veículos escapou da
iulta que os patrulheiros aplicaram

\H pestanejar . Motoristas e passagei
s reconheceram a infração e as multas
-am expedidas com prazo de 30 dias

Ira recolhimel�,to �o �anco do Brasil.

Entre os multados, dois Galaxies pre-
: o da Presidência da Assembléia e o

dS�cr.etaria da Agricultura.
'km Imaruí, uma lauta mesa de igua
ri! - entre elas co�lho assado ...!....

agardava o deputado Epitácio Bitten
cort e. o Secretário Victor Fontana.

Wa s hTn 9 to n A da corte a respeito da cons-

suprema corte decidiu on- titucionalidade da pena ca

tem que a pena de morte é pital. Votaram com ele: o

constitucional, mas restrin- presidente da corte, Warren

giu severamente a faculdade E. Burge! e os juízes Lewis
dos estados para tomá-la F. Powell Jr., John Paul

obrigatória em determina- :Stevens, Byron R White e

dos delitos. William Rehnquit.
Numa decisão aprovada Os juízes William J.

por sete votos contra dois, Brennan J r e Thurgood
a corte disse que a pena de Marshall foram contra a de
morte em si não é um cisão.

castigo cruel e incomum, A decisão da corte diz
contrário a constituição. que "sustentamos que _a pe-

Mas em decisões separa- na de mqrte é uma fonna
das aprovadas por 5-4, que de castigo- que não deve ser

restringiram a aplicação da 'impost� sem levar em conta

pena de morte, o Tribl:mal as dtt:unstâncias da ofensa,
desautorizou as leis' dos es· '0 caráter do 'ofensor e o

. . \ .

tados de Louisiana e Caroli- procedimento segUido para
na do Norte que tomam 'a se chegar a decisão".
pena obrigatória para vários. Na Casa Branca,' o secre-

tipos de crime. .

.

-Jário .de Imprensa Rón Nes- .

A corte aprovou as leis sen disse que não tiÍlha a

,da Flórida, Georgia e Texas reação oficial do presidente
visto não tomarem a pena- Ford a res�ito da: decisão
lidade obrigatória e deu aos . da corte.

juízes e jurados pautas ade- Mas informou que Ford

quadas para impo-Ia. é partidário da pena dé
O juiz Poetter Stewart morte para crimes como

redigiu a opinião principal traição, espionagem, sabota-

Deneiulcndo n(/.o sô do comporta
mcnio da Opostção no próximo pleito,
/lUIS sobretudo dos resultados emer

gentes das II rrut.s, é bem. nossicel que as

eleições de 1978 sejam realizadas pela
cia indireta, dando à Are/,Ul a maioria
dos GOl;emos estaduais -exceçâo.feita
pu Riu Gra nele do SI/l, São Paulo, Rio de
[anciro, AlIla;:::o/l.as e Acre. Como se l;ê,
UI/UI exceção suficientemente poderosa
para inspirar os juristas a recer tam

bém a conuiosiçâo do Colégio Eleitoral
restrito às Assembléias Legislaticas .

Como (IS regras do jogo nâu poderão
mais ser alteradas por Emenda Consti
tucional, pois falecem aos partidos os

dois terços necessários na ru modijiá
Ias, nâo é iniprovácel que (/ mudança
sobrecenlia lia forma de Ato Institu
cional, que noderá promocer inclusi ce
cirurgia plástica no Colégio li,leitoral,
engrossado por representantes das
Câmaras e Prefeituras Municipais,
f(jnnula copa;:; de dewlL:er à Arena a

maioria. mesmo nos li,staclos onde ela é
minori.táriCL nas Assembléias.
As !ônntl[as ser(/o infinitas, tantas

quantas reclamem as necessidades elo
regime, desde (/ ue as eleiç1ies de 1[}76 se
rea/i::;em sob I/m clÍlit.a semelhante ao

de 74, (filando hOI/t:u "liberdade em ex

cesso" .

*
.

* *

Cabe à Opusiçôo ::;elar para que nâo

JJ ros /lere I/l. os /lwU [;()s ca/la::;es de inei
nerar no cesto dos pC�)Jéis il/l.prestáveis
o Artigo 13, parágrafo 2°, da. Constitui
çâ.o Federal.
Habilaç(Io

A Câmara Municipal poderá ser Con
v.ocada para um período extraordinário
durante o recesso, a Fim de apreciar o

Projeto de Habitação Popular que o

PreFeito Esperidião Amin Filho llre
tende enviar à sua consideração nos

próximos dias. O projeto encampa a.
mais séria tentativa .do poder público
municipal em procurar diminuir o defi
cit habitacional da Cidade, atualmente
estiÍHado em 4 mil unidades.

\

A construção de um bem detalhado
núcleo habitacional em irrea pré
selecionada representará o primeiro
passo para erradicar o mal da prolifera
ção de sub-habitaçôes, como as que

pl'Osperam na Praça da Bandeira.
.* * *

.'

O conjunto seria construído' com re

cursos do BNH, repassados pela
Cohab/SC.
Recursos
Convocada a Câmara. o Prefeito

aproveitará a oportunidade para enca

minhar outros projetos, como o que
concede autorização para que a Prefei
,tura contraia empréstimo de 80 milhões
com o BNH. Os recursos se eriquadram
na linha do Projeto Cura e se destinam a

renrbanização do Est.reito.
A Pl'efeitura solicitará também auto

rização para contratil.l· recursos dos fun
dos Fiplan e Fidren - ambos do BNH
- para aplicação em projetos de pavi
mentação de vi'as urbanas e drenage'm,
respectivamente.

*

Onde houver dinheiro para o muni

cípio o Prefeito Esperidiãó Amin Filho
vai atrás.
ri reunião

Sem recurso.s para· Fazer veicular edi-

* * *

que talvez justificasse apressa,

a.ta- candidatos,
(presidente do MDB catarinense,

Dejltado Dejandir Dalpasqualle, não
con.ue imaginar de que baús a Arena
retíaá os votos para vencer a Oposição

nUlj'le
seus redutos mais sólidos, o

mu ípio de Campos Novos.
A ertido de que o presidente da

Arei'
.
Senador Lenoir Vargas Ferreira,

pret dia pessoalmente se empenhar
nesslsentido, pelo efeito psicológico
de u resultado favorável, o parlamen
tar reucou:
- onheço todos os distritos eleito

rais i,região e em todos eles a derrota
da Al11a é carta.

* *

Co o a Arena pretende preencher
tóda �hapa, lançando 33 candidatos a

verem.>r e três para a Prefeitura, não
seria seu reduto eleitoral que oMDB
faria l;)[ menos: lança também ;J3 can

didato à Câmara, registrando igual
menterês subleg�ndas Ílara a Prefei
tura ..

*

Em 'ampos Novos, ninguém atra-.
vessa l a esquina sem tropeçar num

candid'P_'
Comu.1ica�ão
A Lefalcão, já sancionada pelo Pre

sidente.\eisel, remete os candidatos ao

exercíci, da imaginação .criadora no

que se lfere à descoberta de novas

FonHas ( comunicação. O Sr. Milton
Pompeu Costa Ribeiro, um dos can

didatos q MDB à Prefeitura de Blu
menau, eiende que os métodos tradi
conais det;�opaganda já não seHsibili
zam mais� eleitores. Por isso mandou
conFeccio U' 300 camisetas com a ins
crição de "_u nome e vai distribuí-Ias
principal'lnte entre os alunos da
Furb. Segtltldo ele, as camisetas "pode
rão servir � excelente agasalho para o

frio", pen1tindo naturalmente o aga
salho de a,i..ms votos a mais.
Nos próx)J1os dias o Sr. Milton Pom

peu lan�a ii praça óública o slogan de.
sua campanla.

* * *

- Faç(l C111W eu, oote no fUlnpeu.
Redaçiio
O Direto do Departamento de En

sino Sl1pleti[\) do MEC, Leonardo Car
valho Neto, Inunciou ontem as novas

medidas qu�serão adotadas pelo órgâo
a partir de 19'7. Entre elas está a inclu
são da provade redação de português
no Vestibula

*

Com isso, 'verá ser intensificado o

ensino de po llguês nas escolas, �ntes
que a última or do Lácio desapareça

- soterrada por m dialeto.
O chefe m(!,eiro
Às 11 hora:>de ontem foi enterrado

em sua �idade atal- São Luiz dei Rei,
em Minas Geras - o (011)0 do General
Carlos Luiz GUides, um dos chefes mi
litares da Revo lção que iniciou a mo

bilização das tr�)as no dia 31 de março
J

de 1964.
*

o militar mOI'eu em _Londres, em

consequência d '. ferimentos recebidos
ao ser atropelad ,quando saltava de um
táxi.
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Cursos supletivos
Geisel: Arena deve convencer 9

povo a participar das eleições

Durante encontro man

tido com os 17 prefeitos
das cidades por onde vai
passar a Ferrovia do Aço,
no lote número 11 da EN
GEFER, o presidente Er
nesto Geisel manifestou o

seu empenho nas elei
ções municipais de no

vembro próximo, em par
ticular na vitória de seu

partido, a Arena, embora
tehha destacado 'que
isto não significa reco

nhecer o trabalho reali
zado pelo MDB",
No seu rápido encontro

com os prefeitos:cercade
20 minutos, o Chefe do
Governo destacou ainda
que todos devem traba
lhar e procurar convencer
o povo a participar dessas

Durante o discurso que proferiu ontem na

cidade mineira de Andrelândia, para 17

prefeitos, o presidente Geisel voltou
a pedir o empenho da Arena para a obtenção
da vitória nas eleições de 15 de novembro,
Para tanto, exortou os arenistas para que

c divulguem as realizações do governo,

eleições porque elas lhes
interessam e devemos,
portanto, nos preocupar
em escolher bons candi
datos" ,

Para o Presidente Er
nesto Geisel "devemos
tratar de ter bons verea

dores, bons prefeitos,
porque a escolha de bons
vereadores e bons prefei
tos vai em parte minorar
as deficiências de ordem
financeira da maioria dos

municípios brasileiros",

Um bom administrador,
continuou, muitas vezes,
mesmo com pouca dis

ponibilidade de recursos,
realiza uma grande obra,
Na presença do líder do

Governo na Câmara dos

Deputados, José Bonifá
cio, do Governador de
Minas Gerais, Aureliano
Chaves e do Presidente
Nacional da Arena, depu
tado Francelino Pereira, o
General Ernesto' Geisel'
afirmou: 'se eu pudesse
lhes pedi r alguma coisa,
solicitaria que cooperas

sem nesse sentido para
que essas eleições tradu
zam realmente o senti
mento do povo e também
para que a população
possa votar em bons can

didatos".

DEFICIÊNCIAS
\1UNICIPAIS
Com relação aos pro

blemas sócio
econômicos existentes na

rna.oria dos municípios
brasileiros, o Presidente
Geisel assinalou que a

raiz destes problemas
está na deficiência de re

cursos financeiros e, em

razão disso, 'tenho feito o

possível para ver se com o

tempo nós conseguimos
melhorar a situação. Uma
das soluções encontra
das, conforme citou o

presidente, foi aumentar
gradativamente a partici
pação das prefeituras no

fundo dos municípios, de
maneira gradativa (na
base de um acréscimo da
ordem de 100% ao ano),
de modo que essa partici
pação até há pouco
tempo de 5% chegue até
aos 9 por cento.

Neste discurso, a realidade municipal
Meu objetivo principal evi

dentemente foi conhecer os

trabalhos que estão sendo

realizados pela direção da

ENGEFER. Essa estrada de

ferro que nos cognomina
mos '''A Ferrovia do Aço",
que tem importância ex

traordinária para o nosso

país. Mas é muito grato para
mim aproveitar a oportuni
dade para ter um contato

corrr prefeitos da--região.

Tenho afirmado e tenho dito

que o Governo Federal atri

bui grande importância aos

municípios. O município e a é

a base da organização admi

nistrativa, e onde realmente

se pode realizar no elevado

sentido o desenvOlvimento

da comunidade. Geralmente,
nos municípios todos �e\co
nhecem, vivem os seuspro
blemas em comum e é aí que
se forma, depois da família,
primeira a comunidade de

caráter nacional. E o somató
rio dos municípios que, no

fim, através dos estados,
forma essa coisa extraordi

nária que é a Nação Brasi

leira. Sei que os municípios
enfrentam grandes proble
mas. A raiz desses problemas

nhamos sempre presente a

necessidade de encontrar

uma solução. Há também no

país grande número de rnu

'nictplos que são inviáveis,
que foram criados sem que

está na deficiência de recur- tivesse realmente uma base,
sós financeiros. Tenho feito o sobretudo do ponto-de-vista
possível para ver se com o social, que justificasse a

tempo nós conseguimos me- criação dos mesmos. Mas
Ihorar a situação. isto não impede que se 'es

Preocupei-me sobretudo em tude o problema e se procure
aumentar o coeficiente de encontrar a devida soluçã.o.
participação do fundo, não Esta era uma das coisas que
só da parte dos estados, mas eu queria lhes dizer. A outra é
também dos municípios. que vamos ter agora em no

Esse acréscimo está sendo vembro eleições municipais.
feito de uma forma gradativa, Quero dizer, nos vamos

na base de um aumento de

um por cento ao ano, de
modo que essa participação,
que era de cinco passará a

ser de nove por cento. A Le-

• gislação dada aos rnunici

.piO'\_,n.lUito poucas possibili
dades do ponto de vistatis
cal. Acho que o reconheci
mento dessa deficiência é
uma grande coisa, porque já

agora em renovar não só a

administração do ponto de

vista do Executivo, dos pre

feitos, mas também do ponto
de vista do Leg islativo, atra
vés dos vereadores, eu pes
soalmente estou empenhado
nessa eleição e evidente

mente estou empenhado na

vitória do meu partido, que é

a Arena. Mas isto não signi-

conheça o trabalho que o

MDB realize. Acho que todos

devemos trabalhar e procu
rar convencer o povo de que
deve participar dessas elei

ções porque elas lhes inte-.
ressam diretamente e deve

mos nos preocupar em esco

lher bons candidatos, deve
mos tratar de ter bons verea

dores, bons prefeitos, por

qt, :t escolha de bons verea
do, i 3, bons prefeitos, vai em
parte minorar a deficiência
financeira a que aludi há

pouco.
Acho que nós temos que

somar e conjugar estas coi

sas.

Um bom administrador,
muitas vezes, com poucos
recursos realiza uma grande
obra. Se eu pudesse lhes

'pedir alguma coisa e que

cooperassem nesse' sentido
para que essas eleiçõestra
duzam realmente o senti

mento do povo e também

para que o povo possa votar

�ANOs. II. indústria e comércio
SAO pAULO-R. MARQUES DE ITU,88-6�e
8�ANDS.-(OIl)221-3300·FLORIANÓPO -

LlS-R.ANITA GARIBALDI,6 -1.oAND.-G.le2
(0482)22-3244· ,JOINVILLE - R. 9 DE
MARÇO.337- S.219 - 39'89

CHAPAS ONDULADAS

CO;V1PANHIA CARBO��fFERA
DE URUSSJ.NGA

CGC/MF no. 33032467/0001-;�
CO!\lVOCACÃO

Ficam convocados os senhores acionistas da Companhia Car
bonífera de Urussanga, para reunirem-se em Assembléia Geral
Extraordinária, a realizar-se no dia 15 de julho de 1976, às
15,00 (quinze) horas, em sua sede social a Av�nida Getúlio.
Vargas, 515, em Criciúma, Santa Catarina, a fim deliberarem'
sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

ano.

EDITAL
BANCO CENTRAL DO BRASIL

GERÊNCIA DA DIVIDA PÚBUCA
Para os fins previ.stos no art 60 da Lei no.4.069,

de 11.06.1962, toma-se público que devem ser apre
sentadas para imediato resgate as Obrigações do Te
souro Nacional - Tipo Reajustável e Letras do Te
souro Nacional, vencidas no mês de junho do corrente

,. .

no proxuno ano

serão autônomos

saCIEDADE CARBONfFERA
BOA VISTA S/A

CGC/MF no. 83647'156/0001-96
CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas da Sociedade Car
bonífera Boa Vista S/A, para reunirem-se em Assembléia Ge
rai Extraordinária a realizar-se no dia 15 de julho de 1976, às
9,00 (nove), horas, em sua sede social à Avenida Getúlio
Vargas, 515, em Criciúma, Santa Catarina, a fim deliberarem
sobre a seguinte

.

Lei Falcão entrará em

vigor segunda-feira

Os cursos supletivos parti
culares poderão, a partir do

próximo ano, realizar exames
para aprovação de seus pró
prios alunos, concedendo
lhes diplomas de níve.l médio,
sem interferência das secreta
rias estaduais de educação,
segundo anunciou ontem, em
entrevista coletiva, o di reto r do
Departamento de Ensino Su
pletivo, professor Leonardo
Carvalho Leite Neto. Na prá
tica, isso significa a criação de
um novo sistema de ensino.

A autonomia desses cursos

será incentivada pelo Ministé
rio da Educação e Cultura,
mediante a observação de cri,
térios a serem estabelecidos
dentro em breve pelo Con
selho Federal de Educação.
Eles terão autoridade para ha
bi litar estudantes a níveis de 10
e 2.0 graus, contando com re

gime, estrutura e duração pró
prios, desde que utilizem a me

todologia específica para o

ensino supletivo estabelecida
pela política nacional de edu
cação.
Embora ainda não estejam

definidas pelo Conselho Fede
ral de Educação, as normas

que garantirão autonomia aos

chamados "cursinhos",
sabe-se entretanto, de acordo

com orientaç.ao dada pelo MI
nistro Nei Braga, que será exi

gido, para Instalaçáo e funcio
namento de entidades que mi
nistrem cursos supletivos, ca
pacidade da entidade mante

nedora, idoneidade profissio
nal da direção, corpo docente
convenientemente preparado,
programação definida, meto

dologia adequada, fixação
prévia de anuidades a serem

cobradas dos alunos além de
remuneração condigna dos
professores.

A qualidade do ensino suple
tivo, na opinião do diretor do
DSU, não ficará inferiorizada,
uma vez que as normas a

serem baixadas pelo CFE dEl=.
verão ser bastante rígidas e in
transigentes, de maneira a ga
rantir que somente os cursos
com real capacidade pedagó
gica se tornem autónomos.
Essa· autonomia entretanto,
segundo esclarece o di reter,
não significa que os cursos fi
quem livres da fiscalização e

orientação dos técnicos do
Governo "muito pelo contrá
rio, com a nova estrutura eles
ficarão muito mais ligados ao

sistema oficial, obrigando-se
ao cumprimento de currículos
mais realistas e o' aproveita
mento racional dos recursos

disponíveis".

Aprovada na madrugada de quarta-feira da última se

mana a chamada "Lei Falcão" que regulamenta o uso da

rádio e televisão nas 'campanhas políticas foi sancionada on

tem, sem vetos, pelo Presidente Ernesto Geiset. A Lei entrará
em v'igor na segunda-feira e, o Tribunal Superior Eleitoral
'expedirá, dentro de 30 dias, a partir daquela data, as instru

ções necessárias à sua execução.
A Lei, que altera o Código Eleitoral, estipula que as rádios

e televisóes, inclusive as de propriedade da União, Estados,
Territórios e Municípios, reservarão para as eleições esta

duais e municipais, respectivamente, 60 e 30 dias anteriores à

entrevéspera dos pleitos para a propaganda eleitoral gratuita.
Nas eleições estaduais a propaganda será de uma hora à

noite, entre 20 e 23 horas "sob a fiscalização direta e perrna
nenje da Justiça Eleitoral".
NORMAS
Nas eleições de âmbito municipal" a, propaganda será

feita também à noite, respeitadas' as seguintes normas:

1- Na propaganda,os partidos lirnitar-se-áo a mencionar
a legenda, o currículo e o número do registro dos candidatos
na Justiça Eleitoral, bem como a divulgar, pela televisão, suas
fotografias, podendo, ainda, anunciar o horário e o local dos

comícios.
11-0 horário da propaganda serádividido em períodos de

cinco minutos e previamente anunciado;
111-- A propaganda dos candidatos às eleições em um

município só poderá ser feita pelas emissoras de rádio

televisão, cuja outorga tenha sido concedida para esse

mesmo município, vedada a retransmissão em rede;
IV- O horárle de propaganda destinado a cada partido

será distribuído em partes iguais, entre as suas sublegendas;
V- O Diretório Regional de cada partido designará co

missão de três membros para dirigir e supervisionar, no muni
cípio, a propaganda eleitoral através do rádio e da televisão.

De acordo com a lei, as empresas de rádio e televisão
ficam obrigadas, a divulgar, gratuitamente, comunicados da

Justiça Eleitoral, até o máximo de 15 minutos, entre às 18 e 22

horas, nos 45 dias que precederem ao pleito, nas eleições de
âmbito estadual, e nos 30 dias anteriores à eleição, nos pleitos

..
�----------------------------------------------�

PREFEITURA DE FlORIANOPOllS

SECRETA�IA DA ADMINISTRACAO

EDITAL DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA
r

N� 001/76
A Secretaria da Administração, torna público, para co

nhecimento dos interessados que, de conformidade com a lei

1447/76. no dia 26 (vinte e seis) de julho de 1976 às 15

(qui nze) 'horas na Secretaria da Administração, a Praça Ot ivio
Amorim no. 180, serão vendidos mediante hasta pübllca, os

bens abai xo relacionados:
01 - Chevrolet à gasolina - 1967, Caminhão Basculante
02 - Kombi - 1968
03- Kombi -1971
04- Chevrolet àgasplina-1967, Caminhão Basculante
05 - Aero Willys - 1966
06 - Lambreta L. I. - 1964
07 - Lambreta LI. - 1964
08 - Kombi - 1969
09 - Máquina Motoniveladora Caterpillar
10- Máquina Motoniveladora Allis Chalmers
11 . Rolo Compactado r Kenna
12 - Trator Fiar 60 C.I.
Os bens descritos estarão a disposição dos interessados,

para vistoria e c6pia do Edital na Oficina desta Prefeitura à
Rua Almirante Lamego, no. 207.

Alfredo Fernandes
ASSESSOR T�CNICO

Ju arez Fonseca de Medei ros
SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO

Representações classistas
serão mantidas no prejete
da 'reforma do Judiciário

BARRA DA LAGÔA DE 3 ,A 11 DE JULHO

I
-------------------------_._--------- - ..

'

Barraquinhas. dança de quadrilha. con

curso de culinana. exposição de rendas.
crochê e redes. uma sensacional corrida de

baleeiras e a eleição da namorada do mar.

alem de outras atrações.

6mm e 8mm em legítimo
�::::�==�=====: cimento amianto - LARG.: 930
.. COMPS. NORMAIS: 910,1220,

1530,1830; 2130,2440,3050
CHAPAS ONDULADAS
DE 4m m onda curta - cinza
ou vermelho - em fibro cimento

LARGURA: 506
COMPRIMENTOS NORMAIS: 91 O;
1220; 1530; 1830; 2130; 2440
SAN O P O P chapa popular
de onda larga em fibra cimento,
vermelho ou cinzo - LA�G.; 930

COMPRIMENTOS NORMAIS
910; 1220; 1530; 1830

TODAS AS MEDIDAS EM mm.

1. Ratificação dos termos da Ata da Assembléia Geral Ordi
nária, realizada em 30 de abril de 1976;
2. Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 21 de junho de 1976.
JOÃO ZANETTE
Diretor Presidente

Brasília (DF), 10_ de julho dEi. 1976.
GERÊNCIA DA DIVIDA PÚBLICA

(a) Gerente

ORDEM DO DIA
1. Ratificação dos termos da Ata da Assembléia Geral Ordi
nária, realizada em 30 de abril de 1976;
2. Outros assuntos de interesse social,

Criciúma, 21 de julho de 1976.
JOÃO ZANETTE
Diretor Presidente

- As representações classistas em todas as instâncias da Jus

tiça Trabalhista serão mantidas no projeto de reforma do Poder
Judiciário por recomendação do Presidente Geisel, transmitida
pelo Ministro da Justiça ao procurador-geral da República, Hen
rique Fonseca de Araújo, coordenador da reforma.
A decisão foi confirmada ontem no Ministério da Justiça, dfl

pois que o Ministro Armando Falcão, em consequência da me

dida, recebeu rnoçào especial de aplauso dos participantes do VI

Congresso Nacional dos Trabalhadores nas indústrias urbanas,
realizado em Santa Catarina, onde o assunto despertou inte
rêsse.
Na moção do Ministro da Justiça, a Federação filos Trabalhado

res nas Indústrias Urbanas de Florianópolis considerou o cornu

nicado nesse sentido, feito pelo deputado Francelina Pereira,
..

uma pá de cal para o enterro definitivo" das especulações
sobre a elimi-n-ação da representação classista nos Tribunais de

Trabalho, que vinha colocando em suspense as lideranças-sindi
cais de empregados e empregadores.
Entendem os congressistas que a representação classista nas

diferentes instâncias da Judicatura trabalhista' foram um elo de

maior aproximação entre os empregados, empregadores e o

Governo, porque a apreciaçào e julgamento das questões são

feitas com idependência, respeito e conhecimento de causa,

levando aos tribunais a vivência dos problemas".

EM BENEFICIO DA IGREJA DE sso PEDRO DA BARRA

DA LAGOA. PROMOCAO DA DIRETUR COM A

COLABORACAO DA TV CULTURA, JORNAL O ESTADO,
EXA E QUADRA SOM E IMAGEM.
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Governo faz estudos 'Inps I:em cadastradas

para,interligar rios
Mais dois projetos de interligação de 'rios estão em estudos

pelo governo federal, desta feita para ligar o rio São Francisco ao

Parnaíba, no Piauí, e ao Jaquaribe, considerado o maior rio seco

do mundo, e que seria perenizado ao longo de mais de 600

quilômetros até a cidade de Aracaty, no litoral cear' .se.

Os projetos foram estudados iníclalrnente no Ceará e no

Piauí, tendo sido entregues, à guisa de sugestão, ao governo do

ex-Presidente Médici, mas ainda não há, por parte dos Ministé

rios do Interior e dos Transportes, uma d.efinição sobre sua exe

cução, dando o elevado custo das obras.

O governo do Piauí, que defende a ligação do São Francisoo

com o Parnaíba através do rio Piauí, que corre desde os seus

limites com Pernambuco até o município de Amarante, onde se

junta ao Parnaíba, pelo projeto, elaborado pelo ex-governador
Alberto Silva, a vlabilidade de execução é encontrada através de
um canal que lançará no rio Piauí as águas excedentes da barra

gem de Sobradinho, sem prejuízos para o São Francisco.

Além de servir para a recuperação e irrigação de milhares de

quilômetros quadrados de terras situados na região, o canal de

interligação poderia servir à pequena navegação interna. Mas a

grande vantagem apontada no estudo inicial é a existência de-um
desnível de grande porte, que provocaria uma queda de água
superior a cem metros, onde deveria ser instalada uma usina

hidrelétrica para complementar o abastecimento de .energia do

Piauí e Maranhão. A ju�tificativa maior para a hidrelétrica é o fato

de estar em projeto a siderúr.gica de Itaqui, no Maranhão. Ela

exigirá, junto com todo o complexo que se formará em torno

dela.jrrn volume-de energia que Boa Esperança não conseguirá
fornecer com a sua capacidade atual, notadamente Ievando-se
em conta o crescim_ento vegeta-tivo do consumo nas regiões por
ela servidas atualmente, que atingem os estados do Maranhão e

Piauí. com suas respectivas capitais.

Cacex apóia associação·
de firmas exportadoras

C) p.residente da Associação Brasi leita das Empresas Comer
ciais Exportadoras íntormcu que a Cacex está disposta a apoiar
tínancetramente as. exportações de maior vulto, para 'as quais
seja conveniente a associação de duas ou mais empresas comer
cials exportadoras.

Ao presidir ontem a assembléia geral dos membros da asso

ciação, José Flávio Pecpra relatou os entendimentos que rnan

teve com o diretor da Cacex, Benedito. Moreira, quando discutiu,
entre outras flue.stõ,es, a fixação de quotas específicas para as

empresas comerciais exportadoras nos casos de exportação de

produtos pelo regime' de quotas.
'

Pecara informou também que o Ministério da Fazenda já se

manifestou favorável} eliminação de dupla incidência das COA

tribuições em favor do PIS nas operações das empresas comer

ciaii> .exportadoras, e está estudando, 00 momento, os aspectos
jurídicos do problema, junto com a Caixa Econômica Federal.

55.296 empresas

em Santa Catarina
O INPS cadastrou em Santa

Catarina, até o ano de 1975,
55.296 empresas, 30.375 autô

nomos, 3.069 contribuintes em

dobro, 1.517 tacultativos.
43.477 empregadores e 13.603

domésticas. A jurisdição de

Flonanópotis é composta por
17 muniçípios, onde foram ca

castradas 6,930 empresas.

.Na região de Lages, 5 muni

cípios e 3.740 empresas. Na de

Concórdia, 6 municípios e

1.498 empresas. Joaçaba, 18

municípios, 2:633.Jmbituba, 2

municípios, 589. Laguna, 2\
'municípios, 669. Criclúrna, 4.
rnunicipios, 2.777. Urussanga,'
2 municípios, 538 Tubarão; 1.1
rnunictpios, 2.698. Araranquá,

8 municípios, 2:038. Lauro

Müller, 2 rnuniciplos,' 441.

Blumenau, 4 rnurucrpros,
4.164. Brusque, 8 municípios,
1.795. Caçador, 3 muni'Cipios,
831. Curitibanos, 2 municípios.
898. Rio do Sul, 21 municípios,
3.205._Tirnbó, 5 municípios,
638. Videira, 6 municípios, 973.
Joinville, 4 municípios, 3.039.
_São Francisco do Sul, 431 em

presas, Jaraguá do Sul, 4 mu-

nicíp'ios, 1.282.ltajaí, 10 muni:

. cípios, 3.274. Sao Bento "do
Sul, 3 rnunicipios, 900 .. Canoi
nhas, 3municípios, 773, Mafra,
7 munlclpíos, 1.570. São Mi

guel do Oeste, 12 municípios,
2.169 e Chapecó, com jurisdi
ção em 21 municípios, 3.872

empresas cadastradas.

Segur� de acidentes
., ,

vai onerar
•

mutte as empresa,s
Segundo o deputado !'lereu
.Guidi, relator da matéria, A

Nova Sistemática, que refor

mula -totalmente a legislação
sobre? seguro de acidentes-de

trabalho. a carqo do INPS, "vai
representar para as empresas
um pesado ônus financeiro di

fícil de suportar em muitos ca

sos".

Com 21 emendas apresen
tadas em plenário, esse pro

jeto do Executivo foi distri
buído às comissões de Justiça,
Trabalho e Finan.ças e deverá

estar relatado até o ,dia 5 de

agosto. Pela legislação vigente
os critérips de fixação do per
centual tarifário sobre qs ris

cos de acidente do trabalho

variam entre 0,8 a 10 por cento

n�ma escala variáv�1 de,80 por

REUN,IDAS S'/A "

TRANSPORTES COlETIV'OS

.e

T�BARAO - sAo PAULO

SÃO MIGUEL'DO OESTE: 17:00 �!'aS
flORIANÓPOLIS: 19:30 horas

r

TUBARÃO: -17:46 hor.as

sAo PAULO: 20:45 horas.
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cento de taxa de risco. E o pro

jeto pretende reduzir esse sis

tema tarifário em três taxas:

0,5, 1,2 e 2,5 por cento, essa

última para empresas cujas
atividades o risco seja consi

derado grave.
Muitas empresas de .grande

porte que hoje se beneficiam
de um sistema de tarifas leves

serão automaticamente en

quadradas por classe de risco.

"A indústria automobilística,
por exemplo, ,deverá 'sofrer

mais um sérJo encargo" -

prevê o deputado Nereu Guidi.
"outro exemplo é a Campa·
nhia SiderLI rgica Nacional que
atualmente paga O,4_por cento
sobre à folha e que passará a

pagar 2,5, trazendo, evidente
mente, sérios reflexos sobre o

preço final de seus produtos."

Legislação tributária de
se' alterada por decreto

O gúvernador Konder Reis, atendendo exposição de motivos
do secretário Ivan Bonato, da Fazend�, assinou decreto alte
rando a Legislação Tributária que estabelece prazo de validade
para os documentos fiscais. Segundo o secretário Ivan Bonato, a
alteração visa a dar cumprimento às metas estabelecidas pelo
Plano de Governo Konder Reis, segundo as quais serão aciona
dos mecanismos, derivados da competência tributária do Es
tado, que influam na ativldade empresarial, aliviando e raciónall
zando as obrigações acessórias atribuídas aos contribuintes.

,

Bonato·declarou ainda que a fixação de um prazo de dois ou
três dias para a utilização dos documentos fiscais relativos a

produtos industrializados vinhase constituindo numa exigência
fiscal pOUC0 compatível com os princípios contidos no Plano de
Governo.

.

Com a aprovação do decreto, os dooumentos fiscais relati
vos a produtos industrializados, emitidos pelos contrlbuintes,
não ficarão mais sujeitos a-este. prazo e somente serão. feitas
autuações fiscais quando ficar comprovada a utilização do
mesmo documento para a realização de duas operações.

Japão investe mais no Brasil

-Os investimentos 'japoneses no setor agrícola brasileiro
deverão ser mais acelerados a partir de janeiro de 1977 quando
um "pool" de empresas e cooperativas do Japão iniciar na região
do Cerrado a execução' do primeiro grande projeto Aqro
lndustnal Japonês no Bra_sil, oom aplicação inicial da ordem de
45 milhões de dólares.

.

Paralelo ao projeto, o Governo brasileiro vem negociando com

agentes financeiros do Japão um empréstimo (não vinculado a

importações) de mais de 45 milhões de dólares, a ser destinado a

urna-nova linha de crédito agrícola, o crédito fundiário. A idéia é
facilitar a compra.de terras no Cerrado, de modo a que a área
possa ser colonizada por agricultores de regiões já saturadas.

O Projeto Agro-Industrial Japonês prevê a exploração e indus
trialização de culturas como a soja, o milho, e o trigo na região'
dos cerrados, Os japoneses mantêm ainda em siqilo a localização
e a extensão da área do projeto, mas é certo que o empreendi
mento será concretizado em setembro, com a ida do Presidente
Geisel ao Japão, ,

O empréstimo de 45 milhões de dólares já está praticamente
acertado, faltando apenas algu ns detalhes referentes a prazo e

taxas de Juros. Esse empréstimo é visto, pelos técnicos do Minis
tério da Agricultura como sendo o melhor que o Brasil já conse

guiu nos últimos anos, devido àsfacilidades que os japoneses
estão dispostos a dar. Esse dinheiro será utilizado num proçrama
de colonização no Cerrado, através do remanejamento de pe
quenos e médios proprietários da regiã.o Sul, a serem beneficia
dos-com a linha de crédito fundiário, ain.da em estudos.
Para os técnicos do Ministério da Agricultura, o aumento do

fluxo de recursos financeiros do Japão para o Brasil facilitará a

abertura dos canais comerciais dos produtos agrícolas brasilei
ros para os japoneses. O Governo japones, depois de aconselhar
alirnitaçáo dos investimentos nos países latimo-americanos, co
meça agora a apoiar a aplicaçáo de capital japones no Brasil,
numa atitude chamada de "concertar a cerca" pelos principais
jornais do Japão.
Outro assunto que está em vias daser acertado fi o de um

tratamento mais tavorável às irnportaçóes de fio de seda produ
zido no Brasil. O Japão, que tem na Coréia do Sul e na China os

sews maiores fornecedores de fio de seda, se viu forçado a fixar
cotas para importação desse produto,de outros p?-ises, aí in-

, cluído o Brasil. A cota brasileira para este ano preve a expontação
de seis mi! e 600 fardos para os,j,aponeses, mas o Governo vem

negociando uma abertura, já que segundo técnicos da área agrí,
cola. a disponibilidade entre produção e demanda interna indica

que hav�rá um excedente de mais cinco mil fardos para el(por.ta
ção. A produção br.asileira de fio de s.eda este ano está calculada
entre 14 mil e 15 millardos e o consumo interno é mClito pequeno,
cerca de três mil fardos.

MINI�T�RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CAT'A�I�A
DI;PARTAMENTO DE ADMINISTRAÇAO GERAL.

PJVISÃO QO MATERIAL

TOMADA DE PREÇOS N� 035/16

De ordem superior torno público que a DivisãÇ> cio Material daUniversidade Federal de �anta
Catarina, far.á realizar às 16,00 horas do dia 14 de julho do corrénr-e ar)O, em sua sala de

Concorrências, looalizada no ,préçli,o da Reitoria na Trineade, nesta Capital, o recebimento e

imediata abertura das propostas à Tomada de Preços acima I'ei'erida, deHinada à c_ontratação de
uma empreitãda global (material e m1:íQ.de-obra)., para 11 col·ocação e fornec.imento de_divisórias
,iocombUstfveis e termo-acú,stiéa, instalações elétricas e telefônicas complementares na Bibliote
ca CerÍtral desta Universidade,

Outrossim, esclareço glJe o Edital será entregue gratuitamente e, as respectiVa> plantas',e
, especificações técnicas, mediante o pagamento da taxa de Cr$ 50,00 (cinquenta cl'úzeiros), cujo
,recolhimento será efetua(jo na Tesouraria da yFSC, através de guia própria, .obtida na I;>ivi·são .

.

do Material, no horário de 8,30 às 12,00 e das 14,00 às 18 horas ,de ·segunda a sexta· feira, no'
Campus Universitário da Trindade.

E pará' que chegue ao conhecimento de todos publica-se· o preseme na forma da lei.
Florianópolis, ,25 de junho de 1976..

.

Celso Martins da Silveira
"

Coordenador

..,I .... ..;;:

Visando 1l)I!Ihorar cada vez mais seu liteodh:nento ao públi,co usuano,
informa que a partir dé 10. DE JU.LHO DE 1976 passou a oPerar as tinhas:

_F10RIANO,POUS -_ SÃO MIGUEL DO OESTE

também com CARROS l.EITO equi.pados com modernas carrpcerias, propor
cion�hdo.. viagens altamente confotáveis, tranquilas e seguras.
Partidàs de

__.,. MINISTeRIO DA EDUCAÇA0 E CUl,.TURA
UNIVERSIDADE FEDERAL 01:, SA'NTA ·CATARINA

SUB-REIIORIA DE ENSINO E -pESQUISA

DEPARTAMENTO' DE' ADMINISTRAÇÃO -ESCQlAR

Matrfcula para o segundo perfodo letivo de 1979.
(subseql:lente) .

Tomamc;>s público que ..lI rnatrfcula dos alllros regulares desta Universidade', para o segundo .

perfodo Jeti\(o de 197q, será realizada no mês de JULHO pr.6/(imo, confGr[T1i:! 0 cronograma
abaixo:

Dia� 19 e 20:

Distribuição do'A:1aterial destinado à matrrcula.
Horário: das 08:PO às i 2:0Ó e .das f4:0Óàs 18:00 horas.

CLUBE DAS SOROPTMISTAS DE SANTA CATARINA, VISITA

ADMINISTRAÇÃO -GERAL, DA )\PESC r EM FLORIANÓPOLIS
.

,

Para trar.lll;dr a integração alcanda com a Feira do AI;TIpr ao Próximo, reaiizlJda
nos dias. 25, 26 e 27 de Junho próximo passado, na Praça da Bandeira, em

FlqriallJópolis, QU.ando a caderneta de poupança Apesc e 0' Clube das SoroR,ti·
mista.'; de Santa Catarina se aliaram em esfor-ço Conjunto, para auxílio à obras

soci�ísc.em nosSo Estado, .estiveram em visita oficial ao Administrada!' Geral d;i
Apesc, Dr. Dalton José Araújo, as senhoras da sociedade catatinense, integrantes
daquele Clube. .' .

.

Na opoiill�dade, o dirigente da maior Empresa de Poupança e Empréstimo de
5ta. Cjltarina. declarou que "nossa preocupação com o bem estar de todos os

;' catar::inenses é o ponto mÍjximo da filosofia de nossa Empresa,. e a participação da.
�aderneta de Il0_upança Ag'esc neste acontecimento tão importante para nosso

Estado que é a assistênçia social para os menos favorecidos, s6 nos faz bem e

,justifica 'lJ0550 traba,lho, dirigido, todo ele, para ,os catarinenses.
A \/Ísita,jniciada à$-16,30 horas, foi encerrada às 17,15 horas.

�--------------------------�----------�------------------------�,�----------,------------�------ --------�---------,-------

Lpc31: Blocos Medulados - CEB, f'la Tdndade.
Dil1'l 21 a 24 e '26_3 2S:Execução da matrlcpla, jnclusive em Prática D�sportiva, com ori.eht�

ção paralela pelos I ntegradores de Curso.
.

Horário: especificadO na súmul a do histórico escol.ar fornecido Rei o CEC.
.

.

Local: orientação paralela - R�staurante Unive!�itári�. ;nlitrfeula � Ginásio A_ de_ Prátic<1
Desportiva. ..

Dia 29: MatrIcula dos alimos, cujo'p.razo de triô!1Camento terminará no final cio 10. semestre.
/

. ,

corrente.

Ho.nírío: a partir das 08:00 horas.
Local: Ginási o A' Oe Prática Despertiíta, (1a Tri nd,ade_
Universidade Federljl de �anta Catarina. er:n..r'loriançpolis, 29 de junho de 1976,.

Prof. Valmpr Bonifácio deSena

Diretor

....."-"

Badesc aprovou em 9 meses \

76 pedidos de créditos
O presidente do Banco de

Desenvolvimento do Estado de
Santa Catarina, Sr. Renato
Ramos da Silva, informou que
nos nove primeiros meses de
atividades do estabeleci
mento, período correspon
dente a 200 dias úteis, foram
aprovados 76 pedidos de fi
nanciamento no total de
Cr$ 270 milhões.

.

No mesmo período foram

I
contratadas 55 operações, to.
talizando investimentos de
Cr$ 142 milhões,
Esclareceu que a Diretoria

de Operações Industriais e Es
peciais tem em exame 122 pe
didos de financiamento, qUe
somam Cr$ 886 milhões, "va·
lar que, acrescido ao dos pro
jetos já aprovados, supera a
casa do Cr$ 1 bilhão em neqó.
cios do Badesc".

A B�olsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de

Valores de Santa Catarina.

�1!ra':J tlletuado81;281 negécr oe COD ,).:l.627.059 dtuloB 2. volume de -

CI1! '14.044.723,99, superior ue do prei!:no lIh"'clIior. Entr(J IHI eeeee maia llE>&.Q.
c.íuüac des te cca-ue !l:JICO DO EHAZIL pp COO??!! 08, com Cr� 15.5ll.220,OO, re-

preeenreeêc 9,27': do ecví eantc ae ope.rüçõea li. 'lia ta.
. .c

IND!CE 30VESPA-FZCHA1IF.NTO 1'1 AI.jOES DO nmIO§
t

tr��:r-i.or � � :��é
Evo1.Perc. I +2,2

.

Oac.Pontos! + 61

29 BIlbiram
30 estáveis
12 bllixa.ram
00 o/fech�l1nto eneer.í cr

Oq a!nesócio hoje
!.!AraRES OSCIL.AÇOES-FZCliAJJE,'i�O

AÇ03S E.:.\ i.LT.A � A\,iOES Er..: Eh_!!!
!l E.5 B L li pp 9.3 &STRELA pp
MAG1ESITA' CP srv 8,4 :tAIIGELS Dm!> OP
L I G H T OU 6,2' ED GUIA,.5 LTll Q1'
PIF..ELLI OP C/39 5,8 L I G li T OP
!I;.NESPA pp C/06 5 �2 PETR. IPlRANG-J.. pp

l'iEGOCIOS ERALlZAOOS

�.I!m:!!!!!� �9§.Q.JL
1,28 1.22 739.000
1,16 1.1.2 1.015.000
2',06 2,06 ll.OOP
3,4a· 3,t.e e .ooo
3,42 3,40 265.000
l,H l,H 81.000 ...

0,75 0,'75 4.000 >+

1,85 1,80 86a.OOO -

0,78 0,77 1).000 '"

0,70 0,70 2.000
),00 3,00 8.000 ..

0,75 0,75 24.000
0,76 0,76 55.000 +

0,,57 0,57' 1.000-
0,56 0,56 1.000 ..

4,95 4.95 416.000
3,45 J,,45 579.000
0,50 0,50 129.000
1,00 1,00 4.000
1,00 1,00 19.000
1,20 1,20 15.000
1,08 1,08 22.000 '"

1,30 1,JCI 50.000
1,40 1,40 78.000
6,25 6,�2 2.514·.000
5,JO 5,2-5. 348.000
1,60 1,60 10.000
2,00 2,00 10/••000
2,09 2,05 370.000 -

1,88 1,85 22.000
1,60 1,60 10.000
0,60 0,59 350.0o.c
2,78 2,78 13:000
3,20 3,20 37 .000
1,20 1,17 104.000

�;�§ �:�§ 1.H::ggg
1,55 1,55 63.000
0,66 0,66 9.000-
1,50, 1,45 5.000-
l,J5 'l,J5 61.000-
o;QO 0,00 10.000

i:§§ i:ãg i�I:ggg '"

2,05 2,05 15.000 ...

�:�g �:� 11�:ggg
1,62 1,02 46.000
1,04 1,04 8.flOO
1,00 1,00 1.161.000
4,08 4,08 1.00D-
1,80 1,'(5 17.000 ..

1,15 1,15 202.000
$,60 0,60 2;0.000
1,25 1,25 40.000
0,85 0,82 Bd .000
1,16 1.15 8.COO
�,70 4,67 2.094.000
3,90 3,90 669.000
4,42 4,42 4.000 2,3
2,17 .....2.17 113.000 5',8
1,95- 1.96 '" 3,000 0,5
0,90 0,90 1.000 3,4
0.30 0,90 4.000 ,.-.

0,86 0,86 .�8.o00
0,81 0,81 9.000
O,al O,Sl 13.000
0,61 0,61 �j.OOO
0,56 0(55 ll,O.OOO
0,56 0,55 .i2'.OCO.
O,8D.. 0,81 24.000 <I-

0,73 0,73 5.000
1,JO 1,30 10.000
1,150 1.60 95.000
2,70 2,70 1.15.000
0,37 0,37 10.000
0,'85 0,85 .; 10.000
3,10 3,10 1.233.000

g;â� g:ã� �!�:ggg -

0,85 0,85 9.000

dQ§JL:.
C/71 9,3
O/lO 4.5
C/43 3,5
C/20 3.5

201

NOME DA C,oMPAlffiIA !!!'.Q
OP DIV
OP F
CP 0/09
Pp» 0/09
CP 0/29
pp C/29
o'
ap C/08
01' 0/31
pp C/31
gA C/58
'PJ!
pp
o•
OI' :B/D
OP EX
OP C/03
o•
P!<
o.
m
OP DIV
pp DIV
pp c/08
o.
OE llON
pp .llON
01' C/16
.pp C/16
ON
pp C/14
.PP1l. C/31
PP.ll c/31
01' 0/02
� g��1
O.
PPD C/06
pp C171
pp C/72
,g� g��a
P? C/58
Dl' 'Drv
PPA 0/12
PPB nrv
pp 0/12
011
'"
Dl' DIV
J'P
OP c/o
P.P1! O/IS
O.
OP
pp
Pl' .c/15
ON
''lr.
01' c139
pp 0/39

�: pnr
'"
o.
.11
pp C/OS
011
PN
l'Pll DIV
P1'll
CP 0/<:!'1
pp 0/21
OP
O� 0/08
PP C/14
pp s/n
.pp
01' c/20
'011

1,6
2,7
0,4

1,20
1,10
2,05
3,48
3,40
'3,40
0,75
1,75
0,77
0,70
3,00
0,75
,0,15
0,57

�:��
;,38
0,50
1,00
1,00
1,20
1,08
],30
1140
6,00
5,00
1,60
a.oo
1,99
1,85
1,60
0,59
2,18
3,20
1,17
0,92
1,65
1,50
0,66
1,45

. �:�6
1,55
1,80
2,05

�:.��
1.02
1,04
1,00
4,OB
1,75
1,14
0,60
].,20
,0,82
1,15
4,60
3,M.
4,41
2,'05
1,96
0,90
0,90

, 0,85
0.a1
0.81
0,61
0,56
0,5(,
.9,80,
O,7}
1,30
1,5Jj
2970
0,36
Ç,8?.:,0.
0,73
0,81
0.85

1,20
1,10
2.05
3,48
3.40
3,,'40
0,75
l,BO
0,78
0,70
3,00
0,75
0,75
0.57
0,56
4,75
3,40
0,50
1.,00
1,00
1,20
1,08
1,)0
1,40
6,00.
5,00
1,60
2,00
2,09
1,88
1,60

�:�ã
3,20
1,17

t�:2�
�,50
0,66
1,50
1,35
u,õO

i:á§
2,05

�:�g
1,02
1.04
1,00
4,08
1,75
1,14
0,60
1,20
0,85
1,H
4,60
3,90
.; ,�l
2,05
1',96
0,"30

g:ã�
0,81
0,81
0,61
0,56
0,56
0,80
0,73
1,30
1.58
2,70
0,36
0.,85
)"el.:
0,7.5
0,84
0 .. 85

AC.ESIV.
ACESII.A
..AÇOS VILLARES
A�OS VIIlLAJiES
ALPARGATAS
ALPA'P.GATAS

!' A:4AZON IA
AlID Cr..'iY'l'Ori

t, A.."Il'ARCTIOA
All'T·ARc'rICA
"'"'0
ARTE!
ARTEX
BANllElRA�iTBS
EANDElRANTES
BELGa MINEIRA
:B:ElLGO J,llliElRA
BIC MONAJlK'

. l'mAD Ul"fEST
BRAD INVEST
BíiA.DESCO

���GO
BRAH:'l.,\
BRASIL
BiU.SIL
CAQIQUE
CACIQUE
�ASA xscrc
�J.SA /JIGLO
CASJ. AlICIO
C.l.S.P.
C!ON:roL
COUSUL
:JOCAS SIJl'TOS

���C�S��ULO '

eyiT:S PAuLO
ES1 S GA't,\.R.D'fA
.ESTR.EL.\
ESTRELA
rVlUJ .DIl.f_;:il.L
FIJND 1'T'P'l
FUND TUFY
Il1D VILJ..A.RES
DiD 'lILLARES
IN!! VILLAru;S
InU:BAllCO
n'AUBANCO
I'fAUEANCO
roJAS AllIS$lCANAS
:.!ESBLA
1IíOIYd'O SAt7TISTA
rnOVEIS CIL�O
NOiID Bi'.ASIL
PEr IPlRANGA
PET IPIRJJl'GA
PBTi!OBr,AS
PZfRODRAS
nrso:sru..s
PIRELLI
PIRELLI
REAL
REAL
REA�
REAL OlA 1N'rEST
REAL CLA 1N'IEST
REAL DE ntVEST
REI.L DE IK'{l::Sl!'
REJ.L DE nrV:;ST
SID NACIONAL
SIn ljAClm,AL '

SID 3.IOGlIANI:�SE:
sm RI0GR1Ji':>ENSE
SOUZA CRUZ
nomos I!.ELOGIOS
UNIBANCO

'>

vALE RIO DOCE
VARIG

lí�ig�� o 'Banco do Brasil operou o d!)lar !Jota na.� ss,tJU,intes te..xaa:

cocpre: 'MIO,53 -vanda: Cr!lO,80

0,2
1,3
0,5

1,6

1,3
1,7

l:é
4,5

3,6
5,0
l,2

1,9
1,5

0.7

2,1
5,2
l,3
1,4
9,3
8,7

0,6
0,5
a.s

í:�

0,4
9,l
0,8

',5
1,0

1,1

1,2
1,l

1,2

5,0

3,5
',2

CO'llAC1:0 'D5 C1::MBIO

,

t.' :..... 'ü;. f >
, : '; �,

._

I ,

hr I"

TELEFONE _- Cr$ .8�5aO,OO
,

Facilitado. Emtrega ímedi·ata. Hoje-tratar: fone:
22-8864 O'tI 22.42?-'l.
----�---------�

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA pE .fR.EÇOS Na. 76/558.

.�VISO
O DEPAR"I:AIIIIENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para" conhecimento dos interessados que receberá propostas de

[irmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lêi no. 5.089 de

030.04.75, até as }'5 horas do dia 23.de julho c;le �1976 !)ara o

fornecimento de "TECIDOS E�1 GERAL" ..
O Eâital encontra·se afixado �a sede qo Departamento Oentral de

Compras, à Avenida Mauro Ramos np. 212, e.m �f'lori,,;nópolis,
'Estado de Santa Catarina, onde serão prestados as' esclarecimentos ..

necessários e fo r[lecidas cópias de Edital,
Florianópolis(SC·), em 30 de junho de 1976.

,

_CARLOS GOES BESSA
Diretor,Geral

DEPARTAMENTO CENTRAlDE COMPRAS
-

TOMADA DE PREÇOS No. 76-560.
A V-f S O

O DE,PARTAiVlENTO CE'NTRÀL [lE COMPRAS' torna público,
para conhecimento dos interessadQs que' receberá propostas de

firmas h_abilitadlls prel iminarmente, nos termos da Lei no. 5'.089 'de
30.04.75, até as 15 horas do dia 14 de julho de 197.6. para o

fornecimento de "MÓVEIS DE AÇO".
O EdLtal encontr.a-se afil<,ado na sede do Departamento'Central de

Compras, à Avenida Mauró. ,Ramos no. 21'2, em Florianópol1s,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas'cópias de Edital.

.

Florianópolis (SC), em 30 de junho de 1976.
CARLOS GOES BESSA

<Diretor Geral
----------------,--------,

I
I

�JndÚSlriadePIá,li"os S.A.

AVISO
CGC-M F 82.956.889/0001 " .

Capital Autorizado - Cr$ 10.518.000,00-
Capital Ir,-tegralizado - Cr$ 9.655.000,00

Comunicamos aos! senhores acionistas ,gue, �m r�união desta'
data, a P.ssembléia Ger.al de Acionistas desta Empresa apro
vou a elevação do capital social autorizado de Cr$
9.655,,000,00 para' Cr$ ,10.518.000,00, mediante s'ubscrição
particular de 863.000 (oitocentas e sessenta e t�êsmill ações
Ordin�rias do capital social da INPLAC - Indústria de Plá$,ti
cos S/A, ob�ervadas' as seguintes condições:

a) O vaiar da integralizaç;3o deverá corresponder a 100%
(cem por cento) das, ou n:telhor, 'do total das ações subscritas.

_,
b) O prazo para J subscrição 'das ações será Qe 35 (trinta e

•

cinco) dias, a contar ga data da primeira pl.lblicação deste
Aviso.

c) Os atuais acion,iS'tas terão direito de preferência na aqui
sição das ações, fila proporçã? do núm�ro de ações que possui·
rem.

\

d) O prazo para exerct;lr o direito de preferência é de 30
(trinta) dias, a contar da data d? primeira publicação deste

Aviso, o que poderá ser feito jU)1tO ao Escritório Cemraf
desta Sociedade, em Biguaçi.J (SC).

Biguaçu, 30 de junl:1o de 191:6.
A DI.RETORIA
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o jogo foi considerado de bom nível técnico,
apesar de haver muita catimba por ambas as

equipes.
A arbitragem de Odair Creazzo, auxiliado por

José Acácio dos Santos e Altamiro Fagundes
da Costa' foi regular.
A torcida presente gritava nas arquibanca

das, diante a garra da equipe catarinense que
após o gol partiu com mais entusiasmo para
cima da equipe adversária .

O quinteto de Santa Catarina, orientado pelo
treinador Moreira, iniciou a partida com Zomer,
Frederico, Mauricio, Remaclo e Ferrari, e o Pa

raná, com Garret, Luiz, Miguel, Silveira e Valé
ria ..

Ao final da partida o treinador Moreira-e os

seus atletas foram abraçados pelos torcedores,
com o técnico empolgado: "já estamos classi
ficados, queremos o título amanhã (hoje)".

.Santa Catarina está

clas�ificada: Maurício 1�O

Torneio "lacy Adami" será

encerrado hoje no Catarinense

O público que lotou as depe-ndênciasdo Gi

násio Ivo Silveira do Colégio Catannense

ontem à noite, para assistir a partida de futebol

de salão entre as seleções de Santa Catarina e

do Paraná põde apreciar a excelente vitória
da

equipe catarinense e consequentemente sua

classificação para as finais do Campeonato

Brasileiro de Futebol de Salão Juvenil.

Com um gol marcado por Mauricio no início

do primeiro tempo, com um chute forte no

. canto esquerdo do goleiro Garret, a equipe ca

tarinense adquiriu mais tranquili�de, ao con

trário do adversário que já entrou na quadra
com certo nervosismo, pois na partida anterior

perdera paraSão Paulo e não podia de forma

alguma perder para Santa Catarina.

A vitória de Santa Catarina garantiu sua clas

sificação, enquanto que a representação para

naense Já está áesclassificada ao perder hoje
por um gol a zero.

Será encerrado esta tarde no ginásio Ivo Sil

veira, do Colégio Catarinense, o Torneio "Lacy
Adami", promoção da associação dos funcio

nários' da empresa A. Gonzaga, que tem no

Grêmio Recreativo "O Estado" e A. Gonzaga os
campeões das duas chaves, "A" e "B" respso
Hvamente.

A primeira partida da. fase final será dispu
tada esta tarde, com início marcado para as 13

horas, e seguindo os seguifltes jogos: Grêmio
Recreativo "O Estado" x C.C.O. (Canteiro Cen

trai de Obras da A. Gonzaga); AA Gonzaga x

.Ceisa na segunda partida, na terceira; perde
dor do primeiro jogo contra o perdedor do se

gundo e na quarta vencedor do primeiro x ven

cedor do segundo jogo. Este torneio tem al-

A seleçâu caturinenxc [ot mais técnica, com'

mais garra, por isso mereceu (/. citoria,

cançado um bom nível técnico e de orqaniza
ção, com os jogos transcorrendo normalmente
e deixando evidenciado o seu principal obje
tivo: integrar as empresas (deconstruçáo prin
cipalmente) através do esporte.

menta educacional, professor
Silvestre Dellagiustina, de forma

bastante prestativa, manifestou o

seu entusiasmo em alojar a dele
gação da capital na Fundação
que ele dirige, percorrendo, jun
tamente com os dirigentes da ca

pital, todas as dependências da

FEESC e se colocando à disposi
ção para atender qualquer rei

vlndlcaçáo solicitada.' Na opor
tunidade de sua visita, o profes- �
sor João Aderson Flôres 'afirmou

.

a Dellagiustina, que um grupo ge
operários da Prefeitu ra desta ca

pital, que denominou como "ba

tedores", estará em Tubarão uma

semana antes dos Jogos, para
montar os beliches destinados a

delegação, a instalação da. co
zinha e a recuperação das de

pendências que se fizeram ne

cessárias. O Conselho Municipal
de Esportes, que vai levar à Tuba
rão uma equipe de médicos e en

fermeiros, vai utilizar o gabinete
módico da Fundação, assim

.

como o restau rante do estabele

cimento; devendo ainda ser mono
fada uma secretaria para coor

denar diariamente todas as ativi

daõesda delegação.
Por outro lado, o prefeito Ir",

moto manifestou certa tranquili
'dade' quanto a conclusão' das

obras, afirmando que com a libe·

ração de uma parcela 'destinada
às construções, o cronograma
deverá estar concluldo no dia 15

de ,setembro próximo. Todavia,
ao contrário. do que foi obser

vado no ano anterior em Cha

pecó, há três meses das competi
ções ainda não existe nenhum

clima de Jogos Abertos na cidade
de Tubarão.

Na última rodada, disputada domingo,apre·
sentou os seguintes resultados' Ceisa 2><0 Pre
dilar; Grêmio Recreativo "O Estado" QxO Du-.... :.
rieux: Predilar 1xO Emedaux; C:C.O. 2xO Dasp;>
A. Gonzaga 3xO Seriplast; Ceisa 5x1 Ernedaux:
Durieux 1 xO Emedaux; Grêmio Becreativo "O
Estado" 1 xO Ceisa: Crea 2x1 Seriplast; Grêmio
Recreativo "O Estado" 4x1 Predilar; Seriplast
1xO C.C.O.; Predilar 3xO Durleux: Crea 1xO

Dasp e A. Gonzaqa 3x3 C.C.O.
'

A FEESC o�rerece todas as condições

Treinamento de atletismo esta

tarde na pista da Marinha
Todos os atletas que participaram do

recente Campeo-Aberto de Atletismo
estão convocados para o reinlcio dos

treinamentos que visa formar as seleções
masculinae feminina que vão disputar os
Jogos Regionais_ da cidade de Criciúma
em agosto próximo.

Os treinament�s desta tarde estão mar

-cados para a pista da Escola de Aprendi
zes Marinheiros e mesmo que chova a

programação será cumprida, ficando os

trabalhos concentrados no nov,o...9in�sio
Max Schram, recentemente inaugurado
na EAM, onde será ministrado atividades
físicas pelos treinadores que compõem o

Capital tem alojamento
para JASC em Tubarão

quadro do Conselho, como Valmir Go

mes, Willibaldo, Gipe Alves de Oliveira,
Djalma Hipólito da Silva e ainda a supervi
são de Nilton Pereira, o Dedeco. ,

Por outro lado, foram iniciados os trei

namentos de voleibol e handebol, de

vendo, na próxima semana, começar os

'trabaihos com seleção de. basquetebol,
cujos joqadores convocados e�o ser

vindo a seus clubes que disputam o Cam

peonato Estadual da Modalidade. O pro
blema de quadras para os treinamentos

.
foram superados, com todas as seleções
obtendo horários nos ginásios do Sesc,
Ivo Silveira, Saul Oliveira, Max Schram e

da Ufsc.

Florianópolis poderá ainda

este ano não alcançar resultados
altamente compensadores nos

próximos Jogos Abertos da cio

dade de Tubarão, diante' do

pouco tempo destinado a sua

reestruturação. Mas pelo menos
a capital deverá se apresentar
com um alto nível de orqaníza
ção, diante do interesse do presi
dente do Conselho Municipal de
Esporte, professor João Aderson

Flôres, que diariamente tem de

monstrado a sua preocupação
com a participação do C.M.E. nos

XVII,JASC.-

mente com Orlando Pessi, Ader
san· Flores esteve visitando a ci
dade de Tubarão e depois de um'

rápido encontro c�m � prefeito
local, lrrnoto Feurschutte, ficou
decidido o local onde a delega
ção de Florianópolis ficará con

centrada. A Fundação Educacio
nal do Sul de Santa Catariria -

FEESC - antigo coléqio Dhen,
localizado rio bairro Dhen, tot o

local escolhido para Florianópo
lis, com aquele excelente centro
educacional apresentando reais

condições-deixando inclusive os

dirigentes do C.M.E. bastante sa

tisfe+tos.
O diretor daquele estabeleci-Ainda na quinta-feira, junta-

LAJE PRÉ .. MOLDADA ·1i1lPUIA'

�
PARA FORRO E PISO

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica

REG. CREA, N." 5.175 . 10.' Regiã'o
VENDAS' Rua Emílio Blum. 27 . Florianópolis -. se

SUPERINTENOEtiCIA REGIONAL

: Consultem-nos
(0482) 22·6500

22-6290

-. 22-4235

22-4002

/'

comcap
comPAnHIA mELHORAmEnTOS DA CAPITAL

A COMCAP - Companhia Meihoramentos da.Capital con
vida as pessoas adiante relacionadas para que compareçam'l
mm a máxima urgência, no escritório de sua procuradoria, ,
no h?rário das 14:00 às 17:00 'horas sito à Rua Felipe
Schrnidt no. 27 - Edifício Dias Velho - 40. andar, sala'"
41.5, pa� tratar de assunto do seu interesse. O presente
aviso tem validade OOr 15 rli"s.
01 - Adernar Aurélio ce vliveira
02 - Adilson Hipólito

.

03"": AIClo Aquino Nascimento
04 - Alfredo José Rodrigues
05 - Alzira Schultz Delambert
06 - Argemiro Cidade
07 - Arnaldo Sebastião Cruz
08 - BolivarN. Costa
09 - Brasília Machado Filho
10 - Carlos Alberto Vilela
11 - Carlos Antonio da.Silva
,12 - Dacílio Souza Silva
13 - Décio Alberto Schwinden
14 - Diva Silva
15 - Empresas Associadas de Transporte
16 - Ena José de Lima
17 - Ernani Câmara da Silva
18 - Gete Parente
19 - Heinz Fritzeke-
'20 - Jair Luiz Alves da Silva
21 - Janaira Gonçalves
22 - João Amancio Madalena
23 - João Claudino Soares
24 - João Gonçalves Neto
25 - João Vidal
26 - José Bittencourt Neto
27 - José Curcio··
28 - Leo Alberto Ramos Cruz
29 - l.indotto João Muller
30 - Luiz Fernando Capella Jorge
31 - Maria Izolete P. Vitorio
32,- Moacir Tiago da Silva
33 - Olivio Marcus Eger
34 - Osni Machado de Souza
35 - Pedro Alves
36 - Procópio Martins
37 - Rui do Vale Pereira
38 - Silvino Schrosder
39 - Teodorico Geraldo Siqueira
40 - Terezinha Maria Gapski
41 - Valmir Rosa
42 - Walmor Ribeiro da Silva
43 - Wilson Artur Pires

Florianópolis, 02 de julho de 1976.

AV�SO

Expresso' Cresclumense Comércio de Transporte.
ktda., corn,Matri� em Criciúma - Santa Catarina,
,(fôm1.lnfca. aos empresários e aos seus clientes que
já se encontra em vigor a incidência do IMPOSTO
SOBRE TRANSPORTE RODOVIÁRIO
"ISTR" de que trata a lei no. 1438/75,
regulamentado pelo decreto no. 77.789 Ide
09/06/76 (DOU), de 10/06/76 no transporte de

cargas.

"

EM SANTA CATARINA

AVISO

A 'SUBSECRETARIA DE SERViÇOS GERAIS I:.

DO PATRIMÔNIO, leva ao conhecimento dos interes
sados que designou Comissão composta de 3 ltrês)
membros, presidida pelo Sr. HIRAM DO LIVRA

MENTO, para recebimento de propostas, visando a

àqlÍisição do terreno para a construção do Depósito
Centfal de Medicamentos (DCM), do INPS"em FLO-

RIANÓPOLIS "·se.· ;

'

.....
'

.', '. '> .. ', •

·h��:·:::ts�;;�1�����lWijf:����w�?i��i��!�:\:i;
sito à Praça Pereira Olhleira, 'em Flo-rianópolls e deve-

.'

rão ter validade de, no mínimo, 90 (noventa) dias.
Os terrenos oferecidos deverão ter uma área de

5.000 a 8.000m2, com todos os melhoramentos pú
blicos que possui a cidade, .bem como ser' localizado
'em lugar dé fácil acesso, inclusive a caminhões de
grande porte.

-

Florianópolis, 28 de junho de 1976

::;'

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. TABELIÃO DE NOTAS E 40. onero DE PROTESTOS

.

Tabeliã: VANDA DE SOUZA SALLES
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem 'a tomar ciência faço saber aos que
o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que deram

entrada neste Ofício estabelecido no Centro Comercial Aderbal Ra·
mos da Silva, Rua Felipe Schmidt, 21, para serem protestados con

tra os responsáveis dentro do prazo legal os títulos com as seguintes'
características.
NP no. 16/18 - Cr$ 894,87 . Venc. 07-06·76 . Credor: Mercantil

Finasa S/A· devedor: ARNO KRIEGER· CPF 102.889.889
NP na. �0/30 . Cr$ 216,94 . venc. 12·05-76· credor: Mercantil
Finasa S/A - devedor: ARISTIDES ZAGOSKI - CPF 004.256.309
NP no. 18/25 - Cr$ 675,12· Venc. 28-05-76· Credor: Mercantil
Finasa S/A· devedor: JOÃO JOSÉ SCHMIDT
Carnê s/no. - Cr$ 511,70.· Venc. 23-05-76 - Credor: Mercantil Fina
sa S/A . devedor: MADRI GmLH�NO DE MELLO . CPF
082481769
DI' no. 24746 - Cr$ 1.200,00· Venc. 05-06-76 - cedente: Açomar
Maq. Equip. Ltda - apresentante: Banco do Brasil, devedor: SER
VOMAR LTDA CGC 83,048.819.
DP no. 042/76C . Cr$ 6.100,00.- Venc. 10·06-76 - cedente: C.V.
São Pedro - apresentante: Banco do Brásil - devedor: DORIVAL
ZDCOLOTTO COM. TRANS. REP, - CGC 82,850.254/0001-35
DP no. 480 . Cr$ 4,972,00 - Venc. 30-05-76 . cedente: Conf, Le
Mans - apresentante: Bamerindus S/A - devedor: SAULO ROBERTO
LAUS· CGC 83.893.537/001.
DP no. 470 . Cr$ 5.715,80 . Venc. 25-05-76 - cedente Conf. Le
Mans - apresentante: Bamerindus S/A - devedor: NERI JAIRO
PINHO· CGC 83.893.537/0001.

'

DP no; 171/05 - Cr$ 4.200,00 . venc. 23-05-76· Cedente: R,A.
Com. de Automóveis Ltda . apresentante: Bradesco S/A· devedor:
MARIO GOMES
DP no. 76566· Cr$ 8.769,32· Venc. 15-05-76 - cedente: Cia. Têxtil
Mazi-Chohfi - apresentante· Banespa - devedor: ESTEFANO BRAZ
ROCHA

' -

DP no. 022/76 - Cr$ 8.260,00 . Venc. 30-05-76.- cedente: City
Melhoramentos S.C. - apresentante: Banco Itaú S/A· devedor: RU
BEM ABREU MACHADO
DP no, 1029-A - Cr$ 441,20· Venc. 26-Ó5-76 . cedente: Amauri

Peças e Veículos Ltda,> apresentante· Banco Itaú S/A - devedor:
ZACARIAS CACHOEIRA
NP no. 05· Cr$ 471,24 - Venc. 12·05-76 - cedente: Ficrisa . apre
sentante: Banrlsul S/A· devedor:.JOSÊ PAULO NUNES

. NP'- EA.E . 06/43587 - Cr$ 4.500,00.· venc. 13-4·76· apresentante:
Banco do Estado de Santa Catarina S/A . devedor: ADEMIR
VIEIRA - CPF no. 145.596.689.
NP - EAE ·06/40307· Cr$ 7.700,00 - venc. 0.8-10·75· apresentan
te: Banco do Estado de Santa Catarina S/A· devedor: WALDIVIA
DOS SANTOS KOZENl.ANSKAS - CPF no. 018,292.039
NP - 2339-9 . 'Cr$ 19.000,00 - Venc. 28-4·76· apresentante: Banco
do Estado de Santa Catarina S/A· devedor: COMERCIAL DISTR., E
REPR. PLATINA LTDA
NP . EAE/06-43389 • Cr$ 800,00 . venc, 06-4-76 . apresentante:
Banco do Estado de Santa Catarina S/A· devedor: MARIO CESAR
MARTINS - CP.F no. 155.232.909

. Duplicata > 18070/J - Cr$'1.350,00 - venc. 11·5-76 - cedente: lco
Comercial S/A - apresentante: Banco do Estado' de Santa Catarina
S/A - devedor: VALDEMIRO KNIS
Duplicata' 2196 . Cr$ 1.542,70 - venc. 14·3-75 . apresentante:
Estabelecimentos A Modelar S/A - devedor: DOMINGOS JOAQUIM
MARQUES
Duplicata - 5943 - Cr$ 865�00· venc. 04-872 - apresentante: Estabe
lecimentos A Modelar S/A ', devedor: MARIA DOLORES L. DA
SILVA
Duplicata - 218521 . Cr$ 2.755,70 - venc. 01-4-76· apresentante: A
Modelar S/A . devedor: CARLOS JACÔ M_ BRONZE - A.P. no.

69.642.
Duplicata - 32921 . Cr$ 1.070,00 - venc. 14·8·75 - apresentante
Estabelecimentos A Modelar S/A - devedor: JORGE LUIZ ROSA
Duplicata - 26261 - Cr$ 284,00 . venc. tdc > apresentante: A Mo
delar S/A - devedor: JUVENTINO FARIAS
Duplicata > 28679 . Cr$ 769,50 - Venc, n/c - apresentante: A Mo
delar S/A· devedor: EUGENIO B. DA SILVA
Duplicata - 24385 - Cr$ 876,70 - venc. 26-1·74 - apresentante: A
Modelar S/A - devedor: ELITA TEREZINHA VIEIRA

• Duplicata - 21747 . Cr$ 1.011,90 . venc. '06-3-74 • apresentante: A
Modelar 9!J\: devedor: ENEDINO MACEDO NETTO

Florianópolis, 30 de junho de 1976
TABELIÃ
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* Cine- São José
.HOJE·

PETER SEllERS
CHRISTOPHER PLUMMER
CATHERINE SCHELl
HERBE� LOM

NO fiLME D,E BLAKE EDWARDS

. .'

_�:j'������:rif;��:1$v����ü�i�·' ..··' .

-Sé'Ilt\,�m�'ie:ârr.her:'lle:·d sen.

sacec de 'um terremoto .

.

R qerencra nêo assume

qualquer respon�abjlldade
p�ras re�çóes tisicas ou

emocionaIS das pessoas.
pre�cntes nes.tc cinCm.l

HI:NRY MANCINI �
L"''''' HAL D/WID ru:w3

/

:,

* Cine Cecorntur
HOJE

l'i\NAVISION'
COR DE LUXE
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E Ulll prob lema di(kd de

'lIiâii�ar, pri ucipulrueutc a

dis!f\llcia, sem participuçâ«
direta nos ncontccimcntos.

\Ias (,) noticiúl'io que vem de

Lag('s utruvcs da Sucursal de
O ESTADO muvtra lima re

volta geral na cidade contra o

pol iciumcnto, E lima rcuçáo
imediata e natural duquelcs
que se vcutirum atingidos
pela munc-iru dura com que os

policiais decidiram acabar

eOIl) o tumulto. :'I[as nesse

caso fica a pergllllta, Como

poderiam eles, em número
reduzido, conter uma multi

dão irada, que depredou car

ros, iinihus do Ferroviúrio e

'Ul1e'I(;{)U a integridade Física
do juiz e seus auxiliares:
POdl' náo ter sido a mane ira

mais delicada. mas o 1110-

mcnto niio permitia gentile
zas e sim atitudes enérgicas
de quem tinha a responsuhi
lidade de proteger bens �
vidas humanas. Afinal, os

mesmos que hoje pedem pu

niçâo para os policiais, foram
os iniciadores de todos os in

cidentes, Ou será que foi um

policial o agressor do 'bandc i
rinha Fernando Cuupiano?
Por acuso Iorum também os

encarregados da segurunçu
no estádio Vidal Hrunos que

depredaram () ônibus do Fer

rov iário , demolindo-o -por

completo? Foram eles tam

hém qut- viraram o carro de

Dalmo BOZZ:.lllO? Sáo respos

tas que podem ser encontra

das com os iniciadores do tu

multo, Eles podem (e devem]
explicar também. a origem de

tudo. ao que parece na agres

siio ao auxiliar Fernando

Cuupiano, atingido com 11m

soco na nuca. Depois, nem a

água fria dos bombeiros sol,
urna temperatura de três

graus, .cnnsczuiu segurar o

ímpeto de torcedores açula
dos por dirigentes irrespon
sáveis.

* ::: *

o Aval não ganha há CII1CO

parlidas. Isso não teria maior

significado para um time que
chegou à classificação ante

cipadamente, não lasse o de

/Alhe de que, em cinco destas

partidas, três adversários
eram ovais do Figueirense no

Grupo B.
:;: * :1:

Talvez por isso é flue j oào
Sulum núo consegue mais
caminhar tranquilamente
pela Felipe Schmidt. Em

cadn esquilla é int�rrolllpido
por torcedores lJue exigem
uma derrüta do Avaí ;lmanhã

para o Carlos Henaux.

Sempre hem humorado e

IHo(,ul"<llldo mlldarde assunto

�()1l1 O� (lU'" o ill(erpelam na

rua, SaJlI1lI só consegue dizer

que no caso de l1111a "zebra"

domingo, "vou ter que me

mudar da cidade".
1;: * *

, AlIreo Viajél com Horác/0

Gu.tierrez a procura de 109·8do
res. deixando para Daclca a

orientação do. lime PrpSU'T7e

se. não seja e_s/c [) melhor

momento para c time ficar serr

treinador, principalmente pela
missão que a ele cOtlbe Esta

peregnnação do tecnico

avalano e incumbênCia de

quem costuma se In/itufar

como diretor de futebol, fun

cao ate hOJe não muito bem

definida no Adolfo Konder.
:!: *

Gentil Gal1i, prt'sident .. da
Chapl'coensc. está dando ri

sadas da pretensüo do :'Itar(.'Í

lio, que alega ter seu time in

cluído oito Hlnadorl's na par

tida (IUL' ganhou de três a H'H)

{.'lI1/ChaJ)e�ú. Galli rliz {lue os

marólistas podem protestar.
",nas o nlai� \'er�onhosu i_.

perder para um time de Hlna

dores",
:;:

.

Sll{J,�ranc!o a Alcu·lO do

Gremio, em 30 seguncfos LUI·

sinlio, do F1amungo, foi C,)!T

{/(mado pela terce/(a vez

como vencedor .cio concurso

d(' gols cia Caixa [conÔn;f{"él

Federal e vai receber 2 mil

I cruzeiros em caderneta de

poupança. LuiSlnho marcou ()

ultl/nn gol no' jogo corTl o

Vasco, válido 1)010 Teste 292
" ,. " ..)

Ilarry I\rie�er aJe)!;a que

!-Il'U voto 110 pnH.'L'SSO

Hellallx-Saha .. 'l·l'a) ,,,ndu
n:to li,i CI de ,.

\lil\(.'1'\ a'·. O acl

\·ogado di/. qlle I lO liH' tres

votos dando provilllento ""

prot,'sto do Hellau" três nt'

).;<lnclo " " SCII. ,lc,'ita1ldo par

ciallll('1) tI'. I "OI t'. Krie.�l'r ,ú
nüo da, a o �;Inhod(.' pOllto� H(-,

11"1\'111\, I":!' pedia <I :nll";tCÜO
da I}artid:t.

TUMULTO DE LAGES
Os ill'cidentl'� de quintu-Icira ii noite IlO estúdio \'idal Ramos cstào sendo levados

al.!;ont para o campo puh tico. Paulo Duarte, presidente do Diretório \lunieipal da Arena,
nlan«'\ l' contato ontem com a Secretaria de Segurança c Informaçôcs, pedindo o afasta

mcuto do cupitúo Si" cstre Olcgúrio dos Anjos. cornundunte da Cia. de Polícia Vl il itar de

La,I.!;{·s,
Ontell1ll1esJllo, ü tarde. o Procurador Geral do Estado, Nupolcào Xavier do Amarante.

utuulmcntc- respondendo pela Secrctnriu de Segurança, esteve na cidade reunido com
Ciro Campos. promotor público de Lages, A noite, no Grande Hotel, :\!apoleúo Amarante
reuniu-se COIll representantes da Polícia Vl il itar e dirigentes do Internacional. Hoje ele

terá lima suluçúo para a xituuçúo criada COIll os incidentes ocorridos após a partida entre o

Internacional l' Fcrroviario.

"Chega de sermos roubados por
a,. • •

JUizes incompetentes e Imorais."
Em Lages ontem os comentários em praças e

princtpais 'cafés da cidade envolviam a agres
são ao bandeirinha Fernando Guapiano du

rante o jogo Inter e Fsrroviàrio. e que provocou
a intervenção policial
Do tumulto resultaram vários feridos, entre

os quais Hoqéno Sbruzzi. dirigente do Interna

cional, qúe apanhou com cassetete de madeira

(alguns o acusam como o agressor de Gua

piano). Além dele ficou ferido Nelson Campos,
vice-presidente do clube. que está com a ca

beça enfaixada devido. a cortes provocados
pelo cassetete de um policial. Muitos torcedo
res, machucados nos incidentes de' quinta
feira à noite. foram ontem às farmácias para
curativos, o mesmo acontecendo com policiais
militares e soldados do Corpo de Bombeiros.
Durante os incidentes as luzes do estádio

Municipal Vidal Ramos se apagaram e este fato

fOI explicado como um curto circuito, em vir

tude de os fios terem sido atingidos por um
.",

pedaço de madeira. Os torcedores mais exal

tados aproveitaram a oportunidade' para ape

drejar automóveis que não tivessemplaca de

Lages e acabaram afundando o teto do carro

de Luís Carlos Forbecci, dirigente do Inter, que
estava sem placas.
BOZZANO
Ontem a diretoria do I nternacional distribuiu

violenta nota oficial à crônica 'esportiva de.

Lages e demais órgãos de comunicação do

estado, responsabiliz.ando Dalmo Bozzano e

Fernando Guapiano pelo tumulto ocorrido

após o jogo. No documento o Inter afirma que
não cansará de bater às portas da Federação
Catarinense de Futebol, pedindo o afasta

mento de Dalmo Bozzano e Fernando Gua

piano do quadro de árbitros: '''Chega de ser

mos roubados, dentro da nossa própría casa,

por juizes incompetentes e imorais. A voz do

Internacional é a voz da cidade que hoje está

revoltada e pede justiça".

HSe não fosse a polícia
nós seríamos linchados"

Blunu-nuu (Sucursal) - ··A selvageria a que
fomos subme�idos. em Lages, foi bem maror do

que descreveram os jornais ··afirmou ontem o

arbitro Dalmo Bozzano
'- Se não fosse a atuação da polícia, nós

seriam os linchados. Já no início da partida, os
policiais ficaram juntá das roletas e coletaram
grande numero de armas de fogo, punhais e

inclusive pedras, Como o Internacional vinha

ganhando de 1 a O, a torcida se portou correta
mente, mesmo depois dos jogadores terem re

cebido 7 cartões amarelos. Aos 44, num lance

legal, o Ferrovrario empatou e depois começou
a confusão. Os diretores do Inter invadiram o

campo e partiram para cima do bandeira Fer

nando Guapiano agredindo-o com socos e

pontapes. Com o exemplo dos dirigentes, a
torci-ia s" �,-hou também no direito de agredir
e entrou todo mundo em campo. Havia 40 poli
ciais, mas nao ioram suficientes para conter os

enturecidos tcw:;eciores. A preocupação deles,
foi de proteger o tro de árbitros. Sob uma

chuva de pedras, qarrafas o.latas de cerveja, os

policiais fizeram um co(('é.c, de isolamento e

fugimos para o vestiário.

Afirmou ainda Dalmo 80U·:;':10 que, mesmo

com Q auxílio do Corpo de Bombeiros e os jatos
de água, a torcida permaneceu encostada no

vestiário e começou a agredir os policias, al

guns até.gravemente: "Nem tiros conseguiram
afugentar a torcida. O jeito foi eles nos protege
rem com o corpo e, assim conseguimos esca

par do estádio. Como nós não estávamos mais

no campo, os torcedores viraram meu carro e

investiram contra o ônibus do Ferroviário, e até

mesmo o do Inter".
# Devido a situação, Dalmo Bozzano e os dois

bandeiras, dormiram no alojamento do Corpo
de Bombeiros e só retornaram a Blumenau

ontem' ao meio-dia: "Eu, Guapiano e Leopoldo
Paqanelll, jamais tínhamos visto tanta violên

cia. O negócio foi feio mesmo".
, Bozzano, que não vai processar ninguém,

compareceu, ontem à sede da Liga Blume
nauense e prestou esclarecimentos sobre

todos os incidentes.

Figueirenseviajou
com LuisAntônio no

lugar de Zé Carlos
Lu is Antônio 110 lugar de Ze Carlos,

sera a unlca alteração do Figueirense
para a partida de amanhã contra a Cha

pecoense no Estádio lndlo Conda. A al

teràçao sera efetuada em virtude da con

tusão de Ze Carl9s qt1e sofreu uma tor

ção no joelho direito e ontem foi ges
sado, devendo ficar fora da equipe por
10 dias. Nilson ira retornar ao gol, obe
decendo. o criterio de Sérgio Lopes que
optou por rodlzio entr.e os goleiros.
Mesmo ocupando a terceira çoloca

çáo do grupo o que lhe garante a classi

ficação para as finais do campeonato, a

equipe do .Figuei·rensé viaja preocupada
para Chapéco pOiS o Palmeiras, seu ad

versãrio mais direto. jogará em casa

contra o Internacional. Sérgio demons

trando trç!nquilidaee e certeza na classi
ficacão disse ontem que o time Jogará no

mesn'o esquema que vem atuando e que
.a entrada de Luis António náo deverá
alterar o ritmo pai!:> nos treinamentos ele

saiu-se muito bem." A produtividade do

Zé Carlos dentro da atual campanha do

FlgLJeirense tem sido marcan'te em va

rias partidas, mas a necessidade da alte

ração se efetuou. e a unica opção minha
sera o Luis Antôn,io pois eu não pode�ia
coiocar o Dé numa partida ·dessas onde
a classificação esta em jogo. Com isso

ele poderia ser até quellnado pois é um.

Jovem e muito inexperiente. embora seja
um bom jogado(·.

A preocupaça.o de Sergio Lopes na

partida de arpanhã e Justamente a meia

cancha e por isso no treinamento de

ontem real·zado no campo do BAC, o

treinador exigiU bastante de Moacir,
Dito e Lurs Antànjo. l\pOS os trabalhos

Sérgio justifiCO(I: Para que o time não

sinta â moeJiflcaçao, tendo em vjsta que
o Ze prende mais e o Luis Antonio joga
mais rapido eu eXigi que o Moacir·
atua�se mais preso na frente dos zaguei-·
ros e fizesse lancamentos para as pon
tas. porque tanto o. Caco como o Lino

Irão Jogar ofenslvam�nte e justamente
com estes dois estarão·'as chanc€s do

Figueirense real:zÇlr uma boa parÚda e

chegar a vitÓria' .

MARCOS

Apos ficar Inativo por 40 dias, com vá-.
I iOS problemas Marcos retol nau aos

treinamentos ontem à tarde e estara à

Oisposlcao do tremador e a partir da

próxima semana, em perfeita forma fí

sica segundo o próprio jogador. ··Gra

ça.? a Deus me recuperei e acredito que o

tempo de azar acabou. Agora volto com

tudo e na pr6xima semana estarei lu
tando para entrar na equipe".
A volta de Marcos aos treinamentos'

onde demonstrou que está bem fisica
mente e dando muito trabalho a Casa

grande, foi motivo de comentário entre

vários torcedores que acompanhavam
os trabaihos. Os própr.ios jogadores in

centivavam Marcos quando este fazia

uma boa joga<;la. Sérgio Lopes o prepa
rador i:sico Iberê Rosa acompanharam
atentamente o seu comportamento e ao

fi nal bas\:::: :ne satisfeitos comentaram:
..

A volt;_, 00 IYlarcos nas condições que

apresentou só vai melhorar a situação
pois é U'1la opção a mais (Sérgio).

- Sempre que algt;ém volta após
tanto tempo inativo é i1iOtivo de satisfa

ção pois a gente se sente realizado pela
trabalho que faz (Iberê).
VIAGEM
Ontem às 22 h oras a del�gação ,do Fi

gueirense composta por 22 elementos

(17 jogadores, treinador, supervisor,
médico, preparador físico e massagista)
viaJOU para Chapecó .onde realizar·á uma

importante partida visando a classifica

ção. Antes do embarquê todos

mostravam-se otimistas e comentavam

as dificuldades da vitória mas que só
este resultado interessa e que os dois

pontos virão a custa de muita luta. Ser

gio Lopes com sua experiência disse

que será uma prova duríssima para a sua

equipe mas que devera ser ultrapàssada.
··A Chapecoense apesar de ser uma

equipe nova já demostra tradição e isto é

ruim para nós, más sei das possibilida
des do Figueirense e. confio nos meus

jogadores".
Com 31 pontos o Figueirense se ven

cer estará quase que dentro das finais e

visando isto Sérgio disse que a equipe
jogar$ ofensivamente em busca da vitó

na,
.

Não ad i.anta para nós o empate,
pois. temos que vencer para chegar na

quarta-feira mais tranq·uilos para a par
tida ern Blumenau e visando isto é que
jogaremos e lutaremos pela vitória". "--
Além do time titular já escalado Sérgio

levou para Chapecó, Romeu, Vicente,
Escurinho. Dé, Renato e Afonso.

'

D(//HIlI BOZ;:;IIIlO dormiu /lO quartel do Corpo de Bombeiros e·srí

IlÚO foi lincluulu graçasà Jlrote�'â(llJue recebeu do noliciamento,

entes

Joel Castro promete
um Renaux ofensivo

Brusque (Correspondente) - Otimista quanto ao resul

tado para a partida que será realizada amanhã contra o Aval
Joel Castro, treinador do Carlos Renaux, movimentou o plan:
tel durante 1 hora na tarde de ontem. A euforia vividadiante da
vitória contra o Palmeiras na quarta-feira já se tornou preocu.

pação na necessidade de vencer amanhã. Com três jogadores·
em tratamento com o massagista Pires desde quinta-feiraJoel
aguarda os resultados para escalar o time·, mas afirmou que
deverá ser o mesmo que iniciou contra o Palmeiras.

.

A classificação, motivo de preocupação para vário� clu

bdes anos a última rodada, está sendo responsável por festas
e torcedores em Brusque a cada vitória da sua equipe.

. Desde ontem vários torcedores estão organizando uma
caravana para Florianópolis a fim de incentivar o Carlos Re
naux na partida de amanhã, que se vencer estará classificado.

, .

Afirmando que 'o Renaux jogará em busca da vitória,
uruco resultado que intersesa para não depender de outros
clubes, Joel disse ontern que a cautela e a tentativa de conse

qurr um empate diante do, Figuerense não existirão pois
contra o Aval a equipe jogara para vencer. "Utilizarei contra o

Avai o mesmo esquema que está sendo usado nos jogos em
casa. A equipe do Avaí é reconhecidamente uma das melhores
do Estado, prova disso que garantiu a classificaçào antecipa
.damente, mas o Renaux vem fazendo uma boa campanha e

acredito nas possibilidades de uma vitória tendo em vista as
boas apresentações que estamos tendo". .<

A equipe de Carlos Renaux ficará concentrada no Estádio
Augusto Bauer e viajará para Florianópolis, amanhã por volta
das 11 horas. .

.

-Confíante nas finais

.Sombra quer reforços
Itajaí (Sucursal) - Enquanto Sombra dirigia o coletivo

para definir a equipe para a partida de amanhã diante do

Juventus, em Jaraguá do Sul, a diretoria estava reunida anali

sando a campanha do clube no campeonato e organizando os

preparativos para a viagem à Jaraguá.
O ambiente no Marcílio é demuita esperança e otimismo

quanto à classificação. A diretoria prometeu um bicho de Cr$
1.500,00 a cada jogador pela vitória e automaticamente a

classificação.
.

Dirmael e Alcir estão escalados para o jogQ, conforme
afirmou Sombra que ainda não se definiu' quanto aos que
serão substituídos.

'

Visando as finais, o presidente Nery Paulo de Souza oon

versou ontem à tarde com o empresário Joaquim Piedade que

prontificou-se em arrumar reforços no Rio Grande do Sul
caso o Marcílio fique entre os três primeiros do seu grupo.

Durante o dia de ontem foi intenso o movimento na sede

do Marcílio. Muitos torcedores compareceram para sãber de

talhes sobre os ônibus especiais que transportarão os asso

ciados e torcedores. Dua importantes firmas de Itajaí coloca
ram à disposição do clube quantos ónibus forem necessários

para levar a torcida do Marcílio a fim de incentivare ajudar o
time na partida de amanhã,

A concentração iniciou ontem às 21 horas e a delegação
viajará para Jaraguá amanhã às 11 horas.

doRenaux
o ama0

Jorge Ferreira quer
contrato de 3 meses

•Konder

Blumenau (Sucursal) - As ·15h30 minutos, Jorge Ferreira
acompanhado de sua esposa e o filho chegou ao estádio
Aderbat Ramos da Silva. Loqo que chegou Jorge reuniu-se
com Mecbior Barbieri para discutir as bases de contrato a ser

assinado. Procurando resolver de imediato a situação Jorge
explicou que assinará contrato somente por três meses, o que
ficou para ser acertado hoje em reunião com a diretoria.

Após conversar alguns minutos com Mechior Barbieri
Jorge foi apresentado aos jogadores qua.ndo lhes falou d;
necessidade qUB tem o Palmeiras em vencer o Internacional e
o Figueirense. Depois da palestra o treinador dirigiu o-coletivo
onde orientou a equipe junto com o técnico dos juvenís Alte
mir Antonio. No treino mesmo sem conhecer todo o plantel
Jorge procurou ,saber das deficiências e corrigí-Ias.

.

HOJe no pendo da ,manhã Jorge orientará o coletivo para
definir o time que saira jogando contra o Internacional mas

em princípio afirmou que será a mesma equipe que foi d'erro-
tada quarta-feira pelo Carlos Renaux.

.

A concentração foi iniciada ontem às 21 horas e todo o

plantel foi relacionado.

Juventus agora pensa

no prêmio da FCF
Hio do Sul (Sucursal) - Em princípio a idéia de Jair Soa

res era de fazer contra o Joinville um revezamento, ·utilizando
vários jogadores que não atuaram durante todo o campeo

nato, mas como existe um prêmiote Cr$ 5 mil, oferecido pela
Federação ao líder de cada grupo o treinador não efetu·ará

alterações, a não ser as necessárias já que Jorge Luis e Gon

zaga estão suspensos, Para justificar a idéia anterior Jair

explicou que era pensamento seu e da diretoria'aproveitar e
dar ctlances a alguns elementos que náo jogaram neste cam

peonato. "Realmente era esse o intuito mas tenGo em vista

este prêmio nós iremos fazer o máximo para vencer, o que
reverterá em benefício dos próprios jogadores".

Saulo no lugar de Gonzaga e Toninho no de Jorge Luis,

serão as mudanças para a partida que segundo Jair Soares

será a mais dificil do c·ampeonato. "Estamos tranqtJilos pois
conseguimOS a classificação antecipadamente. Sedepen
dessemos. deste jogo não sei se chegaríamos às finais pois o

Joinville está sendo um grande time e atuará em casa".

Ontem à tarde foi reaiizado o coletivo e.a concentração
iniciou às 22 horas. Pela man,hã estava marcado treino tático e

trabalhos ,tísicos mas os jogadores negaram-se a participa
rantes que a diretoria pagasse os "bichos" pelas vitórias

diante do Avaí e Juventus (JS). Após a confusão Juracy Dal

favo compareceu ao estádio e efetuou o pagamento, voltando
·tudo ao normal.

NATANAEL FERREIRA

O ex-treinador do Paysandú, assinou contrato com o Ju

ventus e assumirá terça-feira no período da manhã. Segundo·
o presidente do clube, Natanael acertou nas mesmas bases de
2ezé (Cr$ 5 mil mensais) e mais as iuvas que preferi.u omitir.

Joinville nem treina

para esta partida
.
Joinville_ (Sucursal).- A intensa chuva que começou a

cair na Il)anha de ontem Interrompeu os prepar.ativos do Join
vllle para enfrentar o Juventus, amanhã, no estádio Olímpico,
na ·zona Norte da cidade.

O treinado: havia marcado um treino coletivo para às 15
horas e uma flslca pela manhã. Ambos foram suspensos,
embora os jogadores comparecessem ao estádio Olímpico.

E como não há maiores preocupações quanto a partida
em SI, porque? Jplnvllle garantiu sua participação nas !fnais

por anteclpaç\,!o, existe possibilidade de· não ser realizado
nenhum preparativo para a partida de amanhã, a não ser uma

física na própria concentração na manhã de hoje.
REFORÇOS
Dos vá:-ioscontatos que estão sendo lT'an!idos pelo su

pervisor Joao Lima, em São Paulo, não houve ainda definição
quanto aos reforços do time para a fase final do estadual. Há
certa apreensão da diretoria porque as inscrições de novoS

atletas para disputar a fase final do campeonato serão encer
radas na próxima quarta-feira. E o detalhe, é que o Joinville

precisa urgentemente de alguns reforços para cobrir alguns
setores ainda deficientes no seu plantei, como a ponta direita
e a esquerda.

Os jogadores, Ivan e Adãozinho, do Corintians, foram
consultados mas não se decidiram ainda. Tião, também do

Corintians, ganha muito bem e não pretende vir pqra Santa
Catarina. João Lima nem chegou a fazer proposta para o

jogador. Em Santos, João tentará a contratação dos jogado
res Veiga e Chiquinho, ponteiros da Portuguesa santista.

,

-------------------,-------------------------------------------------------------------------------------------------------�----------------------------�
,--------------�-------

Entre os torcedores do

Avai na tarde de ontem no

estádio Adolfo Konder, um
pouco encabulados, pois
foram facilmente reconhe

cidos, o presidente e 'dire

tor de futebol do Carlos

Rénaux, Arno Gra'cher e

Nilo Debrassi, respectiva
mente. Mas eles pouco as

sistiram do péssimo cole

tivo. Apenas procuravam
com insistência ...:_ ma1s

tarde a busca continuou na

Felipe Schmidt -, o presi
dente João Salum. A con

versa - sigilosa -, foi rá
pida.
Salum apenas disse para

Gracher, que a torcida quer
a derrota do Avaí para des

classificar o Figueirense,
mas que a diretoria pensa
diferente (menos Oswaldir

Schweitzer). O presidente
do Carlos Renaux, afirmou

que o motivo da col'l'lersa,

era simplesmente para
saber onde seria o Jogo.
Antes que· fosse pergun
tado alguma outra coisa,
Gracher comentou:

.

Se o

Avai colocar um jogador ir
regular, vai dar muito na

vista". Depois, ele mudou

de assunto e afirmou que o

seu clube vai contratar al

guns reforços para a fase

final (considera o Henaux

enüe os finalistas, sem vi

rada de mesa).·
Enquanto Salum, De

brassl e Gracher conversa

vam, o .:1iretor de futebol do

Aval, Oswaldir Schweitzer
- no Adolfo Konder -

afirmava categoricamente,
em voz aita e no meio da

torcida:
··Se depender dê mim, c

Avaí entrega o jogo para c

Renaux hoje mesmo

Vamos descontar o que c

FigiJeirense nos fez em 74

·Por mim, o Avaí entra der·

rotado em campo·'.
AS CHANCES
Alheio a todo's os pro

blemas fora de campo, D?
cica, i;lcurnulando funçôes,
orientava o time em 50 mi

nutos de um fraco e desin

teressado coletivo que
terminou com a vitória dos

reservas por 2 a O, gols de

Volnei e Gerê. Dacici;l, que
exigiu muito dos jogado
re·s, achou o treino normal

e que a acomodação do

time, éleve-se a classifica

ção antecipada para a fase

final.

Após confirmar Rubens;
Souza, Ar! Prudente, Ve,

neza e Orivaldo; Almir,
Lourival e Ba:duino; Car

los, Colonezzi e João Car

los para o jogo de amanhá

às 15 horas no ,estádio

.
Adolfo Konder, Dacica

disse que o Avaí tem a obri

gação de vencer, mas não

muita responsabilidade.
- Antes de tudo, quero

deixar bem claro, que em

momento algum passou,

por minha cabeça a possi
bilidade do time amolecer o

jogo. Isso eu não permitirei
em hipótese alguma, pois
tenho consciência profis
sional e sei das minhas

obrigaçôes. Se algum dite

�or v·ier com insinuações
nesse sentido, de imediato

entregarei o cargo para que
ele dirija o time. Não com

pactuarei com desonesti-
.

dades. Levo minha profis
são muito a sério. Afirmo

tambem, e isto é fácil de en
tender devido a nossa boa

situação na tabela, de que G

Avai não tem responsabili
dade de vencer, e este jogo
será mais para cumprir a

tabela, mas no entanto,

temos a obrigação de ven

Ger para darmos uma satis

fação à torcida.
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Petroleirochega e 'noFrnaliza
consumo de qaserr S.Catélrina

.ltajaí (Sucursal) - Depois
de mais de 30 horas de tra

bal.ho, quase que ininterruptos
em consequência do atraso na

chegada 'do navio ··Petrolmís
Sudoeste", que trouxe 900 to

neladas de gás liquefeito, pro-.
veniente do Porto de Santos

com rota estabelecida' em Pa

ranaguá e ltajaí, o depós�to da
. Liquigás da cidade conseguiu
normalizar a situação.
Para o gerente ele opera;

ções, WalterSasso, "0 princi
pal causador da crise foi o mal

entendido da população, ,que
acr�di1ou estar a Liquigás re-

.

tendo o produto em face do

aumento,
.

objetivando assim,
obter mais lucros".
Lembrou que outros atrasos

já se verificaram, porém este

de três dias foi devido a defeito
mecânico nos motores do na

vio coincidindo com o dia 30,
ou 'seja uma dia 'antes do au

mento do produt.o.
A chegada do navio "Petro-

'brás Sudoeste" estava prevista
para o, dia 27, e o atraso de três

dias, mais os "Outros dois para
normaüzaçàc, causou um en

garrafam6nio de mais de 15
t caminhões, provenientes de

Várias regióesdO Estado, de
fronte ào depó1ito por mais de
20 horas.
Garantiu o gerente que

outro atraso nestas propor
ções dificilmente ocorrerá, a

não ser que no�as falhàs me

cânicas ocorram nos sistemas
de transporte, via marítima.
��LORIAN()P()\IIS

Após a retra�o provocada

pelos distribuidores de gás, a

cidade já tem ondiçóss de
atender a demanla. Na filial da
Ultraqás, que se,bastece atra

vés do terminal de Canoas, re,

ceberá hoje caroa de 1.00p
unidades para eSOque .

Na concessionrla da Liqui
gás, em Carnpinasque atende
a Ilha, já tem o-sufitiel'\te para o

atendimento. O Il1lsnlO acon

tece com a fináli,(1Í Heliogás,
que atende o Conthente. Essas
duas últimas' tivenrtl um pe

queno impasse coiter havido
Um atraso do navio ab:astece-

. dor, no terminal delta]ai.
O botjiào de' gas denorni

nado P-1-3, para ooznha.cssta
agora Cr$ 48,40;0 bljão de 4'5

Kg, para utitizaçáointíustrial
'custa Cr$ 167,40. E'abotija de
2 I<g custa Cr$ 13,00

o Petroleiro Sudoeste
com atraso de 3cheqou

dias:'

\,

Partidos definem seus

candidatos ao' pleito
I

de novembro em Itajai
Hajal: (Sucursal) _:_ Arena e Silva, José Zàçarias �iar;tHls,

MOB de Ifajaí já deNniramse-us
.

João Célio Mendonça .José
candidatos às eleições de no- Santos da Silva, Jer'õnrrrÚ�ol)
vembro próximo . .A Arena rea Neves, Lourival Ullel (ree
apresentou como candidato leição) Leôncio Luiz Butl1ele,
único a prefeito, o engenheiro Lourenço Oaliri, Lallileu'ledro
Amilcas Gazaniqa e corno vice Egídio, Maria Teresinha Rocha

ó ex-deputado Nilton Kucker. Hornaqnoni, K�arroel Treoto

A homologação dos candida- nio Santana', Moacir ROjério
tos será no dia 16 próximo por Oechamps, Milton Ribeiro da

ocasião da Convenção do Par- Luz, Manoel José Sagaz rée
tido. leição), Nilson Lourenço des

.

O MOB·também apresentou Santos (reeleição), Pedrcjbí
candidato. único definindo lia Borba (reeleição), Percio

para prefeito, o_ deputado Del- Manzuíta, Roque .José 809.;0,
fim Peixoto Filhoe Ram_vice o Hosane Volpe O-omingues,Se
universitário ·.Pedw?Frijlncisco bastiãCil Lucas Pereir.a Fjrlo,

.

Philipps. Os nOIÍ1es terão sua Walter Rousseng e Zilda (or-
aprovação perªnte o partido

. sOflier,te err;; agOS!'O,
VEREÁDORES
A Arena apresenta 45 candi

datos à Câmara Municipal,
sendo l à reeleição. O MDS,
apenas 28 concorrentes com 4
tentando a reeleição.

Os çandidatos da Aren,a são:
I1ldo Mar[o Cunhe., Aldo Antô
nio dos Ar-ijos, América Pertile,
Ary Claudino de Araújo Costa,
Adelino Almeida Filho, Antô
nio Afonso do Amaral, Arnaldo
Potter, Basílio Pereira; Célio
José Inácio, C!ézio Maia, Cé(io
Alves Mãrinho, Dalmo Feml
nella, Élio Marcos Ramos,

.

Edson Heusi, Francisco Júlio
Wippél, Fortunata Santangelo
Reis, Francisco de Assis Berth
(Reeleição), Francisco Bento
da. Silva, Genés,io RodrigtJe�
Pereira ( Heeleigâo}, Gerrnàno
Luiz Vieira, Hermínió GervásiCi,
Irad Sodré -da Si lv_a, Ivo Probst
(reeleição), José Darcy da

",�lume�H\tl (Sucursal] - Os trabalhos iudiciários da

Coraarca de Blurnenau estão SUjeitos a entrar em total

cêlapso', éasp a lmplantaçào das 2 novas varas cíveis,
:riadás pelo Codiqo de Divisàó e Organização Judiciárias
do Estado. ter protelada por' mais tempo, afirmou ontem
em SI�:rn.eí1au, o presidente da subsecção da,Ordem dós
Advogados, Ayres Gonçalves, Segundo ele, ameaça se

melhante pesa sobre as cidades de Joinville e Itajaí
O p'roblemá está assumindo proporções excepcio

nalmente grandes que deverão se acentuar ainda mais-às

vésperas das eleições de.15 de novembro, urna vez que o

juiz responsável pela 1 ii Vara Cível, acumula as funções de
juiz eleitoral. Nessa 'ocasião. observa Gonçalves,

.

haverá
um mínimo de audiências e vários processos terão parali
sado o seu andamento normal". mumenau cdr:lta atual
mente cóm 2 varas cíveis e uma cr-i[l1inal e pelb Código de'
Divisão e,Qrganização do Judiciário.deverá receber máis
duas. var.as cíveis, .

.

Os canidatos pelo MOB Slo: PaFa exeli1plificar íl gra\iid'ade da sitúaç.ao q' presi-
Aderbal Morelli, Aimar Od'ibn dente da subsecção da OAB de Blumenau (órgão que sõ
Reibnltz, Airton de Souza (ne" em Slumenau conta com 125 ,filiados) frisou que "um
leiçáo), Alvaro Castro, AmaQI;l processo q ue der entrada agora na Comarca:tera audiên- I

Ernesto Schoenou, Ambró�o cia marcada só para o próximo ano", Em maio deste ano,
Procesi, Alvaro Armando B!l-
binot, Alcides Laurentino, Olr" nas 2 varas cíveis, estavam em tramitaçao exatamente

íos Vilson Bartel, Célio Reis:r 4337 processos, assim distribuídos: l'a Vara - .1,50a e 2a ,

'Fóes, Cyro de Freitas, Edú S:- Vara - 1,669. Nos processos_especializados do Cartório
vera Canziani, Edison JO!2 de Orfãos, Ausentes, Provedoria e Feitos da Fazenda, a

Piccoli, Gilmar Oamolin (ree situação não era melhor.: 1 a Vara - 137; 2a Vara - '91 O e

leição) Irol1 Germano da Silva Vara de Menores - 11-3,
Isi'dora Antônio Couto, ,JoS( Diante d'3 um quadro tão desolador, os presidentes
Paulino da Silva, Mário Borati. das subsecções da OAB de Joinville; Itajaí e Blumenau,
Maria da Graça Morais Assis'

respectivamente, João Roberto Santos Regnier, Lé.uro
(reeleição), MurilQ Schmidt, .

Mussi e Ayre,s Gonçalves, 'emitiram a segui ntenota oficial:NazarElno . da Silva Med('iros .' ,

C.'orno é do conhecimento público, o e.xcele,'Atíssirl:lO(reeleição), Nereu Tibúrcio
SElstren, Paulo Ciriano senhor governador do E!,?tad,<? ainda Dão' fe'meteu à As:

Wohlke, Natalício Constantino sembléia Legislativa o projeto�de-"e.í referente às comar
Pereira, ,Pedro VilibaldQ de cas e varas instituídas pel.o novo Código de DLvísão'"'e
Sout:a, Vandelino Hamílton da Organização Jud'ioiárias 'do Estado de Sarrta Cafarina,

'

Cunha, Sabino Anastácio aprovado pelo egrégi.o Tribunál de Justiça Catar'inense.
Paulo e Paulo Henriq\Je Ter- Tal fato tem despertado, como é natural, i'ltensas
nes,

:eaçóes nos meios forenses de nosso Estado, e em parti
�ulár, nas comarbs contempladas cQm a c�i�ção' de
tovas varas.

,

Nas áreas de jurisdição das subsecções de Joinville,/
lajaí e BI'umenau, da Ordem. dos Advogaçlos do Brasil, as
marcas-sedes desses ó.rgãos de_classe são as.ql-Je mais

Silfrem as conseque.ncias qo lament�vel impasse surgido,
, ,f:):lrque ameaçadas de. total colapso em sup,s atividádes
'fllrmais, face ao acentúado volume de serviços a cargo

verno, "O prefeito rançará 5 dls varas atualmente existentes nas mesmas.

S:IrUAÇAO DIFICIL .

Hé ti,á, iAcldsive: audiências marcadas; nessas con

mlrcas, para meses prõximos do fim .ç(este ano,.sendo
cado púr alguns membros C�1o 'que, na medida em que nov.os processos forem

. do diretório e pelo que se aJqzados, maior será a democa.em seu andamento e final
observa, possui e:XGelsí1te cOI'C!usão, o �'ue de,vefá acarretar transtbrno quanto à
possibi'lidade de' vitória.· ad�l:.Iada e rápida distribUição da j.!1stiça, com evidentes
Trata-se do Jovem David prellíios para as partes interessadas.e seus advogado�.
Ramos que se tor escolh,ido Tendo em vista a gravid_ªcJ.e do plroblema, as três sub
terá b, âpo;:o do c.o(�ente seq,qes v.�m,;ge público, e�pressár sua irrestrit� solida
udenista E.ntretanto, isto� ded de iw· ,Bx'GE}Je'ntis�lrrlO Senhor Desembargador Ary
não passa de simples cogi:: Pe'r- ra -Oliv€ira: di,§nissfrno' presidente do Tribunal d�
tação, já que no acordo que' Just�a de S.anta Catarina e a seus preclaros integr.antes�
fizemos serãp lan,çadüs . pe"a\�itude' tomi,lst8 no epi�ódio em pauta, fazendo, t:am
cinco nom.espelo atUai pre-, ,qérn.,lJeElmenteapelo no sentí'do de que o Excelentíssimo
feito Nivaldo José Rosa, sen�.r Ant6nío Carlos Konder Reis, digníssimo governa
dos quais um apenas será dor Çb Estado" reconsidere a posiçãópor ele as�umida,
Iançado que será homolo- em sí�al.de acatamento e de respeito ao Poder Judiciário
gado futmamente", e aospostulados constitucionais vigentes.

re'a.

1\1D8 de ,Maracajá lança
,

.

sublegend.a se a Arena
turmar, outro esquem�

\llara(:ajá ·(,Correspon-
,dente' de Arar,mguú) � O
presidente fIo diretório
municipal do MOS de Ma ...

racajá, Apolinário de Oli
veira, afirmou que seu p.ar
tido tem duas fórmul'as
para concorrer às eleições
ml:.lnjcipais de novembro:
colocar pm candidato'se a

Arena lançar'doise col6c�r
dois se a'Arena lat)çar um,.

Disse queo município de
Marac.ajá possui 2,100 elei
tores que es):ão a.ssim dis
tribuídos: 700 do ex-PSD
800 da ex-UON e 6ÓO d�
MDB. "Teremos chance de
vencer às. eleições se a
'Arena lançar um cànd'idató,
,-'orque aj:ilresentaremos
dois para somar os votos e

destruir automáticarnente
Uma é!'a do partido majori
tário".

O presidente da Arena de
Maracajá, José Tomaz Sil ..

v�ira acentuou que a situa
çao política do município é
favorável ao Partido do 90-
------------------------�---------------

Facilitado. Emtrega
�.a864 ou 22..4222.

--------------�.--�----------------------� ..�------------------------------------� -------------------,�--------
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PARA ���'R��U SEU IMÓVEL NA GRANDE FLORIANÓPOLIS PBOCURE A carIxlO

TELEFONE

nomes e apenas urÍl será
escolhido. Temós um

óümo candidato� e foi indi-

Para o presidente do
MOS, 'se a Arena �ançar
apenas um nome, o meu

partido apresentará dois
candidatos q�Je serão esco

lhidos entre os nomes de
Antônio Aldo e Luiz Medei
ros, ambos vereadores", fi
nalizou.

Cr$ ,8.50Q,OO
.

d" H
- \

fl-me lata. oJe·tratar: ol1e:

_

Judlciário.d-e lJ-umena'J�
sofre cºlapso,se varas

.

-�ã() forem criac;las.logo
<c:

DEPARTAMENTO CENTRAL. DE COMPRAS
, TOMADA DE PREÇOS No. 76-"579

AVI sO'
O IltPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,

para Clnhecimento dos interessados que receberá propostas de
'firmàs labilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de

30,04.75, até,as 1-5 horas do dia 22 de julho de 1976 para o forneci·

me(l-t0fe "EQUIPAMENTOS CONTRA INC{NDIO". '

O �dital encontra-se afixádo na sede do Departamento Central de

CompraI, ,à Avenida Mauro Ramos no, 212, em Florianópolis,
Estado �e Santa Catarina, onde serão prestados os .esel.arecimentos
necessárias e fornecidas cbpias de Edital.

,

Florianbpolis (SCI, em 01 de jul ho de 1976.

CAcRLOS GOES BESSA
Diretor Geral

Forte geada voltou a atingirontem todo o plana/to.

o d,i,a $Ó ço�eç:a
aos 9 ho/ras '.

'" - ,

, .

emSão .Joaqu�m
lIuando não há geada

ClIg'('s' (S/lei! PSI/i) - C_on� os cam- mir a Falt; de ulimcnto para o gado.. de s e.ao corneroiu abrirem suas por-

nos cobertos .IWJ;_ cxpcssu camada "Se contiuuurucssc htmo,_a gear tas mais tarde. POydedsüo do Prc-

de' gelo, em decorrêuciu c1,1 'i!!-I:�·· h�dos os dias,<t<;I'C1H9S de alterar li feito,' os ope rurios rcsponsúve is
geada que voltou a atingir o pla- cst imutiva dos prejuízos, calculuda pela Iirnpczu púhl ica e obrns de

llalto catariueusc durante .1 madru- em_ torno de lOO mil c,�wças de construçúo, Si, corncçam a atuar

gadu ele 011tel11-, Silú j uaqujrn gados dizimadas.", uccntuou UIH depois que o sol surge,
c»

aguarda agora a ncv c, O tempo, se- Iuncionúriu da'Aearcse. '" ('I ti) 'A strc t toei ivi I o
. .,

.'0 ,\ c 'Ol. '" • u,

gundo I) Serviço de \.feteorologia O VAZIO . poncho _e casacos de la - os mais

da Secretaria da. Agricultura, eskl Silo Joaquim sú toma um ar de utilizad.os pela populaçáo --, tem
propício ii. queda do Icnômcnu: cidade eom20 mil habitantes ii par- juxtificaclo a rcal izuçáo pcrrna-

til' das �) horas, quunclo LI tempera
tura xituu-se aeillla ele zer.o gra�IS. A,
uni,dade quc 'Sl' COllcentra dUn}ilte
toda manhú PI,'las ruas h;ansversais
tle d1ÜO. h'.I,tido L' o ,intcn�o, fri_p

. aeolll!,wnhado·de forte lleblina, tem'
se cOllstittl\do'l1t1'J11 lpotivo para as

.

escolas ·li._uspencll:rem suas ativi.da-

vento, garoa e formuçáo coustuntc
dl� nehlina sohre todo munidpio.

neutc dc encuntros dançantes.
ZERÓ GRAll

Às 1'''7 horas de ontem, a tl'lrvpera
'tora atingia a ;,r,enj gl'aU, haixando

I}ara L,5 ncg,ítivus· !Is 20 hon1s, A.
mínima de ontem ocorreu ús :3

Os esto(j.�les de feno c- aveia;que
�)S pCelj�lrista,<; 'pl:cviall1 S\iU utiliza

. çii.o a .partir de Il1(Ja(!os deste mês,
c�bio se esgotando, o que le"a a

Secretaria da Agriéultnra a presu-

horas da ma<h:uga(];i com 4,:3 nega

. �i VOs.

Frio não impe�de à maior. produ�ã,o d� f-rutas
_.

. / .

"

\
- -\

�

a prillleira lo_ud·idüde do país a pro
duzir cerejas�
AtuaJn'iellte, oito variedades de

ll1a�'ú entraram em pesquisa que
súo a :'IJ'apolcoll (fraJleesa); Satonis
hiki, Somei, Yai (.J apúo); Takasago
(americana) e a Haboré, Van c \la- .

h,lleh. O pr.odutor sú planta, depois
da recomelHlaçilO. do Centro 'de
Pesquisa. Todos os .a!;pcctos nega.
tivos sim estudados até a sua eO!Te

çüo, pen�litindo que a'ma�'ü chegue
a ser uma fruta -saborosa e de boa

, qualidade, p'ara isto, <_Iiversos upa

relhos. súo empregados COlHO ° qUl'
mede o teor' de açúcar c I) 'tennú
metro e1ctI:l\_nieo de Jahriea�'úo _ia
pont.:_sa, <lue mede', a tel11()eratunl
'do frutú (! fla folha. <)ualldo a tem'

peratura do h\lfo é niuito baixa ele

qucima (.,' eai e· (íuando ela e�'tú
muito alta é 1)(·)I·(jlie ele _iú estú l.na

duro demais,
Para l'vitar ° perigo da geada na

floJ'<u;ào da ��meixa e do Ill'ssego

(!lie ae.onleet; em �lg()stO, a Estaçüo
estú 6tudando variedades l:om flo

radas tardÜlh, qUI! ainda poderüo
heneficiar 111ais o produtor, pois
pêssego r",ra de épol'a,por l'xemplo
cm. revereiro, darú um hom lucro. A
maçú, que tem a lirohlPlo Clll sc

tembro !lÚO se v�, atingida pela
geada, I!OlllUm nó in\'el'110 Ill'St<I)'C
giftn . Ela atl' l' heneficiada por ela,
pois quanto mais geada mceher
nesta é!ioca em que entra em rc

pouso e precisa de UI,H,\ tempera
tura. abaixo dt; 7 graus, scrú sinal de
b la saha. E, SüoJoaquim, cm todo
o. inverno .te'm Ulll,1 média de 200
horas eom tempel:atura ahaixo ele 7

graus, :'IJeste aspedo, Súo Joaquim
'leva v<lntagellll'.m rela�·,-IO as outras

cidades pmdutoras de macü, pois
há regiÍles em 'fue fa.lta () íi:io e a

n ora�'úo acontel'l' des pare lha,
sendo neL'ess[lrio o uso de quehra
de dormência mtifieialmellte.

I vani Borges -

Süo Joaquim estú- se dedieando
(JlUlse que exclusivamente ,;0 �'ul
tivo da maçú, pois devido às fOltes
g�adas que atingem ,i regiúo núo é

propíeia ii pecuúria c à agricultura.
No ano passado a regiúo atingiu ii
400 mil pés de mü,,·ú c de aeonlo
com o ehefe da Estaçào Experi
'mental de Frutic.ultura da Empase,
Pedm Akilntara Ribeiro', com a ex

prillsiio etn' BO'I11 Jardim o plantio
este ano pas�a p'ar\1 um milhúo de
i) ('", e "a tendênéia é eml-tilluur

_assitn".
anos, a telldência serii eontinuar a

produç\lI) de un.llllilhào de pés, que
poderá produzir uma caixa de 20

<tuilos- por pi', As �xperiêl�cias da

Estaçii.o Expel'im.ental' conti;lUan.l,
para teptar i.) produçúo de 120 va

riedades de macidl:H, l40 clt; pes
segl}S e :3,,) de ameixas, E, atual
men.k·a Estaçúo estú ine'entiv�llldo
a pes<juisa para plantio de cerejei
ras nesta regiüo, n,odendo se tornar

DEPARTAMENTO CENTRAL,. DE COMPRAS
.

TOMADA DE PREÇOS No. 76-581.
AVISO

DEPARTAMENTO CENTRAL DE CQMPRAS
TOMADA DE'PREÇOS No. 76·-580

AVI SO
O D,EPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

,para cortlecimento das jnteressadps que receberá propostas de
fi rmas hilbilitàdas prelimin.armente, oos termos da Lei no. 5.089 dI!
30.04.75, até as 15 haras 'do dia 21 de j.ulha de 1976 para o forneci
mentO de "MÁQU,INÃS TIPO DOMÉSTICO".

O Edital encontra-s.e afixado ná sede do Departamento Ç(entral de
Compras, à Avenida Mauro Ramos' no, 212, em Florianópolis,
E�tado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarocirnentos
necessários e fornecidas. cópias de Edital.

,

Florià,nbpons(SCI, em-O� de julhO de j976.
CARLOS GOES BESSA

.

Di retor Geral

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,
para ,conhecimento deis i,nteréssados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos. termôs da Lei no. !'I.a89.de
30.04.75, até as 15.horas tio dia 20 de julho de 1976 par.a.o fQmeci
rnentlJ,de "MATE RIAL MÉDICO-HOSPITALAR".
., Ó Edital ef'!co.nnÔ'se afixadO na sede dI) pepart�mento Central de
C,omprqs; à Ayenida MaurG Ramos no. 212,.. em Florililbpolis,
,Estada de Santa Catarina, onde serão prestad0s às esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

,Florianbpolis(!?CI, em 01 de julhO de 197.6.
CA,RLOS GOES BESSA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-578

AVISO
-,

O DEPARTAMENTO CENTRAL, DE COl\llPRl�S torna público,
para conhecimento dos i nteressados que receberá propostas de
fi rmas habilitadas pre.limi narmente, nos termos da Lei no. 5,089 de.

30.40.75, até as 15 ho ras do di a 21 de jul ho de 1976 para o forneci
m_ento de "EQUIPAMENTOS PARA MICROFI LMAGEM".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Centtal.de
Compras, à Avenida Mal!ro Ramos no. 212, em Florianl;!polis,
Estado 'de 'Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidils cópias de Edital,.

'
.

Florianópolis(SC), em 01 de julho de 1976.
,

CARLOS GOES BESSA
.

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-577

AVISO
'

O DEPARTAMENTO CENHIAL' DE COMPRAS torna público,
para çomecimento dos interessados que rectlqerá propos�as de
firmas habilitadas preli�inarrnente"i:lOs termos da Lei no. 5.089 de
30.04.75, até as 15 horas do di a 16 de Julho de 1975 para o forneci
mento de "INSTRUMENTOS MUSICAIS".

O Edit-al'e�ontra-se ílfixado na sede cio Depa(tamentó Central de

Com�ras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Flori anbpol is,
Esta?J de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fO.mEcidas c,bpias de Edital,

" .

Flqriarillpolis(SC), em 10. de julho de 19'16,
J

CARLOS GQES BESSA '

Diretor Geral

----_._-------------------_.__ .

Praça Pereira Oliveira
Ed. Visconde de Ouro Preto

Sobrelojas - 16 fi! 17 .- Sede própria FONE223958J
_.,_,_----------..-..
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l .

Edifício Franklin Cascaes no centro de Florianópolis, Rua
Vidol Ramos, garagens pela Rua Marechal Guilherme, "

1 e 2 dorm itórios, autentico esti lo colon ia I, 'sol leite a visita .

de nosso corretor pelo' telefone: 22-3490.
---

Lr-' A.GONZAGAS.A.

c,
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. nkll .

caes, A. Gonzagg está.·
co emorando ua quinquag' i

CONSTRUTORA
R. Arcipreste Paiva, 11 � Tels.: 22-3245 - 22-3156 - Florianópolis - se
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Navio naufraga nO Rio
Amazonas e 4 peSsaas

r

desaparecem nas aguas
A Capitania dos Portos confirmou ontem o naufrágio do

navio-motor' 'Comandante Marcondes" na costa do Re

manso, no Rio Amazonas. com 135 passaqeircs a bordo.

Apenas quatro pessoas se encontram desapar�cldas.
O acidente ocorreu depois que a embarcaçao - com

)

capacidade para 80 passageiros - chocou·se com uma

tora de madeira provocando uma grande fresta no casco e

na proa do barco.
.'

.

A embarcação levou apenas CinCO rrlnutos para

submergir no rio, com os passageiros lutando desespera
damente para se salvar, porq�e com o impacto causado

pelo choque, a maioria fOI lanç,ada ao no, pnnclpalmente
as crianças.

A Capitania dos Portos, em Manaus, inforrn?u que as

notícias vindas-da região onde ocorreu o naufraglo eram

-vaqas, desmentindo que o acidentte houvesse' provoado
vítimas fatais. Mas em Parintins, onde houve o desastre,

. -informou-se que quatro pessoas es�ão desaparecidas.

Idi Amin ab.andoma
conversações par;t!
presidir reunião

O presidente de Uganda, Idi Amin, abandonou ontem

as neqociaçóes sobre a sorte dos 110 reféns israelenses e

franceses que passaram seu quinto dia em poderde terro
ristas pró-palestinos, em um. velho terminal do aeroporto
de Entebbe, em Kampala.

Idi Amin, acompanhado pela mulher Sarah e ,o filho
Mwanga, viajou para a Ilha Mauricio, no Oceano Indico,
onde presidiu a inauguração de uma reunião da cúpul�
africana, segundo anunciou a rádio oficial de l)ganda,

'

Por outro lado, os reféns ainda detidos -12 nipulan-'
tes do avião da Air France sequestrado domingo último

quando sobrevoava a Grécia e 98 passageiros, ,em sua

maioria aparentemente de origem israelense - continua

vam no velho terminal do aeroporto de Entebbe, a um

quilômetro e meio do local de decolagem do aváo de

Amin e de pouso do avião que trouxe o assessor político
Hani EI Hassan.

Apesar de dormirem nos bancos ou no chão desde a

chegada do avião sequestrado, na manhã de segunda
feira nos arredores do Lago Victória, os reféns, toran ao

que parece bem tratados por seus raptores, seis eleaen
tos árabes, palestinos e alemães, armados com dinan:ite e

metralhadoras.
Os sequestradores, que se dizem membros da trmte

popular para a libertação da Palestina, afirmam que "íe

rão o tratamento adequado aos reféns" a não ser (ue

Israel e mais quatro países acedam em libertar cerca d653,
extremistas presos em seu território até às 7 horas te

_ domingo.
Anteriormente, os terroristas haviam ameaçdo elini

nar os reféns e explodir o avião sequestrado.
A partida de Amin dois dias antes do prazo de d

mingo surpreendeu alguns observadores, que especulas
que o presidente ugandense poderia regressar hoje \

. Karnpala; para retornar o papel de negociador principal n
questão.

Todavia, outras fontes acreditam que a presença '

Amin já não seja mais necessária, com a vinda de un

funcionário da OLP à capital de Uganda. Além dis.:'o, COrT
o anúncio da transigência de Isr.ael, que decidiu negociar
a libertaçáo dos reféns, há indícios de que o episódio
chegue a termo sem derramamento de sangue.

'

Observadores diplomáticos em Kampala assinalaram
que a participação da OLP, obtida através da França,
poderia resultar em um fortalecimento da posição do líder

Yasser Arafat no conflito libanês .

.sEMENTES DÊ BRAQUIÁRIA·
.,. pastõ 'novo c;júe.se esp8lTama.e forma em menos de 9O'Gfa;;
!lnali_as pelo CATI - Germinação gilrantida. t:)e varredurlil� ventNadas. .

\.
. ,CÇ)MÉRClAL AGROPECO

.

fluo Romual� Andreazzi,' 4,85 ( defronte' à SOMeAR) _

J=óne,2-4748.
. . ,

'. .

GMlPINAS.- SP.

MISSA
A família de

KIRIANI NICOLAU SPYRIDES
Agradece as manifestações de pesar pelo

seu falecimento ocorrido no Rio de Janeiro
no dia 26 de maio últimà e convida para a

missa que será celebrada domingo, dia 4 de
julho, às 10 horas e 30 minutos, na Igreja Oro,
todoxa São Nicolau, à rua Tenente Silveira
no. 110.

S/A FRIGORíFICO ITAPIRANGA "SAFRITA"
CGC/MF no. 84.374.818/0001.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
São convidados os senhores acionistas da S/A

FRIGORr'FICO ITAPIRANGA "SAFRITA", a se reunirem
em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se, em primeira
convocação. no dia 17 de jul'ho de 1976, às 14:00 horas; na
sede social da companhla, em Itapiranga. Santa Catarina, a

fim l;!e deliberarem sobre a seguinte iordarn do dia: ,

10,) Alteração dos artigos 160, e 170., § 20. dos Estatutos
Sociais. de molde a torná-los mais maleáveis às operações
bancárias necessárias à expansão da Empresa;

20.) Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria.
Balanço Geral, Demonstração da Conta de Lucros e

Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao,
exercício encerrado em 31.12:1975;

30.) Destinação dos Lucros à disposição da Assembléia,
relativos ao exercício encerrado em 31.12.1975;

40.) Modificação na ocupação de cargos' da Diretoria e

eleição de cargos vagos, destituição de diretor, bem
como a fixação dos honorários da Diretoria para o

exercício de 1976;
,

50.) Eleição do Conselho Fiscal e SupleRtes para o exercício
de 1976 e fixação de seus honorários:

60.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.
ltapiranga, 10. de junho de 1976.

A DIRETORIA
Rudi Braz Goerck

Dir. Vice-Presidente Executivo

Denunciada
tortura de
presos na

Bahia
Em carta encaminhada à

juiza da Comarca de Feira de

Santana, Ruth Ponde Luz, o

detento José Domingos Servo
dos Santos pede que ela inter·
ceda junto à Secretaria de Se

gurança Pública da Bahia, no
sentido de que se coloque um

fim nas torturas com espah
camentos e choques elétricos

a-que estão sendo, submetidos
os presos da cadeia pública da

segunda maior cidade baiana,

Na carta-denúncia. José

Domingos cita o nome de' al
guns seviciadores, entre os

quais o carcereiro Eladio Quei

roz, e narra q ue os to rtu rad o

res costumam afirmar que

agem desta maneira com a co

bertura do delegado reg.ional
de Feira de Santana, Jurandir
Fernandes de Olivierá.

Segundo revela o detento

em sua carta à juiza Ruth Luz, a

prática de tortura mais comum

na cadeia dê Feira é a da pal
matória, em que o carcereiro

ronda as celas procurando
presos que queiram ser liber

tados em troca de 40 "bolos"

de palmatória nas mãos. Cita

ainda que, muitas vezes, os

presos-são impedi,dos de dor

mir pelos gritos alucinantes de
um dos companheiros massa

crado pelos policiais.

Vários �ivis participaram -de um treinamento de 'combate a incêndio em Capoeiras

Treinamento foi' a festa
dos bombeiros no seu dia

Uma competição de combate a incên

dio, com equipes da Cedec e coordenada

pelo Corpo de Bombeiros da Polícia Mili

tar, foi o único ato realizado ontem, na

Capital, em alusão à passagem ao Dia Na

cional do Bombeiro,
A competição foi realizada na sede da

Cia. de Buscas e Salvamento do Corpo de
Bombeiros, em Capoeiras, onde os parti
cipantes tiveram de apagar, rio mais curto

espaço de tempo, o fogo lançado em tan

ques que continham óleo e gasolina.

No combate ao fogo em butijão de 9;3.s.,
ocorreu um pequeno .acidente, quando
um dos botijões sofreu a explosão de sua

válvula, provocando queimad u ras leves
em um dos participantes,

o Corpo de Bombeiros da Policia MilI
tar, neste ano, não deu maior projeção ao

Dia do Bombeiro, já que, em setembro,
estará comemorando o seu cinquentená
rio, oportunidade em que várias promo

ções assinalarão a data.

Pai de Santo ordena
e agricultor mata
irmã com 11 facadas

Campo Eré (SuGursa(de de casa', quenoe, começou
Chapecój -José Trindade a ser espancada, até rece
de Moura, agricultor, 26 ber onze facadas e ser jo
anos, residente no interior gada num despenhadeiro
do município de Campo existente a uns 300 metros
Erê, depois de ouvir os da residência. O motivo do
conselhos de um "Pai de crime, alegado em depoi
Santo" num terreiro do Pa- menta, foi o fato.de haver o
raná, assassinou sua oro- "Pai de Santo" recomen

pria irmã, lzetirie A de dado o assassinato de tze
:Moura,.' 22 anos: solteira, lina, acusada de ser uma

/som onze facadas. "bruxa".
O' crime ocorreu na ma- José, na sua tarefa mortí-

drugéf"da do dia 21 de junho fera foi ajudado por sua

é só (oi descooerto alguns
/

a�ante Maria Trindade"
aies depois quando 76i no- pelo seu pai Alcindo de
tecio o. desaparecimento Moura e pela irmã Tere
de Izelina. A polícia de zinha A dei Moura, de 18
Campo Erê, sob o co- enos. <-

mando do delegádo local, '. Os vizinhos é que, -iie
Sargento Moacir da Silva, nunciaram os criminosos,
esteve na casa do pai de avisando a polícia de que
José, Alcindo A de Moura, tinham ouvido gritos n'a
ouvindo uma história que quela madrugada 'e por
acabou se constituindo terem notado o desapare
num rigoroso' processo- cimento de tzeline. O
crime que foi enviado à corpo foi encontrado num

Comarca de São Lourenço penhasco, já em decom
d'Oeste para julgamento. posição, apresentando,
José Trindade de Moura segundo o exame ceoevé

e sue amásia Maria Trjn- rico, "sinais de tortura, as·
dade, ao tetomérerti de fixia e onze perfurações de
uma sessão de "Serevé'', arma branca em diversos
no interior do Paraná, locais do corpo".
dirigiram-se à casa de seu José, juntamente com

I pai, onde vivia Izelina A de sua amante Maria, seu pai
.

Moura, Eram 4 horas da Alcindo e a irmã Tetezinne.
madrugada, O pessoal foi foram presos em flagrante
acordado, houve uma dis- e encaminhados à Justiça,
cussêo e em seguida Ize- onde aguardarão julga·
lina foi arrastada pára fora mente.

i·1

iJEIRO D
EMA A,UM VISITA
J r RESIDE CI L

SUL ASILE' O
IOSA E ES

< •
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VOCÊ ENCONTRARÃ NOS DOIS LOCAIS, UM p,ERFE'ITO
SERViÇO DE PLANTÃO DE VENDAS PARA AMPLOS
ESCL.ARECIME;NTOS SOBRE CASAS, APARTAMENTOS,

TERRENOS E SISTEMA DE FINANCIAMENTO_

JARDIM LOS ANGELES
'PRÕXIMO A UFSc..

'
.

'

DETALHES

O Jardim Los Angeles é um
loteamento pequeno com todos os
serviços de infra-estrutura e dotado
de tratamento paisagístico nunca
antes apresentado. .

- Ruas lajotadas.
- Iluminação a lâmpada de
mercúrio

,

-" Esgotos de águ� pluvial,
-- Lotes totalmente gramados.
.. - Abastecimento de água.
através de reservatôros
próprios.

-- Preços de lançamentos,
válidos por pouco tempo.

O Jardim Los Angeles foi
projetado para pessoas que

'

adoram a natureza e a tranquili
dade. No JardimLos Ang�les,
tudo foi cuidadosamente
estudado para que você e seus

filhos, se sintam donos de um

pequeno mundo. Longe da '
'

poluição, perto do canto dos
pássaros e do ar puro. Um
bosque com rica vegetação
completa o encanto � a

.

poesia deste empreendimento
inédito, construido com

carinho e mãos de artesão.

Situado em aprasível área do
aairro da Trindade, o conjunto
�ulbrasil, reune todas as condições
Je infra estrutura necessárias e

dispensáveis: Ruas lajotadas,
uminação a lâmpada de
ercúrio, esgoto de águas pluviais,
astecimento próprio de agua e

atamento paisagístico ..

o Conjunto Residencial
Sulbrasil dispõe de casas em fase
de acabamento ( últimas unidades)
e terrenos de várias dimensões.

Para melhores informações,
procure uma de nossas-lojas ou o

plantão no próprio local.

E
E NGENHAliUA'E EMPREENDIMENTOS S.A.

o ,

'...
creci _ 31

Rua Trajano, 18 - fone: 22-0053
Rua Deodoro, 13 - fone: 22-4368

Praça Pereira Oliveira, 14 - fone: 22-4340
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Confetes

Beto

Quase todos os dias pela
manhã pode ser vista no

Oliveira Bello, que é co

mo se chama o jardim da
Praça XV, uma elegante
senhora de enxada em
punho orientando como

.devem ser (ou deixar de
ser) plantadas as novas

folhagens que mais vida
estão dando àquele peda
ço. Trata-se da dona
Pupy Fadas, mulher de
Benjamim Farias (sogra
da filha do Paulo Bor

nhausen), e que acabou
de ser contratada pela
Prefeitura Municipal para
"dar uma mãozinha" nos
tão necessitados (ex) ver

deado s iardins da cidade.
Sem dúvidas uma exce

lente contratação,

•

Ê pensamento da Coor
denação de Assuntos Cul
turais do Governo do Es
tado a criação, ainda este

ano, de uma cinemateca
inicialmente formada por
acervo de filmes didá
tico-culturais a ser obtido
através convênio com a

Embrafilme que cederia
cem iniciais titules.

*

Uma vez instalada a cine-
mateca, é idéia partir pa
ra a copiagem em 16
mm de antigos jornais de

'

cinema feitos em Santa
Catarina [XJr volta da dé
cada de 20.

•

Lindolf Bell estará repre
sentando em Blumenau.
a partir de 15 de julho, a
loja de decorações de

George van Hoff.
*

Ê Blu melhor se decoran-
do,

•

A titulo de informação
a coluna tem a dizer que'
Florianopolis possui uma
das mais bem mon tadas
indústrias (apesar de não
ter chaminé) de molduras
do Brasil. Trata-se' da
Tico-Tico, na rua Padre
Roma 52, de proprieda
de do excelente plàstico
Max Moura que repre
senta com ex dusividade

para Santa Catarina a

Rex Moldura, aquela de
aluminio e que. faz as

delicias do s decoradores
e pessoas de bom gosto.

Uma nota antip'ática
(para os fumantes)

Stodieck

Das mais civilizadas (atitudes iguais a essa só mesmo em

paises altamente desenvolvidos) a determinação da Pre
fei tura de F1 orianópolís proibindo fumar no interior dos
ônibis que fazem o serviço urbano, principalmente os das
linhas para os arrabaldes! sempre abarrotados.

*

Aliás, deveria ser proibido fumar, também, em outros
certos locais públicos (afinal, não são todos que supor-.
tam as insuportáveis fumaças) não só como educação ou

para evitar doenças, ("fumar dá câncer" etecetera e tal)
mas, principalmente, como medida de economia. Ou me

lhor, por que não passar a cobrar Cr$ 20,00 por um

maço de cigarros como há tempos foi ventilado? Afinal,
convenhamos, o cigarro é supérfluo... Com um pouqui
nho de boa vontade muitos deixariam de fumar - se

bem que, sabe-se, há os irrecuperáveis.
*

Não sei se sabem, mas na Europa e nos Estados Unidos é
proibido fumar, até, em muitas lojas.
A propósito: outro dia, na butique de Yves Saint
-Laurent, em Paris, viu-se, de repente, envolta em densa e

negra fumaça: é que um vaso de verdes e plastificadas
plantas ardia em fogo. E quem havia provocado tanto

fogaréu? Nada mais do que uma brasileira que jogou um

cigarro aceso dentro do vaso, E a brasileira era a preten
samente civilizada Danusa Leão que estava acompanhada
de Guilherme Guimarães, o americanizado costureiro.

Os film'es que nem
. ."

Imaglnavamos ver
A Cens ura Federal está, de parabéns: por suges tão do
educado e culto Ministério da Educação e Cultura, que
está entusiasmado com o alto nível e o sucesso do docu
mentário "Corações e Mentes", aquele que trata friam�n
te, da guerra do Vietnã (e que Florianópolis não deve
deixar de ver), está liberando filmes nunca dantes exibi
dos no Brasil. Daqui a pouco poderemos ver filmes tais
como "Laranja Mecânica", "O Úl timo Tango em Paris",
"Garganta Profunda", "Emrnanuelle" (que por sinal é
uma porcaria) e muitos outros, para todos os gostos.

*

Importante: os filmes estão sendo liberados sem cortes.
*

Assim, não mais será necessário depositar Cr$ 12 mil no
Banco do Brasil e ir a Nova Iorque só para assistir aos
filmes que não passam aqui.

.

o Cruzei ro que nem

imaginávamos de volta
A revista Oí�zeiro (quem ainda se lernbra? ) que saiu
de circulaçãÓ:�á um ano, teve o seu título adquirido por
um ex- funcionário dos Assoei ad os, da qual fazia parte a

revista em questão, que fará com que retome às bancas a

partir talvez (se nada acontecer em contrário) em setem
bro. Voltará totalmente reformulada -- do antigo sema

nário só mesmo nome. Ainda bem "

*

Agora, o bom seria se Millôr Fernandes voltasse com o

seu saudoso e excelente (como tudo que o homem faz)
Pif-Paf.

As barrigas do
Cisne Real

, A coluna está acabando de receber a bem impressa revis
ta Cisne Real, uma publicação da Transbrasil. O número
em questão traz uma bem fotografada reportagem sobre
Santa Catarina - porém das mais mal informadas.

*

Além de afirmar que Atilio Fontana, odono da Trans-
brasil, é ainda o nosso vice-governador (? ), dá decepcio
nant es informações tais como um tal de "hotel Ilha",
localizado em Florianópolis, "na rua Arcipreste Paiva;
17, com 214 apartamentos, restaurantes, bar, piscina,
boate, sauna, música ambiente e garagem" (? ?). Que
hotel é esse? hão de perguntar os desavisados leitores.
Será que ele existe e ninguém sabe?

*

A revista não se contenta e, ao recomendar' o Plaza Ita-
perna, tem a audacia de dizer que o hotel está ligado a

Florianópolis "por uma excelente estrada" (? ? ? ) que
outra não é: a BR-101 que todos tão bem conhe-
cernas, ..

./

Leninha Beck e Hamil
ton Carriço de Olivei- '

ra, não atam nem desa
tam. o eterno par de
namorados. Quando é
que vão se casar?
pergunta a cidade, '

,

curiosa que é. '"

mos! Itlá rio,

o freguês chegou japonês (Nip pon Lanches) por vai ta das

J I da noite e pediu urn pcdaç o de pizza que jazia no acalentado

- Não. esse pedaço nào está a venda.
- Como nâo cst::\ a venda'

,

- É o ran[!O dele ali, bicho. (f'; apontou para um outro rapaz, o

que preparava sanduiches)
- Já que não é possível, maneia Jazer urnu.pi zza para mim, disse
o já írruaco freguês.
- A cssu IH)f" não é poss ivcl..

Coincidencia: a gasdina au

mentou exatarnente na hora

em que os pais afivelavam
malas pata. de carro, levar os

filhos a fazer turismo inter
no, já que as férias es tão co'

meçan do••

,
- ln tão, solta Ulll ham bunrc r,

1

*

*

o jeito foi. para muitos. de

safi velar malas,

/",; I�,_ ..... "W".

As Façanhas deHercules: de
Pietro Francisci.

Cinema

Dar<:Í Costa

Mural
Saint-Clair Monteiro

Meer Filho: ressonância
,

De Haro e Cascaes: arte

catarinense em Brasília

Michael Burt, pintando
casario em Curitiba

aiJia em Buenos Aires
A G e ri a Lagard

(Suipach 1216, Buenos
Aires) e:ia mais um re

�. corte dornal ("La Na

cion", 4e junho), dando
conta daue "una vez mas

el artistbrasileí'ío Meyer
Filho ef,l destaque de la
semana' Meyer, que em

abril e laia passados fez
duas e:psições na Argen
tina, uí em Mar deI Plata
e outrem Buenos Aires,
deixouá diversos traba
lhos, (qu ais estão sendo

disputOS ainda hoje.
Enlanto a crítica

portei continua afirman
do seO pintor dos galos

um artista matriculado na

tendência naif, que traz
um colorido original, apli
cado com' delicadeza e

bom gosto. "Seu desenho
é simples, sem que simpli
ficada seja a sua,qualidade
compositiva. Tem uma fe
liz carga irônica que tange
o humorismo e uma obra

que vale a pena ser obser
vada, estudada e admirada,
por uma realização com o

máximo rigor e sem ceder
à tentação do decorativis
mo cromático. Coisa que
se nota com claridade ao

comprar .seus desenhos e

suas pinturas".

A VOLTA DA PANTE

RA COR DE ROSA (The
Return of the Pink Pan

ther) Sequência de "A

Pantera Cor de Rosa",
novamente com o diretor

Blake Edwards, o ator

Peter Sellers e o músico

Henry Mancini. Ainda

com a partici pação de

Catherine Schell, Christo

pher Plummer e Herbert

Lom. Censura 5 anos.

Cecomtur 2 - 4, - 7,45 -

9,45 horas
.

TERREMOTO (Earth
quake) Novo fílrre de li

nha de catástrofe, trazen
do o nome de Mark Rob

son na direção, o que, em

outros tempos poderia
ter um significado espe·
cial. O cineasta de "A

Ilha dos Mortos" e "A

Trágica Farsa", já abdi

cou há muito tempo, de

se us impulsos criativos

em relação ao cinema. À
frente do elenco Charl

ton Heston e Ava Gard

ner. Censu ra 16 anos.

São José 3 - 7,45 - 9,45
haras

OS INOCENTES DE

MÃOS SUJ AS - Triân
gulo amoroso, com con-

sequêrici as trágicas, d an

do oportunidade a Clau

de Chabrol, para nova ex

periência na área do sus

pense. Atuam Romy
Sch neider, Rod Steiger e

Paolo Ciusti. Censura 18

anos. Coral 3 - 8· Iü ho-

Martinho de Haro, como "presença real na pintura de
Santa Catarina", e Franklin Cascaes, com o "fantástico
no folclore da Ilha", abrem hoje, às 18 horas, no Clube
Naval de Brasília, exposição representativa das artes plás
ticas catarinenses, Escolhidos por comissão constituída
da cúpula administrativa e cultural do govemo do Esta
do, os dois mestres levam para 'o planalto uma visão
global de seus trabalhos, forjados num longo caminho de
proposições e dedicação artística

De Haro comparece com 20 telas, incluindo seus casa

rios, mulatas, cavaleiros, naturezas mortas e retratos;
Cascaes apresenta 30 desenhos. (bicos-de-pena) e dois
conjuntos de esculturas, tudo sobre a formação da vila
açoriana que deu origem a Florianópolis, principalmente
a pesca e o folclore das bruxas. Inaugurada por autorida
des do governo federal, a exposição contará com a pre
sença do governador Antônio Carlos Konder Reis, que já
se encontra em Bras ília,

Burt: vilas de saudade

F emando Betzler en

c ontrou, out ro di a, Mi

chael Burt em Curitiba. E

extasiou-se diante de seu

casario, pintado num tom

diáfano de antiguidade e

poesia. Nascido em Assun

cíon, -Burt cursou a Escol a
de Bel as Artes do Ri o de

Janei ro e depois, num lon

go currículo, fez-se um dos
mais importantes pintores
da nova geração dos latino
-amer icanos, Participou de

numerosas exposições indi-

•

vi duais e coletivas no Para

guai, Uruguai, Argentina e

Brasil, entre 1965 e 1974,
e concorreu ás VII, IX e

XII Bienais de São Paulo e

à III Bienal Americana de

Arte, em Córdoba, sendo
prêmio de aquisição nesta

última.
É um dos fundadores

do Museu de Arte Moder

na �o Paraguai, tem sido

seu diretor e viajou acon

vite do Departamento de

Estado dos Estados Uni

dos, visitando diversos paí
ses e promovendo a arte

em museus e universida
des. No momento reside

no Paraná e pretende, num
futuro próximo, expor a

sua arte em Florianópolis,
provavelmente no Ciesa

Shaw Roam, do Edifício

Apolo, que não tem ainda

exposições marcadas para
o segundo semestre.

A/bertin; expõe em

São Paulo, no Medieval
Luiz Carlos Alb��ti;ri está, até o dia 16 próximo,
im exposição de sua tapeçaria n,o Rest aurante Medie

il, em São Paulo. Os tapetes de Albertini, consumidos
imbém em Florianópolis (Loja Astor), surgiram há

guns anos com a mais promissora proposição nessa

pe, dentro da nova concepção da tapeçaria paulista,
�ma das melhores do Brasil. ,

. Depois de uma tentativa de temas (grandes cal anis e

mitologia grega) e de executar peças tridimensionais,
om efeitos de iluminação interna, ele passou para os

abstratos, empregando técnicas das mais variadas, que
resultam, muitas vezes, em relêvos e texturas invadindo
o próprio espaço da moldura. Tapetes esses que expõe
e vende hoje ("como ninguém", segundo a crítica

especializada) na capital paulista e no Rio de Janeiro,
geralmente em peças de um metro por 1,50 até três
metros, por 1,50. Seus preços, na exposição Medieval,
vão de Cr$ 10.000,00 a Cr$ 30.000,00.

I

Movimento
t:rico da Silva, em expostçao (promovida pela

Galeria Açu-Açu, de Blumenau) na Assembléia Legisla
tiva, permanecerá 'até o dia 10 próximo. 28 telas de
rara beleza e resumindo uma temática nostálgica de

casarias, praias desertas, pescadores e procissões. Aber
ta das nove às 22 horas. ILuiz Si também em

exposição até o dia 10, em Blumenau, na Galeria

Açu-Açu. Discipulo de Pléticos e revelação pressentida
pelo mestre já em 1968, o pintor expõe óleos sobre
tela de sua fase mais recente, continuando "lia busca
de uma solução de espaço bidimensional e fazendo
surgir formas largas, de um efeito ótico que se estende

por toda a superfície de seu quadro". Visitação entre

as nove e as 22 horas. 156 catarinenses e mineiros

continuam na exposição coletiva do Centro de Arte, no

Bom Abrigo (rua Theófilo de Almeida, 18. Entre os

expostos, Martinho e Rodrigo de Haro, Vera Sabino,
'

Famese, Thalma e Lar, Inimá, Chanina e Yara Tupi
nambà Até o dia 16 com visitas de terça-feira a

domingo, no horário das 15 às 22 horas.

Festival de Inverno:
cinco exposições em ItaÍlí

ras

AS FAÇANHAS DE

HERCULES - Reapre
sentação. Mitologia den

tro do 'esquema comer

cial do cinema italiano,
com Steves Reeves, Sylva
Koscina e Gianna Maria

Canalli. Direção de Píetro

Francis ci. Censura 10

anos. Ri tz 5 - 7,45 - 9,45
horas

OS RITOS SATÂNICOS
DE' DRÃCULA, com

'Christopher Lee

LADY KARATE - Cen

su ra 18 anos. Roxy: 2 e 8

horas

UM GOLPE SEXY -- na

cional. Censura 18 anos.

Jalisco 8 horas
MULHERES NA ARE

NA - c0!I1 Pam Grier e

M argaret Markov. Cen

sura 18 anos, Rajá 8 ho

ras

LEIA E

DIVULGUE

o ESTADO

Iniciando hoje, com bandas de música e 'missasiole
nes, o IV Festival de Inverno de Itajaí, promovido'elos
órgãos de cultura do Governo do Estado, contana(com
a colaboração do Mec e da PrefeituraMunicipal dauela
cidade. se estenderá até o dia 31 de julho. quand será
encerrado com a' instalação da Jovem Academia C? Ita

jai, no Salão Capela do Colégio Salesiano.
Para o seu decorrer estão previstas quatro exp4ições

de artes plásticas. além, de uma de desenhos itantis.
Sexta-feira dia 9. às 18 horas, na XII Coordenad :a Re

gional de Educação. será aberta uma exposição déaqua
relas de Gustavo Konder; dia 13, urna terça-feiç tam

bém as /8 horas. na agência do Banco do B�, terá

abertura uma mostra coletiva dos pintores cata ienses

Terez inha Fraz , Luiz Costa, Humberto Tornazini ücino
Pisani e Hassis; dia 20. outra terça-feira. tambét.às 18
horas e na agência do Banco Sul Brasileiro, líverá, o
ver nissage de Graziela Reis. Jairo Schrnidt. Sérr Bon
son e Silvio Pléticos, numa mostra coletiva; enoutra

terça-feira. dia 27. ainda as 18 heras e na agecia do
Banco Itaú, será inaugurada exposição da ta';J�ria de
Vechiet ti. A exposição de desenho infantil selno dia
10. sábado, com início as 18 horas e /lO aud 'rio do

Colégio Sal esiano.

.I

Na ex pressão dos fiéis, a ironia de Érico
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Tainhas

by night

Cesar
Valente

•

De repente, no fim da "safra" da tainha só

se fala na tal festa que o Di retur promove e

que inicia hoje na Barra da Lagoa. Quemnão
está gostando muito da Festa da Tainha são as

tainhas, que não tem mais sossego. As cdta
das não podem mais se reunir para um chá

nestas tardes friorentas ou ir às compras numa

manhã ensolarada que os pescadores da Baira,

com a nobre missão 'de suprir a festa e justifi
car-lhe o nome dão em cima das coitadas até

,

não sobrar nenhuma. E claro que tude depen
de da vivacidade das tainhas. Tainha viva não
há rede que cerque.

. Agora, não é por falta de vontade do pe
soai da Barra. Eles parecem bombeiros, serr
pre de plantão. Você chega na praia, olha as

sim parece que está a maior calma. De ul1\

lado a gurizada joga bola (mal, mas joga). De
outro lado os mais marmanjos já jogam uma

bolinha mais redonda. E perto das canoas há
quem remende redes, há quem remende as ca

noas e há quem fale mal da vida alheia, que lá,
como aqui, são todos de origem açoriana. Mas
quando lá da pedra da vigia um sujeito come

ça a gritar e a se esganiçar, quem não é boni
prestador de atenção nem chega a ver eles co

locarem as canoas no mar, juntinhas, duas a

duas como se fossem catamarãs. Se vocês não
sabem o que é um catamarã eu explico: é UITl
barco que parece· duas canoas juntinhas. Bom,
mas eles colocam as canoas no mar e vão atrás

das tainhas que foram localizadas. Daívoltam.

Sempre que eles voltam das duas uma: ou con

seguiram matar as tainhas ou os barcos de pes
ca chegaram primeiro. Em todo caso a pesca
anda tão ruim, que com ou sem os barcos
grandes tá quase não compensando. /

. Então resolveram fazer uma festa qu� épra
ver se pro ano a coisa melhora. Os m os

atilados perguntarão o que que as barraqúi-
.

nhas tem a ver com a coisa? Ora, meus caros,
a renda da festa vai ser pra construir uma igre
ja nova pra São Pedro. Porque o santo real
mente anda deixando o pessoal meio na mão e

tem toda a razão. Afinal, onde já se viu, um
santo dos mais milagreiros, conhecedor pro
fundo das tainhas, das redes, dos ventos e das
marés (afinal o Pedrão não era 'pescador? )
sem igrej a?

Mas o melhor da festa mesmo vai ser o

Tainhão,: um circo azul e branco (tem torce

dor do Figueirense que disse que não bota o

pé lá dentro) com uma diferença: só parece
circo por fora. Dentro tem assoalho de ma

deira e é um salão de bailes, festas e solenida
des afins. Sem janelas, fechadinho, com a lota

ção esgotada, vai ser uma beleza, o Tainhão.
Com os Brazilians Sheiks ou que nome tenha
o conjunto atacando. uma música nova do
Odair José, vai ser um Deus nos acuda. Ainda
bem que tem pouca ova de tainha. Se tivesse
bastante aí mesmo que ninguém segurava mais

. esse povo de Deus. Ou por que que vocês
acham que no litoral as explosões demográfi
cas acontecem sempre uns 9 meses depois da
pesca da tainha? Um santo remédio a tal de
ova .

. Mas nas barraquirihas o que mais vai cha
mar a atencão de quem for até a barra da
Lagoa vai s�r a montoeira de propaganda: tem
barraqu i nha de caderneta de pou pança, de re

frigerante, de cerveja, de vodca, de cigarro, de
tudo. Mas elas não oferecem os produtos que
anunciam. Elas só tem o que as barraquinhas
tradicionais, tem, com a diferença que são
"patrocinadas". Como se não bastasse na tele
visão, no rádio, no jornal, na festa também
tem "patrocinador". Mas tudo bem, o que in
teressa é que quem sobreviver à poeira pode
ter um contato mu ito agradável com uma co

munidade simples, maliciosa (no bom sentido)
e alegre. (Pra tirar sarro de_gente da cidade
que pensa que tá abafando eles são finos).
Muito bom programa. Só não esqueça de levar
o ararre, a grama, o tutu, a grana, o rnonev..a
plata, o essencial invisível para os olhos, o só

compra quem tem, o dinheiro, enfim. Afinal é
pra construir a igreja do São Pedro: lembra?
aquele que tem a chave do céu.

.

elegante Sra. Alicinha Sou
za Damiani.

x-x-x

Moda - Chez Moi bouti

que, no Centro Comercial
Aderbal Ramos da Silva, já
recebeu a moda jovem, pa
ra as lindas debutantes ofi
ciais da noite do Baile
Branco.

x-x-x

Convênio' - A Secretaria
.

do Trabalho e Promoção
Soci al assinou convênio

cOIIJ o Projeto Rondon, vi
sando a realização de pro

gramas de promoção, tra

balhos de organização co

munitária e levantamento
de recursos humanos em

Santa Catarina. 'A execu-,

ção do convênio estará a

cargo do próprio Projeto
Rondon.

Inauguração - O secretá-Irio da Educação, Salomão
Ri bas Júnior, inaugurou •
no bairro Itaum, de J oin

ville, a quadra esportiva
polivalente da Escola Bási-
c a Prefeito João Colin,
dentro do Projeto de Edu

cação Comunitária.
x-x-x

Num dia da última sema

na, almoçavam no Mano
lo's o secretário do Oeste,
Dr. João Valvite Paganell a,
o Dr. Milton Sander, o in

dustrial Luiz Carlos Fran
ken e o Sr. Nelson Tes ta.
todos de Chapecó.

x-x-x

Prefei to Arnin - O Prefei
to Esperidião Amin Filho,

chega hoje a nossa cidade

procedente de uma viagem
a São Paulo, Brasília e Rio
de Janeiro, onde tratou de
assuntos relacionados a no

vo plano paisagístico da

capi tal catarinense.
x-x-x

Palestra - O secretário da
Indústria e Comércio, Se
bastião Netto Campos, na

Da .Margarida - Nossos

cumprimentos a simpática
Sra. Margarida Olinger
Vieira pelo seu aniversário

hoje:
.

x-x-x

Luiz Si - O pintor Luiz Si,
que com muito sucesso es

tá expondo seus trabalhos
na Galeria Açu Açu em

Blumenau, encerra sua

mostra de arte dia 10 pró
ximo.

x-x-x

Seminário - A Associação
Catarinense de Engenheí-

. ros promoveu na última se

mana em nossa cidade, se

minário sobre Novas Téc
nic as de Drenagem. Os
convidados para a abertura
do seminário participaram
de um movimentado co

quetel na sede da Associa

ção Catarinense 40s Enge
nheiros.

x-x-x

Em atividades com o novo

plano de ação sobre cuida
dos hospitalar em todo o

Estado, o presidente da

Fundação Hospitalar Cata
rinense, Dr. Ney Gonzaga.

x-x-x

Foi com imenso pesar que
na última semana, a socie

dade de Lages acompa
nhou o sepultamento da

jovem e bonita Sra. Magui
nolia Martorano Pavan,

x-x-x

Lagoa do Perí - O governo
do Estado, através da Se

cretaria de Tecnologia e

Meio Ambiente, e a Prefei-
. tura Municipal de Floria

nópolis assinaram um con

véni o es tabelecendo um re

gime de cooperação técni
ca e assistência fin�ceiral
que permita à Prefeitura
desenvolver um programa
de preservação da bacia da

Lagoa do Peri.
x-x-x

assuntos relacionados a sua Pre feitura Municipal de

loja de arte e decoração, I tajaí. Um concerto de
chegou a nossa cidade a Bandas do 630. BI de Flo-

rianópolis, 230. BI de Blu
menau e 620. BI de Join

ville, logo mais às 20 horas
dará abertura ao Festival.

x-x-x

Marquadt - O Sr. Horácio
António Brann, gerente da
indústria de malhas Mar

quardt, de Jaraguâ do Sul,
está nos informando que
aquela indústria já está
com sua coleção pret-a
-porter verão 77, para ex

portação para o exterior.

Clio Gama

D'Eça Mesquita
uma beleza

nossa

sede da Associação Comer

cial, proferiu palestra so

bre atividades de sua pasta
x-x-x

Os estudos e pesquisas uni

versitários que se realiza
rem em Santa Catarina,
poderão ter a participação
conjunta da Universidade
Federal e UDESC, confor
me protocolo de colab'ora
ção mútua assinado entre

o Rei tor Caspar Erich
Stemmer e Antonio Nícco
ló Grillo.

x-x-x

Clube Recreativo 12 de Se

tembro, hoje recebe seus

associados para a grande
promoção que é o "Baile
dos' Casais".

x-x-x

Carlos Eduardo - Quem
recebeu convidados na re

sidência de seus pais, Sr. e

Sra. Dr. Paljlo Bauer Filho,
para comemorar seu ani

versário foi Carlos Eduar
do.

x-x-x

Jane dos Santos e Alfredo
Stantz Graemann, hoje às
17 horas na capela do Co

légio Catarinense, vão rece

be} a bênção do casamen

to. Os convidados serão re

cepcionados na Lindacap,
x-x-x

A modista Anna Frida, em
companhia de Marizett,
Bruno e o cirurgião plásti
co Adolfo Ribeiro Carluc

ci, hOje vão almoçar no

majestoso Laguna Tourist

Hotel, . gaiola de ouro da

praia do Gi.
Alicinha - Procedente de

São Paulo onde tratou de

George Van Hoff

chegando de uma viagem
a São Paulo onde assinou
contrato para

decoração de uma bela
residi!ncitl no Morumbi

x-x-x

Casal Cherem - Para parti
cipar da cerimônia do casa

mento de seu filho advoga
do Telmo, com Iara Bayer
Santos, está chegando hoie
a nossa cidade o casal Pau-'
lina e João Cherem.

x-x-x

Chegando - O elegante ca

sal Ivone e Rubens Pereira
está chegando de uma via
gem de sessenta dias pela
Europa.

x-x-x

Gisella, um brotinho que
no próximo ano será debu
tan te no Baile Branco,
com uma festa no aparta
mento de seus pais, Av.
Beira'Mar Norte, recebeu
um grupo do jovem so

ciety 'para festejar seu ani

versário.

.'

ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRÉSTIMO

DE SANTA CATARINA

I

DEPARTAMENTO DE RELAÇÕES PÚBLICAS

EDITAL
Pelo presente, a Apesc, Associação de Poupança e Empréstimo de

Sal1ta Catarina, convida os senhores MUTUÁRIOS a comparecerem nas

Awncias Apesc do Interior ou Capital, onde possuam financiamento da
casa própria, no período de 12 a 31 de julho, para endosso do CCM
(ce tificado de crédito de mutuário) e recebimento dos cupons de devo
luç�o de 12% das prestações pagas no ano de 1975, conforme determina
o decreto-lei de no. 1358 de 12.11.1974.

.

Dalton José Araújo
Administrador Ger!J1 da APESC

1
ESTAOO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DO.S TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDIFICAÇÕES
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS NO 09176-DAE

AVISO
r

O Departamento Autônomo de Edificações torna público. para conhecimento dos interessa

dos, que se acha aberto o Edital de Tomada de Preços no. 09/76-DAE, para fornecimento de

telhas de barro' e madeira para forro, destinados as obras de RESTAURAÇÃO DO ANTIGO

EDIFICIO DA ALFÂNDEGA, EM FLORIANÓPOLIS a realizar-se no dia 15 de julho de 1976.
às 15:00 horas na Sede do DAE em Florianópolis.

O Edital, bem como qualquer esclarecimento, poderão ser obtidos na Sede do Departamento
Autônomo de Edificações, no 90. andar do Edifíció das Diretorias. à Rua Tenente Silveira, em

Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 às 18:00 horas. na Secção de Documen·

tação para Licitaçõ es.
Florianópolis, em 29 de junho �e 1976.

Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza
DIRETOR/DAE

x-x-x

As americanas, que repre
sentam o bicentenário de
seu país, Timilu Grahan e

Ann Dally, em sua visita
ao Palácio Barriga Verde,
foram recebidas pelo presi
dente da Casa, deputado
Epitácio Bittencourt. As
americanas em sua visita
oficial estavam em compa
nhia de Oswalrer Fernan

des, gerente da Brusa, em

Porto Alegre.
x-x-x

Festival - Em Itajaí, hoje
terá início o IV Festival de

inverno, promoção do go
verno do Estado, secretário
do governo, Coordenação
de Assuntos Culturais e

x-x-x

EX-JUIZ DO TRABALHO

Protessor.de Direito Processual do Trabalho da UFSC,·
Praça XV, Ed. João Moritz - Conjunto 503 - Fones: 22-3008 - 22-07-54.

�----------------------------------------------------------

ASSESSORIA TRABALHISTA
DR. AUGUSTO CESAR SEARA GUIMARÃES

FEIRA DA INDÚSTRIA·
A FEIRA DA INDÚSTRIA que as LOJAS HM estão promovendo, consti tui-se numa inédita

iniciativa durante a qual estão associadas as mais importantes indústrias nacionais com as

LOJAS HM visando transferi r para a; compradores todas as vantagens adicionais concedidas

especial men te para essa promoção.
....

A GEN E RAL ELETR IC, representada pelo Sr. Adol fo Canos Wick. está também partici
pando dessa importante promoção. No flagrante acima o Gerente de Vendas do Setor de

.

.Aparelhos Domésticos GE aparece ao lado do Diretor Comercial das LOJAS HM, Sr. José leal
crd Amaral Jr, fi rmando convênio de total participação da GE na FEl RA DA INDÚSTRI A.



; o ESTADO - 03 de julho de 1976 - Página 14
f

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CRtDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TEL: 22-298Ó

GATÃO AUTOMÓVEIS
Variant Bege Alabastro .

Bras (I ia Amarelo Safari .

Volsk 1.600 Verde ..•
Volks 1.300 Vermel ho •.•

COELHÃO AUTOM OVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22-7180.
VOLKS 1300 - AZUL FIRENZE ...•............
VOLKS 1300 - AMARELO CAJU .

VOLKS 1300 - AIY1ARELO COLONIAL .

VOLKS 1.300 - AZUL DIAMANTE , .

VOLKS 1500 - AZUL SAFIRA ,. , ....•....

VAR'IANT - B.RANCO LOTUS.
'\'

..

:
,

CORCEL CUPE - BRANCO NEVASCA •..........
BHAS(LlA - AZULCAIÇARA , .

,

I,
I

r
r
I

r-------------------------�----.--,------------

i
,

I
;

!
,I

,

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

,

I

l,
I
I

Vai kswagen 1300 Brarco
Vol kswagen 1500 Azul Diamante

Volkswagen 1500 Azul
Vai kswagen '1300 Bege .

Vai kswaqe n Ka rrnan gh ia B ranc o
Vai kswage n Karmanghia T.C. Castanho
Volkswagen S.P.,2 Branco Rolar "

Volkswagen Passat Branco '.

Voíkswaqen Variant Branca .'

Corcel GT Ouro Libra e/Preto
Corcel Branco L'Citus

'

Corcel Branco Lótus
Chevette Branco Nevasca . " .

Dodge Azul Marinho Metálico Luxo

�J';N.o IRO BA 11{i\'.� AUTOMOVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET PICK-UP . . ,

CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHÉVETTE: "GP" .,.

CHEVETTE PAIS TROPICAL
OPALA GUPÊ
OPALA CUPÊ
OPALA,CUPÊ
CHEVETTE
CHEVROLET MALlBU
VOLKS 1300 "L"
GALAXIE
MOTOCICLETA HONDA CB-360
LANCHA 'FI'BRA DE VIDRO, TURBINA,'TIPO GAlNOTA
RUA JOÃO PINTO ESQ, SALDANHA MARINHO
FONE 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

ADILSON AUTOMÓVElS
RUA: ANTÓNO LUZ, FONE 22-7979

COMPRA • VENDE - TROÇA

OPAL_A CUPt CI,NZA P,RATA .

CHEVETTE SUPER LUXO AZUL .

CHEVETTE SUPER LUXO CINZA PRATA
OPALA LUXO AMARELO . . . • .,

CHEVETTE LUXO VERMElHO ..•... ,

CHEVETTE LUXO B-RANCO , ..

OPALA 4 PDRTAS MARRON .

OPALA CUPÊ AMARELO'COM TETO PRETO
BRASI-L1AAZUL :.

.

FUSCA 1300 BRANCO .

OPALA 4 PORTAS MARRON "

VARIANT AMARELA .•

CORCEL GT BRANCO , ..

GALAXIE AZUL ....•

. OK

.OK·

.OK
· 'I97j)
. 1975
· 1975
· '1974
.1973
.1973

-

· 1973
.1972
.1972
.1972
.1970.\ .

OPTO. DE: VENO,A DE VEléuLOS_'usADOS

MODELO COR ANO

.1970
.

.1972, \

• 1975
.19,75
.1974'

.

.1972

.1974
'

.1970'

.1'970
· 1971'
· 1974
· 1971 ,

.1970

.1969

.1969

Corcel Belina Azul • . . • • . . . • . .

.Corcel -Cupê Luxo BrancO .....••
Corcel Cupê Luxo Branco •.•
Corcel Sedan Stande''t ,l1Imarelo
DÓdge 1800 Luxo Vermelho

Dodge SE Amarelo
Maverick GT BranCO ••••.

Opala 2500 Luxo Azul

Opala 2500 LSTD Cinza Prata

Pick-Up 4x4 Azul •..•..
Rural 4x4 Averrnelhe/Brarcc
Volkswaqen 1500 Amarelo

Volkswaqen Variant Azul
Vai kswagen Kornbi Bege, •

Volkswaqen Kornbi Bege •

RU,a' Gaspar Dutra 90
Estreito :- Fplillis

, Fone: 44 ....0522

Passélt - Lar.an)éI
Ct)€vette ',- Verde
Variant - Azul

Corcel - Br;,mco
1600 - Branco
1500 -,Voemelho
1500 - S'ege
Brast'll(l - Violeta.
Brasil13 -- Verde

Opala SS·4 - Vermelho
Ch�ve!tE' - ROSél
Var iant - Müll'Olll
Kornt)i - BeÇje
Kornbi Luxo - AlUl Br(lnco

Opal,1 -- Vermell10
SP-2 - ,Arnô' otn
1500 _. Ani<lle!n
1500� Alui

VtHiaf11 ,-- 81:"'IIICtl

1500 - AlUi
,

POSSUI'MOS TODA A LlN'HA VW EM �xPo.sJçÃO.
L

.

Vf.(CULOSUSAD0S,oi: QUALQUER MARCA

OK:
OKi,

. 76,
. 69

1976
1973
1972
1971
1974.
1975
1975
1974

1974
1971
1971
'1967
1963
1974
1973
1975
1975
1975
1975
1973
1974
1975

1976
1976
1976
1976
1975
1973
1972
1974
1968
1976
1968

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO'
MARROM
,AMARELO
VERD'E
AMARELO
VERMELHO
AMARELO
VERMELHO
ROSA PANTERA'
MAHROM METÁLICO

PRÉDIO CENTRAL (ALUGA-SE)
Ma rua Felipe Schmidt, entre a Pe. Rama e Fábrica de

Bordados Hoepcke, prédio de 3 pavimentos' com 720m2.

Estacjonarnento para 3 carros e possibilidade de ampliar para
mais 5 carros.

Tratar no Ed. Dias Velho - rua Felipe Schmidt, 27, Sobrel'oja
salas 15/16/17 - Regis Imóveis - Creci 58 - Fone: 22-3537.

DECLARAÇÃO
t:L10 MI-GUEl MATTIELO declara que extraviou o Certificado
de Propriedade de s/velcl,llp marca Dodge Dart R.T.; ,anol75, cor
Branco, ,chassis.C-076.371 ,"placas CR-0770.

"-

Crici-�ma_;_SC, 2. de julho de 1976. � -------.------------------1

II' D,oCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram perdidos os documentos do v,eículo Ford F-75, camionete

I
Pick-Up, cor v,erde" chassis no. lA3BNK31178, placa DH-0175, de

.

.propried�de Comercial Elranco PalaoroJ)�áquinas Chapecó Ltda.

Chap,ecó, 30 de junho de 1976.

1975
1975
1975
1975
1975
1975
1974
1974
1974-
1974
1974
1974
1974
1974
1,973

1973
1973
1972
1972
1971
1971

VEíCULOS S.A.
Avenida Go,vemador Ivo Sil�eira, 999

telefone 44-1633 '

Concessionário Chevrofet
Automóveis - Utifitários
Camionetes - Caminhões.

RELAÇÃO DOS VEfcULOS
USADOS
ANO
1972

.� 1974
1974
1974
1975
1973

197�
1973
1975
1971
1974
1974
1974

MARCA, '

OPALA COUPt
OPALACOUP�
OPAL.f\.COUP�
OPALA COUPE '

'OPALA COUPÊ
VOLKS - 1300
VOLKS -1300
VOlKS..L 1500
PASsAT
CORCEL,
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GRAN I,.UX<O

COMPRA-SE CARRO
Volkswagen ou Corcel. Paga-se à vista. Interessados PrO

curar quadra 22 - 'lote 7 - Bairro Bela Vista - Cohab. Procurar

dorntnqoou segunda-feira rua Conselheiro Mafra".1'27, com o

Sr. Danilo.

Em perfeito estado de funcionamento. Tratar:
final da rua Eduardo Dias - Jardim Atlântico,
com o Sr. Rogério.

'

VOLKSWAGEM-61
Vende-se em perfeito estado de conservação,

motor novo, com 32.000 km. Negócio urgente. Preço:
Cr$ 10.000,00. Tratar: Quadra 18 - lote 9 - Bairro

Bela Vis.ta ou fone 44-1738.

-------------------------,----------

COMPRA-SE. VEICULOS
74 .ou 75. Pode estar alienado. Tratar com o Sr.

Gilberto - fone: 44-0953.
.

TOMAZ, �.
'

Armários Embujidos, Cozinhas Americanas ó

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

Fone 22-5888.

JOMAZ
Necessita para admissão imediata' de: .

DESENHISTA COM'PRÁTICA DE PERSPECTIVA
Os interessscos deverão comparecer no horãrio comercial à r

rua São João Batista, 60 - Agronômica.

TELEFONES VENDEM-SE
Vendem�se vários telefones comerciais - Centro e

Estreito. Tratar tones '44-0$69 ou 44-282.1) - horário -,

comerclal.

-lIMPEZA DE FOSSAS
E desintupimento 'em geral. .Temos caminhão tanque e

bombas de sucção. Tratar rua Capitão Augusto Vidal no.

32E7 - Palhoça. Fone 42-345.

DOCUMENTOSPEBOIDOS
. Foram perdidos os �eguinte.s documentos: Certificado de Proprie

dad!Í' do veí'culd. marca .·Vo'lkswagen, cor Branco Polar, placa:
TJ·.o9'3� ano 76., mc'ltor BJ-030594, chassis BJ-314648, 46 Hp, e

c;lemáis do.cumentos pertencentes à Comercial Rosa ttda,
.-, ....

.......--
I

'I, C:ERTIFICADO,EXTRAVIADO
,Foi extravi.ado o Çertificadc{ d� Propri�.(jade· do veículo marca

Volkswag_en, sedíln 13ÕO, alJo '1969/70, çorbranco lotu�, rT)otor no.
BF·347.398. dhassis no. 8-681.273, placa: AB-7459, pert.encente ao

Sr. Orlando Babo,Alves.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
1 ,_�' •

'Registro, parq os devidos firts, 'que 'fo.i ext�yijld�);.Certifiéado de

PropriedaQe de Veículos, de no, 58,3.962, do carro�rnatca Chevette,
model'Q_ 1974, cor marrom caju, motor no. 3J0919A1., chassis no.

5Dl1 ADC107609. de propriedade de Kazuo Ishikawa.

ALUGA-SE APTO.
Rua Almirante Lamego, 57, apta 201, com 3 quar

tos, sendo 1 com banheiro privativo, garagem e de
mais dependências. Telefone opcional. Tratar: fone
22-5665.

ALUGA-SE
\

AI,uga-se do+s Apartamentos no Edifício "A
COELHO!' e um GALPÃO com 280m2 à Rua
FELIPE SCHMIDT. \

Tratar na Avenida RI,O BRANCO no. 152 - AUTO
LOCADORA COELHO.

I
..-----,------,

CASA - VENDE-SE

Local: /lív. Itaguaçu, 241.
Características: 4 quartos, 2 banheiros, amplo living, sala de

TV, salão de festas, cozinha em mármore, garagens, churras

queira, jardins. 326,00m2 de área construída:

Detalhes: Semalha de gesso, lustres, pintura plástica, massa

corrida, telefone, carpet nylon totalmente ajardinada.
Preço: Cr$, 954.000,00 (aceita-se apartamento]
tntorrnações; f0!le 2<2;4291" Centro Comerclat ARS, Conjun-
to 410.

.

VENOE-SE BELíSSIMA CASA
Em Coqueiros,' perto do Tritão com 2 pavimentos', sendo 2

suite, 2 quartos, banhei ro a gás (banheiro de mármore), sala
de visita e jantar, copa-cozinha, varanda com bela vista para o

mar, dependência completa de empregada, área de serviço e

garagem para 3 carros,

Preço: Cr$ 750:000,00 (aceita-se apartamento até
Cr$ 350:000,00) Tratar: fone 22-9164 - Sr. Roberto.

_

'Com 148m2, sito à rua Antônio Schroeder, contendo 3·
quartos, sala, copa-cozinha, banheiro social, garagem para-três
carros. Preço: Cr$ 3.00.000,00.
Tratar na Rua Felipe Schrnidt, 2,7 - Ed. Dias Velho

sobreloja, salas, 15/16/17 - Fone: 22-3537 - Regis Imóveis
- Creci 58 .

CASA BARREI ROS

OTIMA RESIDÊNCIA
Vende-se urna fina' residência em zona privilegiada, com ::s

quartos, uma suite, Iiving, cozinha/copa americana, garagem
para 2 carros, dependência de .ernpreqada, -churrasquelra, To
dos os quartos e cozinha com armários embutidos.

TRATAR: ATLÂNTICA - IMÓVEIS LTGA
Rua Liberato Bittencourt, 203 - Estreità

Fone44-1787-CRE;CI312

Vende-se uma easa, s.����MOjo, Costa,m: Tro· .}-
tar na mesma.. , '.1'

. . )

VENDE-SE
I'
1

Umá Gleba de terra, em ótima localidade, a 13
!'

minutos do Centro, medindo, 18.913m2. Tratar pelo
fone 22-44Z6'ou pessoalmente à rua.Julio'Moura, 24·
Nesta.

J

SíTIO
I

SAM'BAQUI I
Vende,se um.terreno na Prai.a de Sambaqui, medindr
3.000m2, com casa de madeira completamente monliada, churrasqueira, árvores. frutíferas, local para çri
ções: Preço: 120.00(MO à vista. Informações fon�: i��

44·0030.
-'

,

I
TERRENO 2.8,00 m2 fEM ITACORUBI, VENDE-SE TERRENO COM 35

METROS DE FRENTE PARA O ASFALTO, POR 80 NAS
LATERAIS (JA DENTRO DO NOVO PLANO DIRETOR E

POSSIVEI., FAZER 6 LOTES. I .

PREÇO: CR,$ 250• .000,00 (8,9,00 o m2) I
TIi:ATAR NA RUA FELIPE SCHMi DT, 27 EDF. gl�.5' '.
VELHO SOBRELOJA SALAS 1.5/16/17 - R�GIS I�Ó-
VEIS - FONE 22-3537 - CR!=CI 58 r

TERRENO EM COQUEIROS

NEGOCIO URGENTE
Terreno com 18,00 metros de frente. Tratar
fone 44.-48�1.

TERRENOS STODIECK
Vendo d.ais lotes em ótima localização. Tratar:

Martinho Callado, 6 - horãrio.não comercial.

Telefone residencial centro. Dodge Dart Cupê 71 - fil1ancia
do. Kombi 69. Otiino preço. Tratar fone 22-1922 - 44,0915.

OCASIAo - LOJA NO CENTRO

Preço - cr$ 650.000,00
Entrada - Cr$ 1'85.000,,00 a combinar.

.

Saldo finallciaool em 15 anos eern prestações mensais
de c-s 5,300,00.

Tratar com Sr. 'Manfredo, p�lo telefone 22.3054.

I.

TRABÀlHAR OU FAZE.R BICO
o

P-rocura-se pessoas interessadas em vender 'artigos de fácil
aceitação: "Vender Artefatos de Madelra" podendo ganhar
até Cr$ 5O.000,OOmensal. Tratar: FelipeSchmidt, 12'5 ou pe
lo fone 22-5452 no horário das 22:30 às 23:00 horas,

rESTE VOCACIONAL
Orientação Profissional. Orientadora Educacional

- Helma do E. Santo - rua Tiradentes 3, apto. 113 -

Floria'lQpolis, 'SC.

LTDA.

• r

REPliESENTACÕES
E COMERCIO

INFORMA SEUS TELEFONES:
22-8457

E
22-6153

EDIF. DIAS VELHO 70. CONJ. 716/717 -'
CAIXA POSTAL 457 - CEP 88.000 - FLO
RIANÓPOLIS - SC.

Extintores -Manglleiras
Vendas - Reéargas,- Ins�i3;li'.IÇões

{44 .... 1377,
F

'

on'es:
44.;.,. 15�.7

SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 � Estreito

PRo.FESSOR O� _QUíMICA
CURITIBA_

,
"

,

Para lecionar em Curitiba, a partls do 20. semestre,

procura-se professor de Qu(mica, com diploma uni

versitário. I nteressadcs queiram corraspcnder-se com

CURSO .DOM ,BOSCO ou pessoalmente, Av. Vicente
.

Machado;, 423, Curitiba.

com experiência mínima de 2,anos.
Os interessados, deverão enviar "cumeulum vitae"

cqmpJeto' com pretensão' SQI�tiâl �ara Qai�a 'Postal'
',_ ....-

.:t.,
'

927 - 89200 - Joinville _ se, r".' , J '"

Ia ADlNCO SIA .

Necessita para 'àdmissão imediata de:

�'ENGENHEIRO CIVI�\ I

�

.'

ESCOLA BÁSICA "CRIANÇA'FElIZ"
R'UA AFONSO P.ENA, 286

ESTR_E'ITO - FLO:RI,A;NÓPOLIS
. CURSO .DE ESPEC1ALIZAÇÃO PARA

PR9 FES-SO�S .DIa, ..
"ARO'JM DE .IN,FlANeIA

'

,.' �
," J

Encontram-se abertas, atéo eira 05107.76, in�cr,ições para o

Cursp de Especializaç;3'o para' professores de Jardi.nÍ de lnfân

ci�" l1e:, Es!;�la Básica upriança rJiJjz", sita à ftl<irAfpI'lSe".p',er:l,a,
.286, -fot:ie 44-0654, Estreito .- Florial'!ópolis. autorizado pe'là,
".SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E Cl,lLTURA, com registro

,

.

,,'0.1640/74.
.,

'I ",

.

Maiofes Il.scl.\lrecimento�" s�rãq, (ilrestades no local da.inseri-
çãQ.

' . ,,' . '.

Florianópplis",25._de, jUr)hO,de 1976.
A DireçijG, ..

'.t: ..

";.
r---------------------��.-'�--------------�

. "MOCABEJ,."
ADMINISTRADORA E CORRE'rORA

DE IMOVEIS LTDA
CREÇI No. 50- FONE 22-1835

ALIJ�A-SE_:
Rua: Santo Antônio Barreiros

.

Com 2 pavimentos - 5 quartos - saia • copa - cozinha -

living • dep. de empregada - área de serviço, - 2 quartos de
banha • garagem para dois carros c/Telefone - Cr$
3.000,00

.

APARTAMENTOS
Ed Dias Velho - Centro âpto. 1.605 - com 2 quartos -

saia - cozinha - �rea de serviço - cep. empregada um dos

qwartos com armãrio embutiqo,- Cr$ 2600,00
Eej. Dias Velho - Centro apto. 1.405 - Com 2 qusrtos sala
- cozinha • qUarto de banho -

\ área de. serviço • dep.
completa de empregada - Cr$ 2800,00 - Totamente
aca�petado.

�

Ed. Portinari - Centro - Aptq. 002 Bloco C - Com 2

quartos sala - cOzi nha - área çle serviço"- quã'rto de banho -,

dep. empregada carpertado c/lielefone - Cr$' 3.500,00.
VE'NÓÃS

-- -- ----

---,._._-
- ...
------. -----

.... -

Rua: José C-ândido da Silva - Estreito - Casa com 2
quartos sara - copa - cozinha - quarto dEi ban'ho - Cr$
60.000,00
Aptó. -.,.Ed, DiaS, yelho,.i" ,Apto._ 1A9? =�om,� �tos;, sala ,v:

·';ldj�j nha • :c:lt:Jílr:t:� 'de�,tl�t!h'o \•.. *rea:'(ie, se'N;: cl'e'p'. :coriilill�a;�;
de empregada totalmente CX:árpetado.' C'Y$ 350.000;00, �. "

Terreno - Loteamento Cidade Universitária medindo

�97,55m2 --'.çr$ 150.0QO,oo
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,�'Edif'ício Eduardo Dias,
.. 7 salas por andar,
podendo ser .

transformadas em
,.

amplas áreas.'
Para seu uso ou
investimente o

Edifício Eduardo Dias
é a opção certa. '

Faça sua reserva

pelo telefone:
22-3490, prestações
inferiores ao

'

próprio aluguel.
,

Rua Vidal Ramos

b1:3 A.GONZAGA S.A.
CONSTRUTORA

R, Arcipreste Paiva, 11 -, Tels.: 22-3245·22·3156· Florianópolis '. se
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ISÓ falta confirmar quanto, mas segunda-feira

2ES&W4

Sarampo: 34 casos.

MeningiterZ, Mas a

situação "não é grave" II

, Até a tarde de onte.n o Hospital Nereu Ramos internou 34
pacientes portadores de sarampo e dois de meni, ,gite, sendo que
a tendência dessa última é aumentar, devido ao frio rigoroso que
está fazendo na cidade,

'

Segundo fonte da Secretaria da Saúde, existe um proçrama
de vacinação contra a meningite a ser desencadeado nos próxi
mos dias, no extremo Oeste do Estado, A mesma fonte disse que
a Secretaria somente dispõe da vacina para aphcaçào em ejete r
minadas reÇliões, "entretanto, não ternos estoque suficiente para
fazer uma vacinação em massa, no momento",

SARAMPO
O superintendente da Fundação Hospitalar, médico Ney

Gonzaga, disse ontem que apesar do aparecimento de novos

casos de sarampo -7 somenté no dia 1° - "a situação está sOQ
controle".

'_

- O Hospital Nereu Ramos está em condições de atender a
mais pacientes, caso a situação do sarampo se agrave, Para

tanto, mandamos instalar mais berços para fazer frente a qual-

I quer eventualidade, Temos também médicos suficientes e caso

haja necessidade, podemos deslocar a equipe do Hospitallnfan-
til para o Nereu Ramos-, repetiu o médico,

"

I Enquanto isso, prossegue acampanha de vacinação' contra
o sarampo, feita pela, Secretaria da Saúde, Fonte daqueia pasta

I
diz que a campanha tem conseguido bons resultados "pois as

mães estão procurando- os postos de saúde para vacinar as

crianças e bem como é bom o comparecimento nos postos mon
tados nas 'diversas localidades do município,

Os hospitais da,cidade por enquanto ainda não registraram
� internamentos por bronquite, asma ou pneumonia,

I r
II

Novo endereço para o

vestibular da Udesc

I

I

Os candidatos ao vestibular da Udesc que prestarem exemc neste

Capital deverão fazer suas provas no Colégio Catarinense e não na

Escola Técnica' Federal de Santa Catarina, conforme estava programado
anteriormente, Os exames, que se realizarão simultâneamente em Floria

nópolis, Lages, Joinvil/e, Cnepeco, Cüciume e Joaçaba, oomeçarão no

dia '18 de julho, domingo,'e se prolonga�ão até dia 21, sempre com inicio

às 8 horas e duração máxima de três horas, No primeiro dia os candidatos

deverão se apresentar com 30 minutos de antecedéncia, com o cartão de

identificaçãc e carteira de identidade, Há 2,036 inscatoe. que concorre

rão às 3�5 vagas disponiveis nas cinco unidades de ensino que a Udesc

mantém em Florianópolis, Lages e Jomvit!e. Os gabaritos das provas

serão divulgados diariamente, às 1.8 ,horas e a lista dos classificados no

vestiüular, 72 horas após o término de sua ultima etapa,
,AS PRQVAS
Para o dia 18 de julho, estão programadas as provas de Comunica·

ção e Expressão (incluindo Port!l9uês e uma das três línguas es/raRgei
ras: InQlés,'Francés e Alemão), No dia /9, haverá 'lixam,es de Física e

Maremática; no dia 20, de Estudos Sociais (englobando História, Geogra,
fia e Organização Social e Política do Brasil) e no dia 21será cumprida a

última etapa com 8iolog:a,e Quirmca,
'

Em Lages, os inscritos farão suas, provas na' Escola de /VIedicina
Veterinária, em Joinvil/e, 1<0 Colégio Santos AnIOS; em Chapecó, na Fun,

deste; em Criciúma, rii'! Funeação Educacional de Criciúma e em Joa,

çaba, na Fundação Oeste Catarinense,

OS CURSOS
.

Oas 335 vagas que a Udes;:: dispJe, 45 correspondem ao curso de

Administração; 40 ao de Educação 4!tistica, 50 de Educação Frslcc"

todos sediados em Florianópolis, A pr",isão de vagas para a unidade de

Jo,n'lille é de 60, para o curso de ['-.uenharia de Operação, distobuídas
nas modalidades de Mecânica - com opção em máouinas e motores e

'metalurgia (para cada uma d�s modalidapes se estabeleceu um número

de 30 vagas), Para o curso de Engenharia Mecânica (plena) há um limil",

de 30 vagas, número também estipulado ao curso de Engenhalfa
Eletrônica- Telecomunicações, enquanto que a MediCina Veterinária ficou
!irado o ingresso de 40 alunos, A Udesc também está coordenando o

vestibular da Fundação Oeste Catarinense, de Joaçaba, que permtirá o

Ingresso de /10 alunos /lOS cursos de Est!,'dos Sociais (50 lIagas). e'
Pedagogia (00 vagas),

Os candidatos classificados no concurso vestibular da Udesc deverão

efetivar sua matríclJla na sede das unidades, /lOS dias 26,27 e 28 de julhO,
Aque!es que forem aprovados em Eduoação Fislca serão submetidos a

exame clinico, por urna junta médica, no dia 26 de julho, no Hospital Lara
Ribas, à rua Major Costa, nesra Capital, no segUinte horário' sexo femi

nino, a {'lartir das 18 horas e,mascullf]o, às 20 horas

�----,------------.--------

reurban1zação do E3treito,

Ainda no Rio,. Espiridião
Amin foi recebido pela Gerên
cia da Dívida Pública do Banco

'Central, onde foi discutida a

capacidade de endividamento
da Prefeitura de Florianópotis,

De volta da ,viagem de seis

dias que fez a SãoP-aulo, Rio e

Brasilia, o prefeito de Floria

nópolis trouxe informação ur

banística, informações otimis
tas com relação p. liberação
nos pró�imos ,meses' de 152

milhões de cruzeiros e, princi
palmente, a int!3nção de, co

meçar a resolver o deficit habi
tacional da Capital que ele es

timou em sete mil casas,
No Rio, o prefeito manteve

contatos com o BNH para a li

beração de 8'0 milhões de cru

zeiros, primeira parcela de um

empréstimo de 300 milhões

que a Prefeitura deverá con-'

trair com,instituições federai?
e que deverão, ser investidos
no Projeto Cu ra: q\Je trata da

Em Brasília conVerso.u com

o sub-chefe da Casa Civil da
Presidência sobre um emprés
timo be 30 milhões solicitados

.pelo Governo do Estado para
as obras de ur::;2nização do
aterro. Como reivindicacão
municipal foi discutido Ol'tro

eJilpréstirno de ?O milhóes e

500 mil cruzeiros para o sis '

tema viãrio, áreas verdes e Ia

?er, esgoto pluvial e vias urba
nas de Florianópolis,

CENTRAIS ELÉTRICAS DE
.'''' �

SANTA CATARH'lA S/A

COMUNICAÇÃOClELESC

A CELESC AGÊNCI'A FLORIANOPOLlS, comunica a

seus consu,midores que, DOMlNGG, dia 04/07/76, haverá

desligamento de ener9ia elétrica nGlS seguintes locais e horá

rios:

l)as 6.30 às 10,30 horas: CENTRO

Rua5: Felipp. S-ehmidt, 7 de Setembro, Trajano" Deodoro,'
Tenente Silveira, Jerô'nirno Coelho, Vidal Ramos. Osmar Cu

nha .e adjacências,
OI;Js.: A fim de atender serviços de construção de 2 (duas)
cabi nes transformadoras.
Das '6,00 às 12,00 horas: (h.orários alternados)
Estreiw, Coquei raõ, Capoei ras, Campi nas, São José, Palhoça,
Santo Amaro, Àguas Mornas, Biguaçu, 'Antf)llio Carlos e

adiacê nci as.
Obs.: A fim de atende' servicos de manutenção na SubéStação
Roçac.b da ElETROSUL.

Florianópolis, 02de iulho de 1976.
A EMPRESA

-------,.-----------------�.�'�------------------------,--------.------------�------------------------------�---------------------------------,t

As 15h começam a fun.cionar
as barraC;Ulnhas, Tem de tudo,

'pescaria', C3Vallf'\hos, bingo,
etc, Quem não qUiser arrlscar

pode ficar olhando, É sempre"n·

se a Sunab .não conseguir convencer os frigoríficos - a carne sobe.

pronto para a festa, ainda não ha
viam sido fixados os preços dos
pratos que seráo servidos na

Festa, Como agora as ovas. de
tai nha estão raras, elas deverão
ser o prato mais caro, Em todo
caso vale u ma chegada a Barra

para confirmar,
Na domingueira será eleita a

Namorada do Mar, escotrrlda
entre cerca.de duas dezenas de'
mocinhas oa Barra da Lagoa, por
um- juri especial, Não houve

qualquer indicação, "quem que-
,

na se inscrevia pra participar do
concurso", A preparação maior
era mesmo com a roupa do des
file: 'algumas vão Iazqr panta
lona" outras vestido", Fora de

qualquer espírito competitivo,
elas parecem muito interessadas
na festa, como diversão, "OS
poucos bailes que tem por aqui
sempre dão muito bons", diz uma
das candidatas, lamentando as

raras ocasiões que elas têm para
se divertir, para conhecer pes
soas,

No domingo elas serão pen
teadas e niaqulladas pelo Héliv
Cabelereiro, gratuitament-e,

Ao mulheres na Barra da La

goa, embora não participem 'de

pescaria RO mar, também se

menos será iniciada a escolha da

"Narnoraqa do Mar", O mestre

de-"cerimõnias será o. ,cantor Alan
Braga, Ele e o's Marginais d'o

Samba'fa.rão ShOW5 da nOite, Sáo.

21 moças da Barra que concorre
rão e a vencedo.ra recebera a

faixa das mãos de Miss F!orianó

polis,

NA. SEMANA
Durante a semana as barr-aqui

nhas funcionarão todos os dias a

partir çJas 19h, Sempre' lem

brar:1do que os pratos preparfldos
com tail1tla serão a atração
maior.

SEXTA
Na sexta-feira que vem outra

noite de rock com, 'iainha, para a

aUflzada que não se cansa,
,

SÁBADO
Às 1711 iniciam as apresenta

ções de danças folclóricas no ta

blado ao ar livre seguida de apre,

sentaçôes de quadrilhas, Uma

Festa corneça com 600 kg de tainha

Na oportunidade, iOI reque
rido também um empréstimo
de sele milhões de_nuzeiros
para a reformulação do sis
tema tributário do IV!uniclpio, E
na Capital Federal. A[T1in ainda
tratou rapidamente com o pre
sidente da. Caixa Econômica
Federal da liberação ç!e um
,crédito para a urbanizaçe.o dos
179 lotes ql,e a Prefeitura pos�,
sui em Canasvielras,
FtlfJl (IS' lIi'!.!t1t'ifl\'ci('S para

('):l'l!i't(J e (lIH/J/(i,..,·tinl(l.') ti r:n�fei
IlIra (' Gilr 1'1'1111 do i';vtrllf" }-,v

Ileridili" ..\II/il/ trpl/XC, a rCS(1-

II/Oh, ri" ('01111','111' (/ trotar di)'

("jhll 1/i/hitaC'i(lIlIl! de Florill
I/Uli"Ii", I� 11"1' dI' (/"ord" ('Olli

('xtil//IIfil',/x clt> 1)1, fi'iI', (_ 1.'1'

.f"rll' ('(/1'('('(' C/" -+ IlIillllll ii 'i n'

Apesar do esforço da Prefei
tura em melhorar a estrada da

Lagoa até a Barra, a poeira de-
,

verá ser um dos poucos inccnve
nienres de um passeio até a Festa
da Tainha, Mas se chover as suo

bidcs e alguns trecncs Já, estão
cobertos de cascalho para evitar
a lama, O trecho não pavlmen-:
tado é curto e foi totalmente pa
trotado Pelo menos não há bu ra
cos,

A prefeitura tinha 2;; homens
trabalhando para preparar o local
da festa, Seja armando as 17 bar
raquinhas que abriqarn as dl

versóespr óprias das c;uermesses
tradicionais. seja armando o Tai

"hão, uma lona de circo trans

formada em cobertura para um

assoalho e que tara às vezes de

salão de baile,
Na madrugada de ontem uma

mare alta atingiu o patanuue
das autoridades e oas exibições
de danças folclóricas, entor

tando um pouco a armação, que
teve de ser refeita, "OS pescado
res faiaram que a mare nao ia

subir mais tanto assim", expli
cam os técnicos da prefeitura se

Justificando, Mas durante os dias

da festa há realmente pcu,:;as
chances da maré chegar nova-

A Festa da Tainha começa
hOJe, f1las no próximo fim de se

mana também haverá atrações
importantes, Durante todo o

tempo da Festa l1á tainhas fres
cas e escaladas a venda em erw
balagens plás:icas especiais, na

Barra da Lagoa. ,liqui, o pro
grama oficial. Você pode esco

lher a hora de Ir conliecer uma

colônia dé pescadores feste

jando uma de suas maiores fon-

tes de renda

HOJE

,

Às 9h da manhã será a missa de
abertura, Festa em lugar de pes
cador sem ter missa não e festa,
Um povo que sel'npre destina

parte do que pescou para um

s�nto, em geral São PeçJro,

mente a um nivel táo alto,
A Celesc colocou varias postes

<la praia para sustentar cerca de
10 refletores que deveráo ilumi
nar lodo o recinto.

As atrações maiores da festa,
naturalmente seráo as rainhas.
que 9 cozmneiros prometem ser

vir de várias maneiras,
'

'numa

melhor que a outra", Estão pron
las quase 500 peixes (600 kg) e se
nestes dias aparecerem mais no

mar. serão mortos para consume
dos participantes da festa, O que
o freguês pedir as cozinheiras

poderão fazer, tainha frita. tainha
assada rIO forno, assada na

brasa, etc: Dona Juvelina Nunes

Afonso. urna das cozinheiras,
afirrna quetara as tainhas assa

das acompanhadas de batatas
tritas. ou batatas sau tó ou com

tarefa. 'A gente vai levar o fogão
Ia pra baixo, vai ter água e quem
gostar de peixe corri Um pirão
zinho iilgua lambém vai ter",

Apesar 'de pouca quantidade,
serão servidas também ovas no.

espeto e fritas, "'Ova com pão e

cerveja é a melhor corsa do

mundo", na opinião de um filho
da dona Juvetina. Ontem, (llesmo
estando tudo pra!1camente

teressante,

Às 19h no tablado montado na

praia, ao arlllvre, danças folclori
cas, Uma atração para a qua'l
você não precisa pagar nada, ,No
mesmo 10Gal às 21 h se apresen
fam Os F'raianos, conjunto musi,

cal que vai fazer muita gente re

cordar 'bons lempos",
As 22h começa a movimen,a

çao no Tainhão, Com�ngr",ssos a
Cr$ 10,00 e mesas 8 Cr:> 2,0,00 a

primeira noite de ruck com

Tainha da Festa,
AMANHÃ
O ::Iomingo começa cedo -na

Burra: às 8!1 inicia o concurS0 de

pesca com tarrafas, Vai até o ,

meio·[Jia,
Às 17h as barl'aquinhas reco-

fTleçam a funcionar, ..
As 17h a domingueira, um b311e

com varias atraç6es, Na 'dor:1rn

geira, que sera realizada no, Tai

nhão (Cr$ 10,00 o ingresso e Cr5
20,00 a mesa) às 20h mais ou

Sitl:-,U'/(/,\ /)I'/lIl1l1rc.\', lllelll d"
",h,liitlli(.?o de lielo '1111'1/005

Irês /IIi/ hurraco.\' sem clllle/i

\'('('.1' d(' 11IIlJllahilidade, COIllO

('(/·\11 11l!('lidc: _\.1/1;11 "(I !li/hita

(â(l (';1111 CUJldic:"('8 ,de plella
!'ida fi/llú!iaL IlIlIis s('n;iç'o,� de

c,"j,U.ntc), úgU(f, 111::' e trOI1 �'JlI)r
ln

PO(f>lIl, (I,) terrCllU.\' e.\tüo
('{/,.i),�' (' I'or i.'),'),o (/ Pn:!r.."itul"a
(Iuer n'slIlri'l" " lir"h/ell!lI da
\'Cg'lÍllf(' 1I/(/1Ic:i/'lI: da lll/cr

1I1,I"i/)l'(/r (11(/i'I/ IJd'!i().\'. em aI
f·!flll,\' ('(1.')11.)') (/ árca IHíJúJll(/ ('.\j

fal)('!;'cir]{1 1/1; ('cidig" di' ()iJr{Js
I' (/", ,; ;1<, :j(i() 'Ilclros (1IIai/,'iI
d,,' (/ I'"do r('slril'lI('Ía. I'lIra
;\"'11,' ,o J':X('('ll{iru j'()l!arâ,-{1 en-

1'0111,111//((1' !l' ('rllllill'l/ 1/118 /"'0-

.rimas ,\CIIIlIIi(lS 11111 pr,ijeto Cf'le

jlerJl/itll, pura determinado;

projetos, (/ r<::cI:lçâo da á reei
'eglll para (/ ClIHstl'll/;âo de re

sid('lIdas li'oplI/a/"es ell) Flo
rio li <ÍJiolis '

O projeto, de ({cordo com (I

/lrL:idt,;, rllle:- tornar ridrel

IIr71jell's /I(/Ílit:lcilJ/;ais !Jora ({
,

11(lI,ulll(iiu com remlll de /1/11 ,I

ÔIlClI .\'(//Ií·rills I1lÍ'HirJios, c (/'H'
a/)I(/IIllClJtc CShIlITillIlllosaltn,\
IJI"(''-;O,\ ri"" I(,t('.\', Dessa ,[,Iflliil,
ill-l'tifllillt!"-Sl' terrellos com

1/111(1 IIlefmgem mais redll:,ida,
c:[,'.I' SI' tornalll /lllIis hllr:ato.\' ('
lIe8s('1 Je,J'JI/(/ I1lllis (/cl!ssíreis,
B.YII ESTA
Dl� ACOIWO
() Ilr(lil'ti, /lor(/ (I dimilJ/lil,'(/(I

d" (Í rI'o legal cio leIT('IH' c/c /I IIJII

. -,-...----_.�--....._..._-..__._,----_..-�'......--

AVISO
'CONCORRÊ��CtA POSllCA -I�� 03/76

A Companhiê de Habitação do Estêldo de Santa Catarina - COHAB/S(�,
Sociedade. de Economia Milita, reqistraoa na Jtunta ,Comel'Cial do Estado sob no.

37.325,' ce;e 1'10 83.883. i'1 O/OOOl,e sü acha aberta a Concorrência Pública para

eonstrução "Or empreitaria global de duzentas e trinta e três (233) casas do

Conju nto Habitacional "8ELAVISTA I!" na çidade de SBO José, Estado de Santa
Catarina.

O Edital contendo os detalhes da presente licitação, encontra-se afixado na

Portaria da S�de Social da COHAB/SC, sita à Rua Almirante Lamego 00.2 em

Florianópolis/Se, '" à élisposiç5o dos interessados, nos dias út.ei�" no horário
comercia! de 00:00 horas às 18:00 horas.

..

As informaçõe�, per1Ínen,tes à Concorrência Pública, serão prestadas n(,

I, Hr!dere1!(J �i·'"a, (wde igualmente poderão ser adquiridos os Cac;!\ernos de Encargos
(! demal:: ehrnr:r.tos f,'ces�iiríos à qmilificílção prévia das empresas interessadas e à

'

I
apresentação lias propostas.,

florianópolis, 30 de Junho de 1976.
TELMO RAMOS ARRUDA

Diretor Presidente
--------------------------- ----------------------------------------------

aventuram em pescarias no €canal
da Lagoa da Conceição,
Ontem, com as barraquinhas

em fase final de montagem, com
Talnhào já levantado e seu as

soalho sendo feito, com operá
rios da Celesc nos postes colo
cando os refletores, a' vida não

parecia muito mudada para os

pescadores, Que continuavam
alertas, prontos para colocar as

canoas no mar: havia rainhas no

costào. De uma hora para outra

podia ser necessário fazer o

cerco, Esta expectativa, junta
mente com os serviços que ainda

precisavam ser feitos nas redes €
canoas, pareciam interessar mais
do que a festa aos homens da,

Barra da Lagoa, Talvez porque a

testa que eles todos os anos co

memoravam, que sempre esteve

retacíonadacom o sucesso, ou

não, da matança de tainhas. era a

de Sáo Pedro, uma festa reli

giosa, que .eles nào tem mais. po
dido realizar porque não tem

mais igreja. Em todo o caso, tõda
a renda da Festa da Tainha será
destinada à teconstruçao da'

igreja de" São Pedro, Para isso,
quase todas.as atraçóes doEi testa

comparecerão -sem cobrar nada

dos organizadores,
'

lembrança interílssante d", algu
mas 'ccisas que compõem a' tra
di':;O'nal cultura de Florianó,polís,
Às 22h o terceiro baile de rock

com -lai rlha,
DOMINGO, DIA 11

Pela manhã, a partir das 8h a

segunda etapa do concurso de

pesca com tarrafa,
À tarde, às 1'5h voltam a flm

cionar - pela última vez - as

barraquinhas,
Logo em seguida a banda

Npssa Senhora'da Lapa, do Ri
bierão da Ilha irá se apresentar,
Afinal, festa de. barraquinha sem

banda não é festa, ijÁs 1!3h haverá a,presentaçôes !!
da dança do pau de fita e da Idança da quadrilha s0guidas, ás
21 Í1 por apresentação do boi de j

mamão, tudo sob a responsabili
dade do grupo foldórico do Ri
bei-rão da 'Ilha,

E para encerrar a festa, mais
um baile no Tainf-Jãp,

-----------�-----�----------------��----,�---------,------------�----

ESTADO DE 'ANTA CATARINA
SECRETARIA OOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMEWTO AUTONOMO DE EDIfiCAÇÕES
EDITAL DE lOMAD'A 'DE PREÇOS N� i0I76-DAE

"'\

O Departamentp Autônomo de Edificações torna público, para conhecimento dos interes

sados, que se acha aberto ° Edital de Tpmada de Preços no. 1 0176-:-DAE, para fornecimento e

COlocação de Placas de granito, destinado ao EDIF(CIO DA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
EM FLOR IANÓPOLlS a realizar-se no dia 19 de julho d� 1976, às 15:00 horas nq Sede do DAE
em Florianbpoll;_

O Edital, bel)1 como qualquer esclarecimento, poderão ser obtidos naSede do Departamento'
Autónomo de 6dificações, no 90, andar do Editrcio das Diretorias, à Rua Tenénte Silveira, em
Florianópolis, ele 2a. a 6a fei ra, no horário das 14:00 às 18:00 horas, na Secção de ?ocumen
tação para Lici !ações.

casa, (/lIe assim poderá �lIli-
,llIIiI' os Cllstos dos'/�"jet� lIa-

11itaciiJJlais e tOnlúclos, i1ur
issu, (lcess'-ccis a júixas iU/lII
[ores /lU/is IllJljl/.in, é dI' c/lllJe
cim,mtu,do B(/II('(I Nucí(//'o'l da
Illlhitaçúo <lue illclllsit;( está
dispost(l a ell[;iar li IH a/Mfllll
ciullârio seu I/ lPloriadípu[is
flllra "pedir li Cí/l(WI' que
(//lro['(' (I IJj'ojeto",

-:l!esse selitit!o. illjúrI/ou o

FnIeitu 'I"e (1 130111.'0 e,l\í dis
pusto (I illrestir em hobla�'lies
Jloplllares elll F/orirliu"Ílolis e

(/111' para isso hllsta ({)e /lri
nfeiro /)(I8S(I. se Ioça dglll'!O
('"iso II(lra díllllllllir 08rllslllS
des>('s II/"ojetos, aflllimentl!
IIlIIito C(Ú'lI,,' <:111 JÚII lO dlls

pre(,'os do.\' I"II'-\' IIrI)al '-\',

I

o prefeitoretorna trazendo boas noifcias
E graves preocupações com a realidade habitacional de Florianópolis, urna Capital que precisa d� milhares de casas popularer.

A noticia se alastrou rapidamente entre os uçouguei,
ros. "carne mais cara a partir de segunda-feira". Imediata.
mente eleS se reuniram e foram à Sunab, depois tomaram a

decisão de não comprar carne com preço novo e finalmente
o sindic,llo elos varejistas resolveu que deveria tomar al
guma l))�vidência se () a{:'mento fosse concretizado. US
telefone da Fvigoplan, em Lages, nâo atendiam: Não foi
possíveleoufirmar o valor exato da majoraçáo. Mas os fri,
goríficol já comunioaram aos distribuidores. E os consu,

midores da capital l�oderflO já pagar, na segunda-feira, a

carne n,lis cara de 2 a -t cruze iros.,
Osfrigoríficos que abastecem Florianópolis vão au

mentaria preço da carne e os açougueiros do mercado
não qt8rem comprar o produto com o novo preço, Se
realrnsite o preço da carne for alterado o nosso sindicato
irá tonar providências e QS J 2 açougueiros aqui do mer

cado Ião se recusar .a comprar até que a situação seja
resoh,da", Se o aumento ocorrer nos índices que os triqo
nfico inicialmente pretendiam, o consumidor pagaria a

partilde segunda-feira, na «apitai, mais Cr$ 4,00 por quilo
de carne.

� majoração foi assunto de reuniões dos frigoríficos
no início desta semana em Blurnenau e Joinville. De uma

desms reuniões participou o distribuidor Abelardo Santos
Silvl, de Florianópolis, Ele conta que quando começaram
a ralar no reajuste ele .se opôs, 'eu disse que náo ia
acetar. não concordei mesmo com o aumento que eles

quedam, então saí de lá da reunião sem' saber qual o

,peraentual e ele.s ficaram de me telefonar hoje' à noite ou

a\l1anhã (sexta ou sábado) para dizer certo. Agora, que vai

su�ir eu sei que vai, só não sei quanto".
A Su nab, através do seu deleqado em Santa Catarina,

M�rjo WiethQrn, afirmou ontem que a carne nao está su

jeila à tabela, apenas a um acordo de cavalheiros que foi
,

firnado em Brasuia". O delegado, durante toda a tarde,
dqJois que foi procurado por uma comissão de açouquei
rOl, tentou contato telefônico com os frigorificos do ihte

ri�r do Estado, mas até o fin,al do expediente daquela
rpartiç_ão não havia conseguido, O aumento de Cr$ 2,00
dI 'boi em prancha (carne vendida aos açougueiros) de
s�bedeceria, segundo o delegado, ao "acordo de cava

I�eiros", Mesmo assim a Sunab nada pôde fazer além de
untar conversar com os' frigorificos para esclarecer 'a

stuaçáo e tentar abrandar, pelo menos, o percentual do
eajuste. .

No Friqorrtico Riosulerrse. o Sr, Gastaldi não soube
ntorrnar a quantia exata do acréscimo, rnasatirrnou ter

!luvido alguma coisa a respeito de que o aumento não

Jltrapassaria Cr$ 1 ,aO,para os açougueiros, Se concreti

zado, isto refletiria para o consumidor um acréscimo de

Cr$ 2,00 no quilo de carne,
'

Outro distfibuidor de carne da capital, Osvaldo Vidal,
disse que rpcebe,ú I.lrn telefonema do Frigoplal'l, de Lages,
avisando 'da alteração, mas sem especi'ficar o \(alol'. :Só
serã confirm,ado este fim de semanp, quando os caminh
óes carregarem em Lages".

Santa Catarina não possui frigoríficos em condições
de armazenaí Carne congelada para a entressafra. Por

I esse motivo os'abatedoressão obrigados a comprar gado
de outros estados nesta epoca, Agora, por exemplo, à

gado está todo sendo comprado do Paraná e Mato

Grosso. Nas despe.sas do frigorífico 'abatedor somam o

rCM (Imposto de Circuiaçào de Mercadorias), o Funrural e
o transporte,

Os produtores, qU!3 entreg;'lvam o gado a um 'preço,
passaram a só entregar para quem pagasse um'aumento
de cerca de Cr$ 2Q,00, ps frigoríficos não estão dispostos
a absorver esta despesa sozinhos, Por isto a majoração é

uma consequência natural. Resta saber exatamente

quando, e quanto.
'

Os açougueiros do Mercado Púb'lico de Florianópolis
estão receando muito o reajuste, "Nós Já temos pouco
movimento, se a carne aurnentaagora, fOfa de tempo e um

mês depois do ultimo aumento, nós vamos ficar como?"
Eles fizeram questão de explicar câlaramente a si1ua

ç;'io e se justit'icaram: ':0 pm/P preoisp saber de,ssas coi
sas, p_orque sempre (lue a carne fica mais cara quem
passa por ladra0 é o açougueiro e pra nós e rTIlJito rUim,

quando aumenta porque vendemos menos e a situação
pra nós fica pior",

A ponte fe,cha hoje.
40 guardas para
evitar a confusão9

A Ponte Hercíli,o Luz,Gstará interditaçJa a partir de hoje,
das 13 horas, até às 7 d� manhã d? segunda-feira, para a

continuação, dos serviç.os de ap)icação de lama asfaltica,

pelo Departamento de Estradas de .Rodagem, Nãose con

firma ain,da se outras vezes se fará necessário a interdi-
,

ção, dependendo dos serviços a serem executados ITesse

final de semana,

Os pontos de ônibus, na via coletora do aterro, serão
Sill<lliz.Cldos pelas próprias empresas, para melhor identi'

ficaçáo e para evitar desentendimentos que -poderã�
acontecer, a exemplo da-semana pass<;ida, O Detran mooi
lizará cerca de 4Q guardas para melhor orientar a pcipú!a·
cao,

AVISO

Florianópolis, em 10. de julho de 1976,

Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza
DI RETOR/DAE

�--------------------------------------------_,------�,------------------------------


